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Предисловие 
Дорогой друг, 
Эта книга оказалась в твоих руках не случайно. Прежде 

чем приступить к написанию первых строк, я молился о тебе. 
Я просил Духа Святого, чтобы Он навсегда изменил твой 
образ мышления и открыл истинное предназначение твоей 
жизни. Пусть Сам Иисус Христос просвещает тебя, потому 
что Он есть истинный Свет, который сошел с небес, чтобы 
просветить всякого человека, всех, кто поверит в Него. Я 
верю, что во время чтения этой книги Дух Божий начнет 
производить перемены в твоем мышлении и начнется 
преображение твоей жизни, оно совсем близко. Оставайся 
вместе со мной до конца – и ты сможешь проследить мой 
путь. Я молюсь, чтобы Дух Святой стал самой близкой 
личностью для тебя и открыл глаза сердца твоего, чтобы ты 
увидел себя в Божьем свете и осознал, какое славное наследие 
ты имеешь в Господе Иисусе Христе. Ведь мы с тобой – сыны 
и дочери Бога, призванные сoвершить волю Отца на этой 
земле. 

Прямо сейчас позволь времени остановиться, пусть даже 
на мгновение, и позволь Богу вернуть тебя к тому моменту, 
когда Дух Божий дал зачатие твоей жизни. Ведь прежде чем 
Он сформировал тебя в утробе матери, ты был в Его разуме! 
(Пс. 138:16). И прежде чем твои легкие впервые наполнились 
воздухом и первый крик ознаменовал твой приход в этот мир, 
ты был в замысле Самого Бога еще до создания всего 
видимого мира. Он прописал все дни, назначенные именно 
для тебя, когда еще ни одного из них не было. Запомни: 
Господь не начинает ничего в видимом мире, прежде не 
закончив этого в духовном. Само твое появление на земле – 
уже свидетельство того, что твоя судьба завершена у Бога, 
именно поэтому Он позволил тебе родиться.  

У Бога есть время, назначенное для каждого человека на 
этой земле. Он хочет, чтобы ты стал человеком по сердцу Его, 
который исполнит все Его хотения и намерения в своем 
поколении. Посмотри: об Иоанне Крестителе написано, что он 
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был человеком, посланным от Бога, чтобы все уверовали через 
него. Другими словами, однажды Бог предопределил Иоанна 
свидетельствовать о Христе и привести людей к покаянию. 
Иоанн выполнил свою миссию на земле. Мы с тобой также 
должны выполнить свою. Бог дал каждому из нас 
определенное время, чтобы мы искали Его и служили Ему. 
Каждый наш вздох приходит от Него, и только Им мы живем, 
движемся и существуем. 

С того момента, как я ощутил побуждение писать эту 
книгу, я начал молиться о тебе, чтобы ты стал человеком веры 
и смог войти в свое предназначение, и исполнить волю Отца, 
чтобы через тебя Царство Божие стало распространяться на 
этой земле. Поверь, то, что написано в этой книге – не просто 
информация, это откровения от Духа Святого, которые 
радикально повлияли на мое мышление и изменили мою 
собственную жизнь. Главы, одна за другой, проведут тебя 
через мой путь восхождения, проложенный мне Богом. Ты 
увидишь духовный опыт, который Господь позволил мне 
пережить. И я верю, что через эту книгу Дух Божий зажжет 
твое сердце Своим огнем и наполнит жаждой большего. Ведь 
ты рожден для большего!  

Все дарованное тебе Богом: твоя жизнь, способности и 
каждый вздох – имеют огромную ценность и предназначение, 
даже больше, чем ты можешь себе это представить. Бог хочет 
использовать именно тебя, чтобы продолжить писать Его 
деяния на этой земле. Я от всего сердца молюсь, чтобы мы с 
тобой стали теми людьми, которых Он не постыдится, 
называясь нашим Богом. Я верю, что только через Него мы 
сможем в победе завершить свой путь, и в тот славный день, 
когда мы преклонимся перед Всевышним Господом, услышим 
слова: “Добрый и верный раб”. Если это также молитва твоего 
сердца, тогда добро пожаловать в увлекательное путешествие 
с Духом Святым к твоему предназначению. 



 

 

   Пролог 
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С каждым вздохом я ощущал, как сгущается атмосфера 
и начинает все сильнее давить на мое тело. Я стал молиться 
духом, чтобы во всем была воля Господа. Неожиданно я 
почувствовал толчок и во мгновение исчез… 

Я оказался в огромном помещении, которое казалось 
бесконечным: ни спереди, ни сзади, ни по сторонам я не 
видел стен. Здание напоминало огромнейший завод. Внутри 
было установлено множество различных станков, машин, 
конвейеров, и все они были подключены и работали. Но вот 
почему-то самих работников было ничтожно мало – 
настолько, что большинство станков стояли пустыми и 
никто не выполнял на них работу. Те немногие люди, 
которые были задействованы, пытались выполнять работу 
за остальных, но они реально не успевали. Людей 
катастрофически не хватало. А объемы труда были 
настолько велики, что там на самом деле нужны были даже 
не тысячи – миллионы работников.  

 Я наблюдал за всем происходящим сверху. Работа 
кипела, ее было очень много. Рабочие перебегали от одного 
станка к другому, потом к третьему, четвертому, 
выкладываясь по полной. Они вопияли о помощи, стараясь 
выполнить как можно больше работы. Причем такая 
ситуация наблюдалось на всей территории этого 
помещения. Если бы там было достаточно работников и на 
каждой позиции стоял человек, то пришла бы гармония, не 
было бы сбоев в процессе, и сама работа выполнялась бы 
качественно, своевременно и должным образом!  

 Конвейер шел, станки были включены, работы 
предстояло еще очень много, и отовсюду слышались крики 
людей: “Здесь так много работы, помогите нам!” Чем 
больше я смотрел на всё это, тем сильнее сострадал им: 
“Боже, а где все остальные? Почему здесь так мало 
рабочих? Почему никто не приходит им на помощь?” Как 
просто было бы, если бы каждый человек стоял на своем 
месте и делал свою часть работы. Удивительно, но я мог 
очень громко слышать собственные мысли. “Боже, а кого 
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они зовут? Кого просят прийти на помощь? Кого?” И 
словно в ответ на мой вопрос, повернув голову, я увидел 
огромный коридор, по которому взад-вперед прохаживался 
невероятно тучный человек. Он был просто раздутый, 
огромнейших размеров; он слышал крики о помощи, но 
игнорировал их. И я подумал: “Да кто это вообще такой?” 
И в тот момент Бог заговорил со мной и стал объяснять…
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ГЛАВА 1 

СТУПЕНИ 
Я помню тот майский вечер 2002 года, когда выйдя из 

своего дома, я остановился на пороге и просто сел на 
ступени. Это было моим привычным местом уединения: я 
сидел там очень часто и размышлял о жизни, давая свободу 
мыслям и чувствам. Однако тот вечер стал особенным, я 
погрузился очень глубоко в свой внутренний мир. 

 Меня не покидали мысли, что есть что-то большее. Но 
что? И почему настолько однообразна жизнь человека? 
Неужели это всё? Неужели это – предел? Мысли не 
давали мне покоя, они потоком струились в моем сознании, 
наваливаясь одна на другую. Никогда не думал, что 
возможно настолько глубоко проникнуть в собственную 
душу и чувствовать мысли – даже физически я начал 
испытывать дрожь по всему телу.  

В какой-то момент я ощутил, как развернулось 
сумасшедшее сражение на поле моего разума, настоящая 
духовная война. Перед глазами плыли картины, и два 
образа сражались за мою душу... Мой дух кричал, а 
реальность разрывала своей неопределенностью. Моя так 
называемая жизнь была запутана в проблемах и 
безвыходных ситуациях.  

 Иногда наступает переломный момент, когда что-то 
рушится, после чего прежней жизни уже не будет – и я могу 
однозначно сказать, что это был мой переломный момент, 
момент выбора, мой Гефсиманский сад. Сидя на 
ступеньках, я чувствовал жестокую борьбу за мое будущее. 
Это была настоящая битва, в которой шло одновременно 
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два сражения: я боролся с дьяволом, но также – и с Богом. Я 
ощущал себя Иаковом, который сражался за свое 
благословение (Быт. 2:22-32).  

 В моем сознании проносились картины прошлого и 
настоящего, мои ошибки и сожаления. Я не мог понять, 
есть ли у меня будущее вообще, есть ли ответы на мои 
поиски. Кто же я? Почему я здесь? Для чего я родился? 
Неужели на этом всё? В свои двадцать два года я 
чувствовал себя совершенно опустошенным и глубоко 
нищим внутри. Я пытался найти хоть каплю надежды, 
которая может пролить луч света на мое будущее. Пустота. 
Я опустился на самое дно. Чувства сильно тяготили меня, а 
мысли продолжали бурлить, словно бушующая река. Я 
больше не испытывал ни удовлетворения, ни радости от 
жизни – ничего, кроме стука моего сердца, и все внутри 
меня отчаянно взывало к Богу. Боже, что же дальше?  

Внезапно наступила тишина, как будто бушующие воды 
наконец-то достигли устья океана. Вдруг я как будто 
услышал голос матери: “Андрей, ведь это Бог дал тебе 
рождение и послал в этот мир с определенной целью”. 
Неужели у меня есть предназначение? Во мне появилась 
искорка надежды, и я, ухватившись за нее, погрузился в 
свои детские годы. Мама…  

Однажды ей приснился пророческий сон. Во сне она 
увидела человека позади себя, который произнес: “17-го 
числа количество людей в твоем доме изменится. Ты 
родишь сына, назови его Андрей”. Проснувшись, мама не 
могла успокоиться, она вся дрожала. Сновидение было 
настолько явным, что она не могла понять, реальность это 
или сон? Поэтому она разбудила отца, который 
внимательно выслушал ее и сказал: “Если этот сон сбудется 
и у нас родится мальчик, то мы обязательно назовем его 
Андреем”. Слова отца придали ей уверенности. 

Пророческое начало 
В 1979 году наша семья проживала в Украине, в 

небольшом поселке Коротич, недалеко от Харькова. В то 
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время в больницах не было аппаратов УЗИ, определяющих 
пол будущего ребенка. Поэтому родители не знали, кто у 
них родится. За день до моего рождения мама вышла на 
улицу и увидела соседку. “Аня, – сказала та, – мне 
приснилось, что ты родила мальчика.” Мать только 
улыбнулась в ответ. Простое приветствие подтвердило ее 
сон. Во сне была названа дата возращения из роддома, и по 
маминым подсчетам я должен был появиться на свет 11-го 
числа.  

 Мама подготовилась и попросила отца никуда не 
отлучаться в тот день, он кивнул головой и с улыбкой 
ожидал. Через несколько часов у нее начались схватки, и 
мои родители отправились в больницу. 11 октября в 7 часов 
утра я пришел в этот мир, сделав свой первый вдох. Отец и 
мать с радостью смотрели друг на друга, понимая, что сон 
был пророческим, в этом не осталось и тени сомнений. Мне 
дали имя Андрей, так начались мои дни на этой земле.  

 Интересной деталью этой истории было то, что когда 
вывесили списки на выписку из больницы на 17-е число, то 
моей матери в них не оказалось. В то время в роддоме 
держали 7 дней. Однако вечером к маме подошла уборщица 
и спросила: “Аня, а почему ты не собираешь вещи? Только 
твое имя во всех списках на выписку на 17-е число.” 
Поэтому, как и было открыто во сне, 17 октября мама 
вошла в двери нашего дома со мной на руках.  

Слово, сказанное Богом, исполнилось до мелких 
подробностей. Это свидетельствуют о том, что Господь 
предвидел каждый шаг. Он назначил время моего 
рождения. Однажды Бог, обращаясь к Захарии, сказал, что 
произнесенные Им слова исполнятся в назначенное время 
(Лк. 1:20). Много лет спустя в совершенно другой стране и 
ситуации Божии слова снова исполнились в назначенное 
Им время. Эти воспоминания как будто дали мне глоток 
живой воды.  

В тупике  
Однако вскоре реальность снова потрясла сознание: 
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трудности и безвыходные ситуации тяготили, я потерял все, 
что имел, у меня были большие проблемы и долги. Дьявол 
загнал меня в тупик, наполняя мой разум негативными 
мыслями, он всеми силами пытался остановить меня и 
удержать от моего призвания. Прежняя искра надежды 
угасла. Я снова увидел борьбу двух миров, и вновь крик 
моего духа в ночной тишине. Господи! Помоги мне 
разобраться! Помоги понять, что происходит в моей 
жизни! Помоги подняться над всеми обстоятельствами!  

 С момента моего покаяния прошло несколько месяцев, 
но как и прежде я ощущал безнадежность и пытался 
разобраться в себе, перелистывая воспоминания, словно 
страницы старого фотоальбома. Передо мной плыли 
картины прошлого и настоящего, я не мог ничего ни 
вычеркнуть, ни остановить. Дьявол навязывал образы 
ветхого человека, чтобы вернуть меня к прежней жизни, а я 
боролся, не давая старой природе господствовать надо 
мной. 

 Наступил решающий момент – я должен был сделать 
выбор. Вдруг я посмотрел на ступени: одна за другой они 
поднимались вверх. Это прообраз… Бог способен шаг за 
шагом, ступень за ступенью, вытащить меня из проблем, в 
которых я находился. Борьба не прекращалась. В какой же 
момент всё пошло не так? Я снова позволил мыслям 
вернуть меня далеко в прошлое и осознал, что падение 
началось давно. 

Моя любовь  
С самого детства я привык чувствовать одиночество. 

Мой отец рано ушел из жизни, я был совсем ребенком. 
Соседи постоянно критиковали и комментировали, что в 
нашей семье слишком много детей, и что ничего хорошего 
из нас не выйдет. Именно их слова дьявол часто 
использовал против меня, чтобы поражать мое сознание 
всякий раз, когда я испытывал внутреннюю борьбу.  

В 1995 году наша семья иммигрировала в Соединенные 
Штаты. С юного возраста у меня проявлялись способности 
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играть на разных инструментах и сочинять песни. Поэтому 
после переезда в Америку я сразу же начал строить 
музыкальную карьеру. Я был захвачен американской 
жизнью и музыкой, теперь у меня появилась масса 
возможностей. Музыка стала моей жизнью, моим 
внутренним миром. Я мечтал стать профессиональным 
музыкантом, известным композитором и надеялся, что 
музыка даст удовлетворение и цель в моей жизни. Я 
ожидал, что она заполнит невыносимую пустоту внутри, но 
ошибался. Чем больше я погружался в музыкальный мир, 
тем сильнее ощущал пустоту, а моя жизнь покатилась вниз, 
как по наклонной.  

 Постепенно я отдалился от Бога и стал забывать то, 
чему учили меня родители. Через несколько лет я осознал, 
что грех взял надо мной господство и пустил глубокие 
корни в моей душе. Я все больше и больше ощущал 
пустоту. Без Бога я чувствовал себя сиротой. 

У меня было много друзей, мы часто собирались и 
проводили весело время, но каждый раз я возвращался 
домой, чувствуя себя таким же одиноким и пустым, как и 
прежде. Одну из вечеринок я запомнил особенно хорошо. Я 
стоял в кругу друзей и услышал звонок в дверь. 
Обернувшись, я увидел девушку. У меня перехватило 
дыхание, когда она вошла в дом. Она была самой 
прекрасной девушкой, которую я когда-либо встречал, и 
очарованный ею, я не мог отвести от нее взгляд. В тот 
момент я пообещал себе, что сделаю все возможное, чтобы 
привлечь ее внимание. Будучи джентльменом, я подошел и 
представился, а некоторое время спустя мы уже были 
захвачены беседой.  

Последняя надежда 
Наша дружба росла с каждым днем, мы могли 

разговаривать часами, теряясь в их бесчисленном 
множестве. Так пролетело несколько лет, и в один из 
вечеров я наконец-то сделал Наташе предложение. Был 
назначен день свадьбы и все, казалось, шло как полагается. 
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Однако в один момент все изменилось. Это произошло за 
месяц до нашей свадьбы: мой лучший друг встретился с 
моей невестой и рассказал ей о той стороне моей жизни, o 
которой она ничего не знала. Наташа поняла, что я был 
скрытым лицемером.  

Да, это так – я мастерски притворялся и мог играть роли. 
Ведь сцена была для меня привычным местом. И вскоре 
видимая сцена создала внутреннюю – театр, где я был 
актером, и уже не понимал, кто я на самом деле. Я уверенно 
продолжал свое шоу, делая вид, будто жив, но внутри я был 
мертв. Однако рано или поздно все тайное становится 
явным. 

Дальше все пошло как в страшном сне: Наташа 
подъехала к моему дому, подошла к порогу, сняла кольцо и 
бросила его мне в лицо со словами: “Я никогда не буду 
строить жизнь с человеком, который так легко обманывал 
меня!” Сказав это, она развернулась и поспешила к своей 
машине. Я стоял словно окаменелый и смотрел, как она 
уезжает. Внутри меня все разбилось вдребезги, рухнула моя 
последняя надежда... 

Это была самая низшая точка в моей жизни, и я пытался 
держаться из последних сил. Как по спирали моя жизнь 
катилась вниз вот уже несколько лет. Дьяволу удалось 
обольстить меня, отобрать все и сжечь дотла. У меня 
больше ничего не осталось. Полиция забрала машину, я 
быстро оказался в огромной яме долгов, нечем было 
заплатить за аренду дома. Музыкальная группа распалась, и 
вместе с ней пропало желание писать музыку. Я начал часто 
употреблять алкоголь, надеясь заглушить свои страхи и 
боль. Моей последней надеждой была Наташа.  

Я думал, что это та дверь, через которую я смогу 
вырваться и уйти от всех проблем. Наташа была моим 
светом и упованием, но пришел тот день, когда Бог выбил 
последнее, на что я опирался. У меня больше ничего не 
осталось. Рухнули все мои мечты. Я был сломлен и не мог 
никому доверять. Наташины слова проносились в моем 
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сознании снова и снова так, что я сжимался от мучительной 
душевной боли. Та ночь стала для меня роковой – ночь, 
которую я никогда не забуду. Я ездил на машине по всему 
городу, находясь в нетрезвом состоянии, и не знал, как 
заглушить боль и прийти в себя. Я не понимал, что 
происходит со мной. Когда я вернулся домой, то упал спать, 
исполненный стыда и одиночества. 

Лазарь  
 На следующий день, 1 апреля 2002 года, была Пасха. 

Проснувшись, я почувствовал непонятное побуждение 
пойти в церковь. Это было некое влечение, которое я 
оправдывал тем, что мне нужно просто помочь друзьям в 
музыкальном служении, к тому же все люди на Пасху ходят 
в церковь. Вскоре мои мысли снова сосредоточились на 
музыке. Я не осознавал, что Сам Бог влек меня Духом 
Святым на то собрание. Он терпеливо ожидал меня там.  

 Как только я переступил порог церкви, друзья 
сообщили мне, что сегодня будет проповедовать 
путешествующий евангелист из Африки. Отыграв в 
прославлении, я сошел со сцены и сел на край лавочки, 
забившись в угол. Я размышлял о предыдущей ночи, 
прокручивая весь хаос, в который превратилась моя жизнь. 
В то же самое время я слышал проповедь евангелиста из 
Африки. Он говорил о Лазаре, который умер и был во гробе 
в течение четырех дней. Когда Иисус пришел воскресить 
его, то сестры убеждали не вскрывать гроб, где лежал 
мертвый, потому что тело уже смердит (Ин. 11:39).  

Услышав эту часть истории, я ощутил реальную тревогу. 
Вдруг Дух Святой показал мне, что этот Лазарь и есть я, это 
был я! Грех сильно окутал меня пеленами, я был мертв, от 
меня смердело грехом! Евангелист продолжал говорить об 
Иисусе, который заставил всех замолчать и вызвал 
мертвого Лазаря вон из могилы. Внутри меня все 
затрепетало, как будто камень откатился от моего сердца, и 
я увидел выход и проблески света. “Бог, – прошептал я, – 
если можешь, пожалуйста, воскреси меня из мертвых.” 
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Внезапно я услышал Божий голос и осознал, что тот же 
Дух, который воскресил Христа из мертвых, теперь 
снизошел на меня и звал меня! Дух Святой обращался 
прямо ко мне: “Андрей, выйди вон из этой греховной 
жизни!” Именно тогда, на Пасху, в день, когда все 
праздновали воскресение Иисуса Христа, Он лично 
воскресил меня! Сегодня Господь обладает той же силой 
воскресения, чтобы вернуть мертвого к жизни. 

Евангелист призвал людей выйти вперед и принять 
Иисуса. Поймите, я был у алтаря и раньше, и не раз каялся, 
но через время возвращался к старой жизни. Однако тот 
призыв был особенным, во мне была уверенность, что все 
будет по-другому. У меня бежали слезы, я просто вылетел 
вперед на сцену, упал на колени и полностью сдался 
Всевышнему Богу. Я не видел пред собою никого, мое 
внимание было полностью приковано к Богу. Всем своим 
естеством я взывал к Иисусу в глубоком покаянии.  

 Там у алтаря я начал переживать любовь Небесного 
Отца, я ощущал, как Дух Святой служит мне и обвязывает 
мои раны. Я не помню, как долго стоял там, но мне было 
все равно. Поднявшись с колен, я посмотрел ввысь и 
произнес: “Бог, двадцать два года я только слышал о Тебе, 
но никогда не знал Тебя лично. С этого дня я буду делать 
все, что в моих силах, чтобы узнать, кто Ты есть на 
самом деле!” Это было моим решением и моим выбором. 
Тогда я не осознавал, что эти слова, как мечта, родившаяся 
в моем сердце, повлекут меня в глубокое и удивительное 
путешествие с Духом Святым; и шаг за шагом, как по 
ступеням, Бог начнет поднимать меня на высоты, ранее для 
меня недосягаемые.  

Поймите, я вырос в христианской семье, где родители 
взращивали веру в детях, но живая вера не передается по 
наследству! Я должен был сделать свой выбор и принять 
решение лично. Мой отец и мать любили Бога всем 
сердцем. Мама и по сей день жива и всем сердцем служит 
Богу. Однако каждый человек должен лично пережить 
встречу с Богом.  



СТУПЕНИ 

19 

Самое важное решение 
 После той молитвы покаяния прошло месяца два, но 

мои видимые обстоятельства так и не изменились. 
Казалось, что вообще ничего не произошло. Я жил отдельно 
от родителей, в моем доме как и раньше продолжали 
собираться молодые люди, которые вели привычный, уже 
чуждый мне образ жизни, всё происходило по-прежнему, 
постоянно напоминая мне о прошлом. Каждый день я 
принимал решение быть верным Богу и просил Его, чтобы 
Он дал мне сил не возвращаться к прежней жизни.  

Потом я стал уезжать в парк, чтобы уединиться и 
провести время в молитве, но это было лишь временным 
решением проблемы. Мне нужна была тишина, чтобы 
искать Бога лично. Время пролетало незаметно, я был 
увлечен чтением Библии. Однако я понимал, что нужно 
было что-то менять, ведь я не мог постоянно убегать из 
собственного дома, чтобы побыть наедине с Богом.  

Однажды я решил, что больше не буду никуда уезжать, а 
буду молиться в своем доме так, что моим друзьям 
придется сделать выбор: или остаться и принять Иисуса, 
или покинуть это место. Поэтому, вернувшись домой, я 
закрылся в своей комнате и начал громко молиться. Моя 
молитва была горячей и становилась все громче и сильнее, 
и в итоге все ребята выбежали из дома! Они подумали, что 
я сошел с ума. По крайней мере, это помогло мне 
освободить жилище. Теперь я мог у себя дома спокойно 
искать Бога и возрастать в Нем. 

…Я снова сидел один и смотрел на ступени перед собою, 
мои молитвы к Богу продолжались. Кто я, Господи, и 
почему я здесь? Какой путь Ты для меня приготовил? 
Вопросы всплывали и исчезали на протяжении всего пути в 
Боге...   
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ГЛАВА 2 
 

ВСТРЕЧА 
 
Опустилась глубокая ночь, а я продолжал сидеть на 

ступенях, и внутри меня все еще продолжалась борьба. 
Взглянув на часы, я вдруг осознал, что время не стоит на 
месте, каждое движение стрелки имеет значение и каждая 
секунда в моей жизни приближает вечность. Неожиданно я 
услышал голос внутри себя: “Андрей, время движется 
вперед. Не позволяй прошлому удержать тебя от 
будущего. Секрет в образе мышления. Именно он 
определяет, кем ты станешь на самом деле.”  

Полностью я не мог понять значения этих слов. Но вдруг 
в памяти всплыли слова из Писания: “Ибо только Я знаю 
намерения, какие имею о вас, говорит Господь, намерения 
во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность и 
надежду” (Иер. 29:11). Это обетование, как долгожданный 
ответ, проникло глубоко в мою душу, и мое сердце 
забилось чаще. Я увидел огромную глубину и величие Бога, 
который сотворил небо и землю, все видимое и невидимое. 
Он есть полнота, наполняющая все во всем; Он бездна 
премудрости и откровения, и разум Его непостижим (Рим. 
11:33).  

Я вошел в дом, закрылся в комнате и упал на колени. Я 
не просто молился, я вопил в небо: “Боже, я не могу так 
больше жить, я так жажду Тебя. Откройся мне!” Я на самом 
деле хотел узнать, Кто Он, это стало целью всей моей 
жизни, моим выбором, хотя все вокруг твердило: ты не 
можешь побеждать. Я никогда не забуду эту молитву 
прошения. Слезы продолжали катиться по моим щекам, и я 
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продолжал умолять Бога открыть мне, простому смертному, 
Свое сердце.  

Соприкосновение со сверхъестественным  
 В два часа ночи я встал с пола и лег на кровать. Спать я 

не хотел, а просто лежал в темноте и смотрел в потолок, 
продолжая молиться духом. В какой-то момент атмосфера в 
комнате изменилась. Я почувствовал, как вокруг меня 
сгущается воздух и начинает сжимать мое физическое тело; 
затем мое тело резко дернулось – так, что я реально 
испугался. Я был в полном сознании, это не был сон. Мой 
разум отчаянно пытался понять, что происходит – неужели 
я схожу с ума? 

 Вдруг нежный голос прервал мою тревогу: “Ты 
посвятил свою жизнь Богу, поэтому не бойся.” Я ответил: 
“Бог, если это Ты, то все, что Ты хочешь сделать со мной, 
просто сделай это.” Еще слова были на моих устах, как 
меня выбросило словно вихрем вверх, и я полетел. До сих 
пор я все еще не уверен, было ли это переживание в теле 
или вне тела. Я помню, что сильно зажмурился и весь 
сжался, чувствуя, что куда-то лечу.  

Затем я резко остановился и ощутил, как вошел в какую-
то атмосферу. Кто-то сразу же крепко взял меня за руку, и 
через все мое тело пошел прилив невероятных чувств. 
Сразу же ушла тревога и меня наполнил невероятный мир. 
Я чувствовал тепло, любовь и удивительную доброту, 
словно окунулся в Царство мира и света, где каждая 
клеточка поет и радуется. Это невозможно описать словами, 
это можно только пережить.  

Я больше не мог держать глаза закрытыми и открыл их. 
Мне было интересно, кто же так крепко сжимает мою руку. 
Это был Сам Иисус Христос. На Его лице отражалось все 
то, что я испытывал физически и душевно. Он сразу же 
нежно привлек меня к Себе, и мы пошли. Иисус вел меня за 
руку, как отец ведет своего сына. Затем Он посадил меня на 
колени и начал играть со мной. Только позже я осознал 
важность того момента. Его действия указывали на то, Кто 
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Он есть. Я никогда не испытывал такого и не знал, что 
такое отцовская любовь. 

Без отца  
Когда мне было пять лет, родители решили переехать в 

другой город. Это было в августе месяце, они поехали в 
город Славянск Донецкой области на мотоцикле в поисках 
нового дома для нас. Мы дружно помахали им на 
прощание, не подозревая, что видим отца в последний раз. 
Как только родители скрылись из виду, я выбежал на улицу 
и стал играть. Так получилось, что я нечаянно попал 
камнем в окно и разбил стекло. Я знал, что мне влетит от 
родителей, когда они вернутся.  

 Прошло несколько дней, а они все не возвращались. 
Затем нам принесли срочную телеграмму: родители попали 
в аварию, выживших нет. Нас охватила страшная паника. В 
семье было семеро детей: четыре девочки и три мальчика. Я 
был пятым ребенком и мне вот-вот должно было 
исполниться шесть лет. Разве мама и папа могли умереть?! 
Неужели это могло быть правдой? Мы не могли поверить 
и плакали от страха. Мое маленькое тело содрогалось, а 
слезы сами катились по лицу, я помню, как молился: 
“Боже! Верни моего папу. Пусть он придет и накажет 
меня за стекло, которое я разбил! Не забирай его навсегда. 
Пожалуйста, пусть он придет ко мне домой.” Мой отец 
порой проявлял строгость, но он очень любил нас. Я хотел 
увидеть своего папу, хотя в мыслях понимал, что больше 
никогда его не увижу. 

Та ночь была самой длинной из всех, что я помню. Мы 
не просто молились, мы кричали в небо, умоляя Бога о 
чуде! Под утро нам принесли еще одно сообщение, что 
мама выжила, но находится в реанимации в критическом 
состоянии. Во время аварии она слетела с мотоцикла, 
получив множество травм и сотрясение мозга, ее жизнь 
висела на волоске. Врачи первоначально объявили мать 
мертвой и накрыли белой простыней, но Бог 
сверхъестественным образом вернул ее к жизни. У мамы 
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появился второй шанс в жизни, чтобы она смогла оказать 
наибольшее влияние на нашу судьбу. Прошли похороны, я 
остался без отца.  

Шли годы, а я так никогда и не испытал полноты 
отцовской любви. Никто не передал мне этого. Я не знал, 
что такое отношения отца и сына. В моей жизни было 
множество моментов, обстоятельств и периодов, которые я 
проходил один: не было отца, чтобы поговорить со мной и 
направить. Я до сих пор помню, как наблюдал за тем, что 
другие папы играют со своими сыновьями и помогают им. 
Каждый отец был скалой, на которую дети могли опереться 
в своей жизни. Во мне не было ревности, я просто находил 
утешение, наблюдая за отношениями моих друзей со 
своими отцами. Я был рад за них, хотя и понимал, что в 
моей жизни такого не будет никогда, мне никто не 
поможет, у меня никогда не будет отца.  

Любовь Небесного Отца  
Во время встречи с Иисусом Он начал передавать мне 

настоящую любовь отца. Он посадил меня на колени и 
начал играть со мной, как только папа может играть со 
своим любимым сыном. В тот момент я не понимал, почему 
Иисус это делает, но Бог знал мое будущее, Он знал все 
намерения, которые имел о моей жизни. Господь видел на 
много лет вперед и знал, что придет время, когда я пойду в 
народы и страны, но для того чтобы служить людям, мне 
самому нужно пережить отцовскую любовь. Поэтому Он 
просто служил мне, как отец служит своему ребенку – 
Иисус передавал мне любовь Отца. Эта любовь проникала 
глубоко в мою душу и оставила неизгладимый отпечаток в 
моем сердце. Самая большая сила – это сила Его любви, 
именно она заставляет меня радикально жить для Бога 
каждый день. Любовь Бога невероятно индивидуальна и 
уникальна для каждого человека. Вы можете пережить Его 
любовь. Вам нужно входить в Его присутствие, и когда вы 
прикоснетесь к Нему, вы прикоснетесь к Любви, ведь это 
то, Кем Он является. 
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Мой Небесный Отец знал, что придет время, когда двери 
во все народы откроются для меня и я войду в свое 
призвание, осознавая, кто я есть на самом деле и какова 
цель моей жизни. Он предопределил мою судьбу до того, 
как сотворил этот мир. Бог знал, что мне понадобится 
огромное количество Его любви, чтобы понести послание 
Царства на каждый континент, в каждую страну и 
исполнить Его волю. Мы на самом деле ничего не можем 
без Его любви; каким бы талантливым и одаренным 
человек ни был, единственный способ служить людям – это 
только посредством искренней любви. Его любовь – это 
самая большая сила! Я верю, что все в нашей христианской 
жизни должно преломляться через любовь нашего Господа 
Иисуса Христа. Все строится на любви –это та основа, на 
которой я все делаю. Мне нравится огонь Божий и Его сила, 
но Его любовь – она больше всего, что я когда-либо 
испытал в своей жизни.  

Дыхание Бога 
Когда я сидел у Него на коленях, то в какой-то момент я 

повернулся и обхватил Его лицо своими ладонями, а Он 
начал дышать внутрь меня. Он стал вдыхать в меня Свое 
дыхание, и когда Он вдыхал, то огонь Духа Святого 
проходил через все тело, Его жизнь и помазание просто 
текли по всему моему телу. Я весь трепетал. Не знаю, как 
долго это продолжалось, ведь время в том месте ощущается 
совершенно по-другому. Иисус долго вдыхал и вдыхал в 
меня, при этом я слышал Его слова: “Придет время, Я 
пошлю тебя по всему лицу земли, ты пойдешь в Мое Тело с 
этим помазанием, которое Я даю тебе. Мое дыхание 
внутри тебя, и ты будешь вдыхать это в Мой народ.” 
Иисус показал, что в конце времен Он укрепит Свой народ. 
Его Невеста будет славной, помазанной и пылающей огнем 
Божьим. Она исполнит свое предназначение как Экклесия и 
подготовит путь ко второму пришествию Иисуса Христа. 
Церковь последнего времени достигнет такого состояния, 
когда будет уверенно взывать: “Гряди Господи!” 
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 Я слушал Иисуса и принимал Его любовь. Во время 
этой встречи я не попросил у Него ни помощи в своих 
проблемах, ни славы, ни богатства, даже мудрости не 
попросил. У меня в голове крутилась только одна мысль: 
моя бывшая невеста бросила кольцо и сказала, что мы 
никогда не будем вместе. Поэтому слова как-то сами 
вылетели: “Иисус, верни мне Наташу.” Этим я реально 
рассмешил Его. Он покивал головой и с улыбкой произнес: 
“Придет время, Я сделаю это и ты прославишь Меня. Я 
предопределил ее для тебя, она будет твоей. Я все это 
допустил и позволил всему развалиться, чтобы достучаться 
до твоего сердца. Не бойся, даже если кто-то захочет 
жениться на ней, у него ничего не получится. Она будет 
твоей. Я все устрою, ты увидишь Мою славу.” Как же я был 
рад это слышать! 

После этих слов Иисус взял меня за руки и подбросил 
вверх; я зажмурился, а когда открыл глаза, то снова 
оказался в своей комнате. Часы показывали четыре утра. 
После всего пережитого я не мог уснуть. Бог стал для меня 
реальнее, чем сама жизнь. Первые несколько недель я 
продолжал ощущать аромат неба во время молитвы и 
поклонения, когда Иисус приходил; я никогда не забуду 
этот запах, он остался внутри меня.  

Теперь меня не остановить! 
 В течение следующего дня меня было не остановить, я 

не мог молчать! Меня переполняла такая радость, что где 
бы я ни находился: в магазине, в спортзале, на заправке – я 
всюду проповедовал. Мое свидетельство услышал каждый 
человек и каждое живое существо, оказавшееся на моем 
пути. Я всем рассказывал, что Иисус живой, что я Его 
видел, Он настоящий! Он более реальный, чем воздух, 
которым мы дышим! Я делился Его любовью со всеми, кто 
слушал. Я говорил им, что они могут принять Иисуса в свое 
сердце и пережить Его любовь. Если бы люди могли просто 
испытать Его любовь, то их жизни изменились бы навсегда! 

Бог настолько реален, Его любовь настолько сильна! Он 
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не религия и не выдумка. Библия – не просто история. 
Иисус живой, Его присутствие намного реальней, чем что-
либо видимое. В одно мгновение Бог стал моим Отцом, а я 
– Его сыном. Его любовь навсегда осталась в моем 
сознании. Когда ты переживешь Его как Отца, ты всегда 
будешь возвращаться к Нему. Я повторял: “Бог, я хочу 
обратно в то присутствие.” И Господь ответил: “Это 
возможно, ищи Мое лицо каждый день, и ты будешь 
входить в Мое присутствие.” Он мой любящий Отец, Он 
мой источник жизни. Это знание поддерживает меня и по 
сей день. Бог стал моим Папой, к Которому я бегу 
независимо от обстоятельств. Он Один может понять меня 
и обнять; ни один земной отец не смог бы благословить 
меня так, как мой Небесный Отец. Моя встреча с Ним 
навсегда осталась в моем сердце.  

 Я не делюсь своей биографией ради очередного 
повествования. Нет, я верю, что мой путь поможет тебе 
увидеть, насколько важно искать Самого Бога и обновлять 
свое мышление. Я никогда не искал ничего 
сверхъестественного! И никогда раньше этого не 
испытывал! Я просто искал Бога, понимая, что Он держит 
мое будущее. Я знал, что Он уже приготовил все для моей 
жизни; и все, что мне было нужно – это лишь Он один! У 
меня была единственная цель – знать, кто такой Бог! Я не 
знал, что эта цель вытащит меня из глубокой ямы и 
принесет благословение в каждую сферу моей жизни. Я 
просто каждый день искал Его лица и посвящал свою жизнь 
Богу. 

 Господь хочет сделать намного больше в твоей жизни, 
чем ты думаешь. Он тебя создал и знает в совершенстве. 
Бог не ошибся, когда предопределил точную дату и место 
твоего рождения. Он запечатлел это в духовном календаре, 
определив твою судьбу задолго до того, как ты сделал свой 
первый вдох. У Него записаны все дни для тебя 
назначенные, когда ни одного из них еще не было. Его 
намерения благие, угодные и совершенные, и Его план о 
каждом из нас настолько уникален!  
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Войдешь ли ты в свое Божественное предназначение или 
нет – зависит только от тебя! Я хочу помочь тебе в этом и 
молюсь, чтобы через историю моей жизни и мой путь 
восхождения Дух Святой просветил тебя, зажег твое сердце 
и повел глубже в познание Бога и исполнение Его воли. 
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ГЛАВА 3 
 

ПРОТИВОСТОЯНИЕ 
 
Божественное предназначение твоей жизни – это 

увлекательное путешествие с Духом Святым. После моей 
встречи с Иисусом духовный мир внезапно стал намного 
реальней для меня, чем физический. Мое мышление было 
захвачено Его величием. Его слава побуждала меня искать 
большего, ведь того, что я знал о Нем, было недостаточно, я 
жаждал большего! Я вдруг осознал, что мир духа не имеет 
границ: нет начала и нет конца. Бог настолько велик, что 
само слово “велик” уже ограничивает Его сущность. 
Человеческий разум не в силах постичь Его величие, 
потому что полноте Его естества нет предела! Бог обитает в 
размерах вечности, которые невозможно измерить. И сама 
вечность находится в Нем, а Он – полнота, наполняющая 
все во всем. Он есть и начало, и конец. Он никогда не 
рождался и никогда не умирает. Он есть Дух, в котором нет 
никаких ограничений. Он также Свет, в котором нет 
никакой тьмы. Я был захвачен жизнью и энергией Божьей. 

Столкновение с реальностью 
В один прекрасный день я решился навестить Наташу и 

рассказать ей о своей встрече с Иисусом. Внутри себя я 
прокручивал обещание, данное мне Богом. Иисус сказал, 
что предопределил Наташу для меня – эти слова придавали 
мне силы победить страх и прийти к ней. Я хотел рассказать 
ей о том, что Господь полностью изменил меня и я никогда 
не вернусь к прежнему образу жизни. Я был уверен, что она 
поймет и простит меня, и мы возобновим подготовку к 
свадьбе. 
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С красивым букетом цветов я приехал к ней на работу и 
попросил, чтобы ее позвали. Я ждал, а минуты казались 
вечностью. Как только Наташа подошла, слова сами 
полились из меня, я стал рассказывать ей о том, что 
встречался с Иисусом, что Бог позволил мне пережить Его 
любовь, я просил ее простить меня, говорил о том, что 
изменился, что у Бога есть предназначение для меня и Он 
хочет вести меня в народы.  

Однако следующее мгновение просто сразило меня. Не 
забуду ее взгляд, когда она посмотрела мне прямо в глаза и 
сказала: “Андрей, я же говорила тебе, что мы никогда не 
будем вместе.” Затем она развернулась и ушла на свое 
рабочее место, а ее слова вонзились в мое сознание. Мне 
казалось, что мир рухнул и земля ушла из-под моих ног.  

Я шел к машине, переживая невероятное духовное 
давление. Очень сложно вообще описать то, что я пережил 
в тот момент. Казалось, что против меня ополчился весь ад. 
Дьявол смеялся надо мной и кричал: “Где твой Бог? Иисус 
обманул тебя. Он не смог сдержать Своего слова”. Я был на 
грани срыва и поражения. Бросив букет на сиденье, я 
ощутил, как атмосфера в машине стала удушающей… 

Правда и истина  
 Поймите, когда все обстоятельства жизни направлены 

против вас, и вы слышите не то, что ожидали или во что 
верили, когда земля уходит из-под ваших ног, вам нужно 
крепко ухватиться за одну вещь – произнесенное Богом 
слово. Это ваше прочное основание. Ведь написано:  

“Не хлебом одним будет жить человек, но 
всяким словом, исходящим из уст Божьих” (Мф. 
4:4).  

Мы должны навсегда запомнить одну важную истину: 
дьявол является отцом лжи. Изначально слово отец 
подразумевает источник. Итак, источник жизни в Боге, а 
источник лжи в дьяволе. Всякая ложь, неправда и обман 
берут свое начало в дьяволе, в этом его природа и 
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сущность. К тому же, ложь и неправда – это самое сильное 
оружие дьявола, которое он постоянно использует против 
человечества. Сатана всячески пытается скрыть истину и 
удержать людей от просвещения. Он пытается ограничить 
наш взгляд только тем, что видят физические глаза. 

За пределами видимого физического мира есть воля 
Божия и Его истина, которые возможно увидеть только 
духовными глазами через откровение и просвещение 
свыше. Однако за это идет духовное сражение двух миров: 
света и тьмы. Дьявол несет негативные мысли и делает все 
возможное, чтобы заставить людей верить видимым 
обстоятельствам, как будто это единственная точка зрения. 
Поймите: есть большая разница между правдой и истиной. 
Правда – это физическая действительность, то есть видимая 
точка зрения. Истина – это реальность Божьего мира, это 
Его взгляд на ситуацию. Истина одна, она приходит через 
просвещение свыше. 

Дьявол пытается держать наш взгляд ограниченным 
видимой реальностью. Например: у человека появилась 
опухоль, которую он ощущает физически. Врач, проведя 
осмотр, подтверждает наличие опухоли. В данном случае 
доктор говорит правду, это физическая точка зрения. 
Сатана прилагает все усилия, чтобы заставить человека 
принять правду как абсолютную истину, чтобы в человеке 
родились неверные чувства и мысли. Дьявол использует 
слова доктора, чтобы влиять на мышление, нагнетая 
ситуацию и посылая негативные мысли, таким образом он 
закрывает реальность Божию и Его волю. Это тактика лжи. 
Поймите, доктор изложил реальность и говорил правду, но 
не истину! Правда в том, что в теле имеется опухоль, a 
истина в том, что две тысячи лет назад Иисус взял на Себя 
все наши немощи и болезни. Его тело получало удар за 
ударом, чтобы ранами Его мы исцелились. 

В жизни необходимо научиться слышать правду, но 
находить истину. Нам так нужна истина Божия, потому что 
в ней заключается наша жизнь. Познавая истину, человек 
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становится по-настоящему свободным и его жизнь 
преображается. Когда Наташа заявила, что никогда не будет 
строить со мной свою жизнь, она видела реальность и 
говорила правду. Однако то, что она чувствовала и видела 
физическими глазами, не являлось истиной. Истина 
заключалась в том, что у Бога были намерения о ее жизни и 
замысел о нас.  

В Его плане 
Я ехал домой и слышал громкий смех дьявола и его 

ложь: “Иисус не в силах ничего изменить, Бог не сдержал 
Своего слова”. Я чувствовал поражение… Но вдруг я снова 
увидел картину своей встречи со Христом и услышал голос 
Духа Святого: “Не бойся. Она будет твоей женой, как Я и 
обещал тебе”. Я ухватился за эти слова, как будто от них 
зависела моя судьба. И прямо в машине я стал пленять 
всякую негативную мысль и ложь дьявола. Несмотря на все 
видимые обстоятельства, несмотря на категоричный ответ 
Наташи, я сверх надежды, сверх своих эмоций и чувств 
принял решение верить словам Иисуса. Голос Бога внутри 
меня давал надежду. Библия так и говорит, что человек 
будет жить всяким словом, исходящим из уст Божьих (Лк. 
4:4). 

Приехав домой, я сразу открыл Библию и стал читать. 
Перелистывая страницы, я чувствовал, как места Писания 
оживали предо мной. Я стал размышлять о том, что Бог 
действующею в нас силою может сделать несравненно 
больше всего, о чем мы просим или помышляем (Еф. 3:20). 
Во мне звучали Его слова, что вера без дел мертва (Иак. 
2:17). Затем я начал молиться о Божьем водительстве в 
моей жизни и о том, чтобы Он показал мне, что делать 
дальше. Внезапно внутри меня появилась очень ясная 
мысль: начни дарить цветы своей невесте каждый день. Я 
не решался принять эту мысль и боролся с ней, ведь у меня 
не было денег и каждый мой доллар был на счету. К тому 
времени я потерял работу, да и вообще все в жизни потерял, 
я находился в очень серьезных проблемах. Но несмотря на 
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всё это, я принял решение покупать каждый день цветы и 
дарить их своей невесте. Ведь если это слово пришло от 
Бога, то Он поможет с финансами. Таким образом начались 
мои ежедневные доставки цветов… 

Удивительно, но когда я принял такое решение, то стали 
открываться двери: друзья вдруг позвонили и предложили 
подработку, родственники и знакомые благословляли меня 
финансами. Никто не знал о моем решении покупать 
каждый день дорогие цветы для Наташи. Каждый вечер я 
проводил время с Богом в молитве, а потом ехал в магазин 
цветов. Я уже стал их постоянным клиентом. В 3 часа ночи 
я вставал молиться, а потом ехал к дому, где жила Наташа и 
оставлял букет цветов на пороге под ее дверями. Так 
продолжалось целый месяц. Каждый день Бог давал мне 
нужную сумму денег, чтобы купить самый красивый букет 
цветов. 

Спустя месяц я оказался на одной конференции. Там мне 
представилась возможность послужить и исполнить песню 
о крови Иисуса. Когда я пел, в зал вошла Наташа. Она не 
должна была там оказаться, потому что направлялась в 
совершенно другое место, однако по каким-то причинам 
она оказалась там и вошла в зал именно в тот момент, когда 
я исполнял песню. Я верю, что Дух Святой коснулся ее в 
тот момент, потому что она остановилась и начала 
внимательно наблюдать. Она слушала каждое мое слово, 
когда я пел. 

В тот вечер, после долгой разлуки, мы наконец-то смогли 
нормально поговорить и услышать друг друга. Бог доказал 
Свою верность. Его слова являются истиной. А еще через 
месяц, 27 июля 2002 года, собралось много дорогих нам 
людей, было много цветов, играла музыка, пастырь 
проводил наше бракосочетание. Я наконец-то смог назвать 
Наташу своей женой и любовью всей своей жизни.
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ГЛАВА 4 

ВОССТАНОВЛЕНИЕ 
Сразу после свадьбы мы с Наташей приняли решение 

предоставить свою семью, свое тело и всю нашу жизнь на 
полное служение Богу. Мы не знали, как сложится в 
дальнейшем наша судьба, но доверяли Богу и каждый день 
искали Его присутствие. Мы просили Его о том, чтобы Он 
вел нашу семью согласно Своей воле и помогал нам идти в 
направлении нашего призвания. 

 Во время своей встречи с Иисусом я не попросил у Него 
ни славы, ни силы, ни денег или даже мудрости, хотя 
впоследствии Бог стал благословлять меня всем этим, даже 
намного больше, чем я мог предположить. Единственное, о 
чем я попросил Его – это вернуть мне Наташу. И я верю, 
что попросил у Него самое лучшее и драгоценное, ведь 
Наташа была связана с моим призванием и с Божьим 
желанием по отношению ко мне. Это был правильный 
выбор, который касался моей судьбы. 

 За годы своего служения я встречал разных людей. 
Многие мужчины приходили ко мне и делились своей 
болью, открывая свое сердце. Они рассказывали о том, что 
не смогли осуществить свое предназначение и исполнить 
то, что Бог говорил в их сердце, всего лишь по одной 
причине – жены. Их жены не разделяли их видения, не 
были согласны с ними и не поддерживали их. Слушая 
истории этих братьев и наблюдая за жизнью многих других, 
я осознавал, какое благословение имею в своей жизни. 
Наташа была рядом со мной всегда: каждый сезон моей 
жизни и служения она поддерживала меня во всем. Для 
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меня это было самым верным решением – попросить у Бога 
правильного человека, который станет верным 
помощником в исполнении Божьего предназначения.  

Поручение – владычествовать 
 Исследуя Священное Писание, я обнаружил очень 

интересную концепцию о предназначении человека и 
функции семьи. Бог создал человека по образу Своему, и 
первое, что Он сказал о нем: “Да владычествуют они”. Это 
записано в книге Бытия:  

“И сказал Бог: сотворим человека по образу 
Нашему, по подобию Нашему; и да 
владычествуют они над рыбами морскими, и над 
птицами небесными, и над скотом, и над всею 
землею, и над всеми гадами, пресмыкающимися 
по земле” (Быт. 1:26). 

Когда Господь сказал “да владычествуют они”, Он также 
имел в виду тебя и меня. В семени Адама был весь род 
человеческий, поэтому, давая предназначение первому 
человеку, Бог обращался ко всему человечеству. В Адаме 
Он видел каждого человека, который однажды придет в 
этот мир, поэтому в лице Адама Господь передал право 
владычествовать каждому человеку, отдав нам всю землю в 
управление. Об этом написано в книге Псалмов:  

“Небо – небо Господу, а землю Он дал сынам 
человеческим” (Пс. 113:24).  

Другими словами Бог поставил человека, чтобы тот 
правил на земле.  

Когда Бог творил человека, Он вложил в него весь 
необходимый потенциал, чтобы тот смог выполнить свое 
предназначение. Этот потенциал является Божественным 
семенем в человеке, и этому семени нужно дать раскрыться 
и прорасти. Ты рожден по причине твоего предназначения, 
чтобы выполнить свою роль и миссию на этой земле. Твой 
дар и предназначение – это Божественный ответ на нужды 
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этого поколения. Каждый человек предназначен 
владычествовать. Я верю всем сердцем, что каждый из нас 
призван лидировать и управлять именно на территории 
своего дара и своего призвания. 

Библия учит, чтобы мы служили каждый тем даром, 
который получили (1Пет. 4:10). Каждому из нас дана 
благодать в конкретной сфере по мере дара Христова. Твой 
дар связан с твоим предназначением, это твой эргон (ergon); 
греческое слово эргон обозначает занятие и действие, 
чтобы возделывать, раскрываться и становиться. Если 
человек не использует свой дар – эргон – и не исполняет 
свое предназначение, то он не выполняет свою функцию в 
Теле Иисуса Христа на земле, из-за этого происходят 
остановки и сбои в работе всего организма. Поймите, что 
впоследствии это негативно скажется на тех, кто придет 
после нас – наши дети и последующие поколения. Ведь 
именно мы являемся ответом от Бога, посланным в 
определенное временное пространство.  

 Существует прямая связь между отрезком твоей жизни 
и предназначением. Бог определил как день твоего 
рождения, так и день ухода с земли. Поэтому чтобы 
раскрыться в своем даре и исполнить свое предназначение, 
тебе нужно ценить время и правильно распоряжаться им. 
Время – это бесценный ресурс. Другой возможности 
прожить этот день не будет, есть только одна жизнь и один 
отрезок времени, назначенный Богом лично для тебя. 
Господь определил, чтобы человек не просто 
просуществовал на земле, но чтобы жил полноценной 
жизнью. Я верю, что есть жизнь, которая приносит 
настоящее удовлетворение, прилив сил и радость – эта 
жизнь находится на территории твоего призвания. 

Есть дело, будет и помощник 
Заметьте, что первым местом, куда Бог поместил 

человека, был Эдемский сад. Именно из Эдема человек 
должен был осуществлять правление. Слово “Эдем” 
означает открытые небеса или место на земле, где 
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присутствие Бога было открытой дверью в небеса. Бог 
поместил человека в Свое присутствие, чтобы тот мог от 
природы Божьей управлять Его Царством на земле.  

Человек был взят от Духа Божьего и сотворен по образу 
Его. Господь есть Дух, поэтому каждый человек является 
прежде всего духовной личностью. Бог не исполнен Духом; 
Он и есть Дух. Бог не исполнен радостью; Он и есть 
радость. Он не исполнен любовью; Он и есть сама любовь. 
Бог не исполнен миром; Он и есть мир. Заметьте, что 
любовь не являлась предназначением человека. Господь не 
творил человека только для того, чтобы он славил и 
поклонялся Творцу. Хотя, все это имеет место. Первичное 
указание, данное Богом человеку – владычествовать и 
управлять. А любовь – это та атмосфера, в которой мы 
должны осуществлять владычество. Бог поместил Адама в 
Свое присутствие, чтобы в соединении с Духом Божьим 
человек мог управлять от природы Бога. А природа Бога – 
это любовь, мир, радость… Таким образом правление 
человека не будет нести вред и не будет опасным, а 
принесет процветание и благословение. 

 Итак, Адам занимался делом в Эдемском саду, 
исполняя свое предназначение. И только потом Бог сказал: 
“Не хорошо быть человеку одному; сотворим ему 
помощника, соответственного ему” (Быт. 2:18). В этом 
стихе заложены функции семьи. Заметьте, что вначале Бог 
поместил человека в Свое присутствие, дав ему 
ответственность и предназначение, и только потом дал ему 
помощника. Помощник имеет конкретную роль: помогать, 
поддерживать, оказывать содействие.  

 Женщина была создана как венец творения. Бог 
снарядил ее всем необходимым: силой, умением, 
мудростью, пониманием, творческим потенциалом и 
другими качествами затем, чтобы она стала поддержкой для 
Адама. Ее роль заключалась в том, чтобы стать 
помощницей первому человеку, у которого было 
конкретное предназначение. А иначе зачем кому-то 
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помощник, если он ничем не занят? 
 Сегодня множество семейных проблем возникает 

именно из-за отсутствия или недостатка виденья, и от этого 
люди страдают. Поэтому я часто рекомендую молодым 
парам перед вступлением в брак задавать друг другу 
правильные вопросы. Когда парень делает предложение, то 
девушка должна узнать не только то, насколько сильно он 
ее любит, но и какое у него предназначение в жизни.  

Дорогие девушки, спросите своих избранников о том, 
что вы будете вместе делать в следующие пятьдесят, 
шестьдесят, семьдесят лет. Очень важно понимать видение 
вашего мужчины: Кем он является на самом деле? Какое у 
него предназначение? Какие цели в жизни? Зачем ему 
помощница? Как именно вы будете ему помогать? Ведь 
женщина является помощницей, и ее роль в том, чтобы 
стать поддержкой в достижении видения.  

 Я верю, что в моем случае Бог не допустил мне 
жениться сразу, поскольку я совершенно не понимал своего 
предназначения и смысла существования. Я благодарю Бога 
за то, что Он вмешался в мою ситуацию. Только позже я 
осознал, насколько Господь был милостив ко мне. Прежде 
чем Господь соединил меня с Наташей, она, во-первых, 
увидела меня в присутствии Божьем и в атмосфере Его 
славы; во-вторых, я исполнял предназначение, которое Бог 
предопределил для моей жизни. Я служил Ему и был занят 
делом, полностью захваченный поклонением Богу. Когда 
Бог соединил меня с моей женой, мы согласились 
полностью посвятить свою семью Богу: все наши дни, 
силы, способности, возможности, финансы и дары были 
направлены на осуществление Его желаний. Начался 
увлекательный процесс, который продолжается и по сей 
день. 

Новая работа и молитва 
 Спустя некоторое время я начал молиться о постоянной 

работе. Я просил Бога о такой работе, которая позволит мне 
проводить в молитве как можно больше времени. Ведь я 
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посвятил свою жизнь познанию Бога, и желание знать Его 
со временем только усиливалось. Когда я думал, что знаю 
Его, Он открывал мне что-то новое, и я понимал, как мало я 
знаю Бога на самом деле…  

У Бога нет конца; Он бездна богатства, премудрости, 
силы, власти и величия, а я так мало понимал и знал Его. 
Откровение вечности толкало меня вперед. Масштабы Его 
величия неизмеримы, это придавало мне силы искать Божие 
лицо. К сожалению, многие люди на каком-то этапе 
остановились и перестали искать Самого Бога. Их стало 
больше удовлетворять служение Богу, чем Сам Бог. Они 
нашли удовольствие в достижении целей служения, тем 
самым они обожествили образы служения. 

Мне всегда хотелось знать сердце Бога и Его волю в 
согласии с моим временем. Ведь были люди до меня, будут 
и после меня, и воля Бога намного больше, чем отрезок 
моей жизни на земле. Мысли не давали мне покоя. Бог, как 
Ты видишь это время? Какова моя роль? Что я могу 
сделать? Его воля обо мне волновала меня больше, чем 
мнения людей – я не хотел, чтобы люди определяли мою 
судьбу. Я понимал, что все ответы есть только в Нем, 
только в познании Его. Я хотел посвящать Богу все свое 
время, поэтому я искал такую работу, на которой смогу 
соединяться с Богом и много молиться. 

 Через короткое время один из моих друзей рассказал 
мне о вакансии водителя в одной компании и предложил 
подать туда анкету. Это была позиция водителя-курьера для 
развозки медикаментов по магазинам. Когда я стал 
заполнять анкету, то понял, что попал в тупик. У меня не 
было водительских прав – их отобрали из-за моего 
прежнего образа жизни. Моя жизнь была разрушена 
дьяволом, причем я сам позволил ему это сделать своим 
выбором и образом жизни.  

Однако теперь настало другое время. Я хотел взять 
ответственность за свои поступки и позволить Богу 
восстановить мою жизнь. Поэтому со своей стороны я 
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делал все возможное, а Бог стал делать остальное. Внутри я 
ощущал, что эта работа станет большим благословением 
для меня, а также для людей вокруг меня. Я рискнул и 
подал заявление на эту должность. Прошло совсем немного 
времени и мне позвонил управляющий компании и 
сообщил о том, что я принят на работу. Затем Бог 
расположил сердца людей и мне помогли взять в аренду 
микроавтобус для работы.  

Я обещал Богу, что буду посвящать все свои рабочие 
часы молитве на иных языках. Скажу честно: поначалу 
было непросто, но со временем я втянулся и это вошло в 
привычку. По благодати Божьей я проводил за рулем 7-8 
часов в день и все это время молился духом. Молитва стала 
естественной частью моей жизни. А когда я возвращался с 
работы, то несколько часов читал Библию, ожидая Наташу 
с работы. Она возвращалась на несколько часов позже. Я ни 
в коем случае не рекомендую всем делать так же, это не 
модель, это всего лишь тот путь, которым шел я. 

Когда Наташа приезжала, мы вместе ехали в церковь, и 
служили, чем могли. Это была та самая церковь, в которой я 
покаялся и отдал свою жизнь Иисусу. Эта церковь стала 
моим вторым домом. Мы посвящали свое время, чтобы 
стать ответом на нужды церкви. Когда люди спрашивали 
нас, ссоримся ли мы когда-нибудь, я всегда отвечал: “У нас 
нет на это времени!” Мы были заняты делом. Я просто 
подходил к пастору и спрашивал, в чем еще нужна помощь 
и что я могу сделать. Я делал все, ни одно задание не 
казалось мне незначительным. Я помню, как после 
очередного такого вопроса он указал мне на пустое место за 
ударными инструментами. Хотя я и был музыкантом, но 
никогда раньше не играл на барабанах, однако вскоре мне 
пришлось и в них разобраться. Мы с Наташей не понимали 
до конца, что Бог хочет от нас, поэтому просто приезжали в 
церковь и служили: мы делали все, что могли. 

 Домой мы возвращались довольно поздно, обычно моя 
жена ложилась спать, а я оставался в зале, чтобы провести 
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еще немного времени в общении с Духом Святым. После 
этого я тоже шел спать, но заводил будильник на три часа 
ночи. Дело в том, что я принял решение прерывать свой сон 
и проводить дополнительные полчаса ночью в молитве. Это 
время было для меня очень большой жертвой, поскольку я 
ложился спать поздно, а вставал на работу очень рано, эти 
полчаса были показателем того, насколько сильно я жаждал 
Бога.  

Я решил, что ночью не буду молиться ни за какие нужды, 
а только искать Бога и просить Его открывать мне Свое 
сердце, направляя меня на стези правды ради имени Своего. 
Никогда не забуду, как однажды ночью я молился, прочитав 
отрывок из книги Исаии, в котором написано: “Кого Мне 
послать и кто пойдет для Нас?”(Ис. 6:8) Я стал кричать в 
небо: “Бог, перестань искать! Не ищи больше человека. Ты 
его нашел! Это я, возьми меня и сделай все, что Ты 
хочешь!” Я посвящал себя Богу, хотя и понятия не имел, что 
ждет меня впереди после этой молитвы…  

Каждую ночь я регулярно жертвовал своим сном, 
свидетельствуя Богу о том, насколько сильно я хочу знать 
Его сердце. Затем я снова ложился спать, а через несколько 
часов снова вставал, уезжал на работу и опять молился. Во 
время работы я молился только на иных языках, ведь это 
самая эффективная молитва – это язык, известный только 
небесам. Бог знает, какая мысль у Духа, потому что Он 
ходатайствует за святых по воле Отца. 

Но да будет слово ваше: да, да; нет, нет 
 Однажды я был настолько увлечен молитвой и 

общением с Богом, что не заметил знака “стоп” и проехал 
перекресток, не остановившись. Я не оправдываюсь, это 
была полностью моя вина. Сразу же я увидел знакомые 
огни полицейской машины и остановился. В тот момент я 
четко понимал, что попался: у меня не было ни 
водительских прав, ни страховки, ни регистрации на 
машину, потому что она была зарегистрирована вообще на 
другого человека, к тому же в прошлом у меня уже была 
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целая история проблем с полицией. Я прекрасно понимал, 
что теперь мне грозит тюрьма, мой автобус заберут, и я 
потеряю работу...  

Когда офицер подошел к моему окну, я тяжело вздохнул 
и опустил голову. Обычно полицейские сразу требуют 
предъявить документы: права и регистрацию. Но вместо 
стандартных требований он просто задал мне вопрос: “У 
тебя есть права?” Я махал головой “нет”, а языком произнес 
твердое “да”. Офицер удивился и спросил еще раз: “У тебя 
есть водительские права?!” В испуге, я махал головой, 
чтобы сказать “нет”, но почему-то снова пробормотал “да”. 
Это привело его в замешательство, после чего он сказал: 
“Давай мне то, что у тебя там есть.” У меня дрожали руки, 
когда я протягивал ему свое удостоверение личности. 
Офицер пошел в свою машину, а я остался сидеть и ждать. 
Когда он вернулся, то сказал: “Выходи из машины, ты 
обманул меня, у тебя нет водительских прав, ты не имеешь 
права ездить”. Он надел на меня наручники и отвел в 
полицейскую машину, затем вызвал эвакуатор для моего 
микроавтобуса, и мы поехали в полицейский участок.  

Реальность происходящего поразила меня, я был обвинен 
во лжи и понимал, что меня могут посадить. Мне было 
очень стыдно, ведь я отдал свою жизнь Богу, пережил 
встречу с Иисусом, посвятил все свое время Ему, чтобы Он 
мог формировать меня. Несмотря на все это – я так легко 
обманул полицейского, что оказался на заднем сиденье его 
машины. Богоискатель… Вдобавок ко всему я услышал 
тихий голос внутри: “Если бы ты не обманул, а сказал 
правду, ты бы дал Мне возможность сотворить чудо”. 

 Мы должны понять важную истину: Бог не творит 
чудес на основании лжи. У каждой лжи есть свой источник 
или отец; источником всякой лжи является дьявол. Ложь 
способна удерживать человека от его предназначения. Если 
вы действительно хотите увидеть чудеса Божии в своей 
жизни, то научитесь говорить истину, потому что Бог не 
творит Свои чудеса на основании обмана.  
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 Мне стало настолько скверно и больно внутри, что я 
наклонился вперед к полицейскому и стал просить у него 
прощения: “Офицер, пожалуйста, простите меня за то, что 
обманул вас.” Я увидел, как он улыбнулся, а через 
некоторое время, повернувшись ко мне, он произнес: “Я 
хочу, чтобы ты кое-что знал: если бы ты сказал мне правду, 
то я бы отпустил тебя!” Почему-то мое сердце сжалось и 
мне стало еще хуже. Мало того, что я услышал это от Бога – 
теперь еще и от полицейского; он подтвердил, что на самом 
деле отпустил бы меня, если бы я сказал правду.  

Представьте, это стало бы чудом Божьим и славой 
Божьей, но только на основании правды. Затем офицер 
продолжил: “Я вижу, что ты хороший парень. Мы все 
совершаем ошибки… Я помогу тебе. Когда мы приедем в 
участок, я помогу со всеми бумагами и постараюсь сделать 
все возможное, чтобы тебя сразу же отпустили.” Я тяжело 
вздохнул, но у меня появилась хоть какая-то надежда. 

 Так и было. Когда мы приехали в полицейский участок, 
этот офицер стал ходатайствовать за меня, оформлять все 
документы и делать все, что в его силах, чтобы меня 
отпустили. Вдобавок ко всему он дал мне свой телефон, 
чтобы я мог позвонить в компанию и попросить знакомых 
закончить доставки вместо меня. Они вместе с владельцем 
машины забрали микроавтобус и развезли все оставшиеся 
медикаменты по магазинам. Представьте, на следующий 
день я снова продолжил свою работу!  

 Я молился и благодарил Бога за то, что Он вступился за 
меня и все разрешил. В итоге я проработал в той компании 
еще два года, это позволило мне обеспечивать свою семью 
материально. Я никому не рекомендую работать водителем 
без водительских прав, но у меня просто не было другого 
выбора. В течение следующих двух лет происходили чудеса 
Божии в моей личной жизни. Господь восстановил все мои 
документы, в том числе и водительские права, ведь именно 
в этой сфере дьявол имел доступ и делал все, чтобы 
разрушить мою жизнь. И именно в этой сфере я видел, как 
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Бог вступался и творил чудеса, сверхъестественно 
восстанавливая мою жизнь. Шаг за шагом Бог учил меня 
ходить в Нем и доверять Ему, а я продолжал искать Его и 
верить Ему. 
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ГЛАВА 5 
 

ПРЕОБРАЖЕНИЕ 
 
Мы с женой решили поститься каждый понедельник, а на 

вечер приглашали к себе домой друзей, чтобы вместе с 
ними молиться и поклоняться Богу. Помимо служения в 
церкви у нас было огромное желание собирать молодежь и 
вместе искать Бога. Поэтому с утра в понедельник я закупал 
много продуктов, чтобы вечером, когда будем выходить из 
поста, мы могли кормить гостей и общаться с ними, делясь 
своими переживаниями и откровениями. С этого все и 
началось… 

Вскоре наша небольшая квартира была заполнена 
парнями и девушками, которые жаждали Бога. Мы вместе 
молились, пели под гитару и поклонялись – так, что порой к 
нам заходила менеджер апартаментов и просила выключить 
барабаны. По какой-то причине людям вокруг слышалось, 
что гремят барабаны, но у нас их не было. У нас была 
только гитара и много молодых голосов, восхваляющих 
Господа. Так зарождался путь в наше призвание. Это было 
замечательное время и удивительный процесс 
преображения. 

Однажды никто не пришел 
Шли дни, пролетали недели. Однажды в понедельник я 

снова поехал в магазин и закупил много еды. Мы ожидали, 
что соберется, как обычно, много людей. Наступил вечер, 
но ни один человек не пришел на молитву; мне показалось 
это довольно странным, ведь буквально в прошлый раз у 
нас не было места, где разместить всех гостей. И вдруг в 
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один день все куда-то исчезли.  
Я не понимал, что происходит, и стал обзванивать 

друзей, чтобы узнать, всё ли в порядке. Все, как будто 
сговорившись, уверяли меня, что в этот раз у них просто не 
получилось, но в следующий понедельник они обязательно 
придут. После нескольких таких звонков я отложил телефон 
и сказал жене: “Наташа, сегодня мы будем вдвоем петь и 
поклоняться Богу, как мы это делали со всеми.” Я сказал: 
“Давай закроем глаза и представим, что у нас полный дом 
людей, как и раньше.” В тот вечер мы молились и 
поклонялись Богу вдвоем.  

 В следующий понедельник я снова купил много 
продуктов и стал готовиться к молитве и общению вечером. 
Но к моему удивлению снова никто не пришел! Я опять 
стал звонить друзьям и услышал те же самые оправдания. В 
третий понедельник повторилось то же самое. Я был в 
полном замешательстве и не мог понять, что происходит. 
Казалось, что Бог закрыл двери и не допускал, чтобы мы 
собирались. Но почему?! 

В четвертый понедельник снова никто не пришел. Тогда 
я закрылся в своей комнате и начал вопиять к Богу: 
“Господи, дай мне понимание того, что происходит.” Я 
лежал лицом на полу и молился, через некоторое время Бог 
начал говорить ко мне: “Я хочу научить тебя служить 
одному человеку, чтобы ты увидел ценность одной души.” 
Когда я услышал эти слова, то сказал: “Господь, делай со 
мной все, что хочешь, я на самом деле хочу исполнить волю 
Твою.”  

 Так и произошло: в следующий понедельник пришел 
только один человек. К тому же эта личность была очень 
проблематичной! Как только я ее увидел, то сразу же понял, 
что ночь у нас с Наташей обещает быть длинной. 
Помолившись Богу, мы с женой начали служить этой душе, 
и только под утро разошлись. Времени для сна совсем не 
оставалось, мне пришлось сразу же ехать на работу. Я был 
очень уставшим, но в то же самое время ощущал 
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удовлетворение и радость. Я стал осознавать, насколько 
каждый человек важен в глазах Бога и увидел ценность 
одной души. 

Начал замечать 
 Весь тот день я развозил медикаменты по магазинам и 

молился духом. Неожиданно для себя я начал замечать 
людей, которые нуждаются в моей помощи. Мой Небесный 
Отец направлял меня шаг за шагом, открывая Свое сердце. 
Его сердце всегда обращено к людям. Я понял одну вещь: 
человек, который не молится, не способен замечать нужды 
других, он видит только себя, и ему кажется, что он всегда 
прав. Поймите, я не имею в виду те несколько минут 
молитвы перед пищей или сном. Нет, молитва – это 
намного больше, это общение и соединение с Богом, когда 
мы отделяем время, чтобы на самом деле быть только с 
Ним!  

Когда мы молимся и соединяемся с Духом Божьим, то 
начинается удивительный процесс внутреннего 
преображения, мы начинаем смотреть на все Божьим 
взглядом. И первое, что человек замечает – это собственные 
недостатки и те сферы, в которых ему нужна благодать от 
Бога, чтобы меняться.  

Когда человек продолжает усиленно молиться… он 
начинает видеть дальше и замечать нужды собственной 
семьи, родственников и знакомых, которые нуждаются в 
помощи и поддержке. Затем он замечает нужды незнакомых 
ему людей. В нем появляется желание помогать другим и 
быть светом в этом мире. 

Когда человек продолжает усиленно молиться… он 
начинает видеть еще дальше. Он видит замысел Божий о 
поместной церкви. Он видит, что проблема вовсе не в 
церкви, не в том, что плохой пастырь или лидер – 
возможно, причина была в нем самом: в том, что именно он 
не становился ответом на нужды церкви, чтобы повлиять и 
сделать что-то лучшее для людей.  



ПРЕДНАЗНАЧЕН 

48 

Когда человек продолжает усиленно молиться… он 
начинает видеть другие церкви в городе, которые не 
являются соперниками или конкурентами, даже если 
имеются какие-то разногласия во мнениях. Он начинает 
видеть замысел Божий и многообразие Божьей благодати в 
том, как функционирует тело Церкви, где каждая поместная 
церковь выполняет свою функцию и предназначение.  

Когда человек продолжает усиленно молиться… он 
начинает видеть свой город и понимает, что он поставлен 
светить в этом обществе. Мы с вами являемся телом Иисуса 
Христа на этой земле, Его руками и ногами.  

Когда человек продолжает усиленно молиться… он 
видит еще дальше и чувствует необходимость молиться за 
свой город, штат, регион, страну… 

Именно это и начало происходить в моей жизни. Чем 
больше я молился духом, тем больше замечал людей, 
которые нуждались во мне. Я замечал случайных прохожих, 
которые стояли на трассе, и нуждались в помощи. Я 
предлагал им свою помощь и подвозил их, куда им было 
нужно. Пока мы ехали, я делился своим свидетельством и 
рассказывал о Боге, о том, какая цена была заплачена за 
них. Я не только рассказывал им об Иисусе, но и приводил 
их к Иисусу, после чего молился за их нужды и здоровье. 
Если я замечал, что они нуждались в освобождении, то 
молился и повелевал всяким нечистым духам убираться из 
их жизни. Если же они нуждались в еде или одежде, я 
обязательно старался помочь им практически. Почти все 
люди, которых я подвозил, принимали Иисуса Христа как 
своего Спасителя; может, только потому, что они сидели у 
меня в машине и у них не было выбора, но я использовал 
даже эту возможность.  

Чем больше я работал и молился, тем больше имел 
возможностей помогать людям. Я использовал всё, что Бог 
доверил мне, стараясь при любом случае проявить Божию 
любовь к человеку. Сердце Бога всегда обращено к людям. 
Поэтому молитва никогда не отдаляет нас от людей, а 
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наоборот, приближает к ним. 

В процессе преображения 
В процессе преображения, когда мы соединяемся с 

Духом Божьим, изменяется наш внутренний мир и 
приходят глубокие и сильные откровения. Жажда по Богу 
всегда приведет человека к новому уровню познания.  

Я хочу обратить ваше внимание на одну истину: Бога не 
может быть больше внутри тебя, Он уже во всей полноте в 
тебе. Когда ты принял Его в свое сердце, ты принял всю 
полноту Божества, которая в Духе Святом! Единственное, 
как может стать больше Бога в твоей жизни – это когда 
станет меньше тебя. Человек, который начинает молиться и 
соединяться с Духом Божьим, начинает замечать те сферы и 
вещи, которые препятствуют Божьей природе раскрыться 
внутри него, удерживая Божию силу.  

Позволяйте Богу искоренять все то, что не Отцом 
насажено внутри вас – тогда Бог начнет сильнее 
проявляться в вашей жизни, придет преображение и 
просвещение. Библия так и говорит в послании к 
Коринфянам: “Господь есть Дух; а где Дух Господень, там 
свобода” (2Кор. 3:17). Свобода придет в те сферы вашего 
духа, души и тела, куда придет Его господство.  

Преображение заключается в том, чтобы дать Духу 
Святому место в каждой сфере, чтобы шаг за шагом Он 
становился Господом всей жизни; чтобы наступил тот 
момент, когда не мы имеем Духа Святого, но Дух Святой 
имеет нас. Другими словами, мы отдаем себя под Его 
полное господство. А когда Он Господь всей твоей жизни, 
то Он водит тебя на пажити, направляет, снаряжает, учит, 
дает Свою силу и помазание.  

В процессе преображения вы станете замечать, как в вас 
начнут проявляться Божественные способности и Дух 
владычества; потому что Дух Святой является Духом 
владычества. И чем глубже будут ваши отношения с Духом 
Святым, тем больше вы сможете предоставить себя под 
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водительство Божьего Духа. И я верю, что мы можем 
достигнуть такого состояния, когда Дух Божий станет 
Господином и полностью захватит нас. Так происходило в 
моей жизни. 

Встреча с дьяволом 
 Однажды вечером я вернулся домой с работы с 

чувством тяжести. Дело в том, что в тот день я молился за 
освобождение одного парня, но чувствовал борьбу и 
сильное духовное противление. Я понимал, что мне не 
хватало духовной силы, ведь есть высший уровень власти и 
помазания в Боге. Я жаждал излияния Божьей силы в свою 
жизнь, я просил об этом Бога. Затем в три часа ночи я снова 
встал и провел полчаса в молитве, а потом пошел спать. 
Едва моя голова коснулась подушки, как вдруг я увидел 
себя со стороны, словно в видении…  

 Не знаю, как это можно объяснить логически, но это не 
был сон, я не успел еще уснуть, это было 
сверхъестественное переживание. Я не видел своего тела, 
но видел, что рядом лежит моя жена. Пройдя через 
закрытую входную дверь, я спустился вниз по ступенькам 
со второго этажа и вышел на парковку перед домом. На 
горизонте небо начинало окрашиваться в нежные оттенки 
оранжевого и розового, начинался рассвет. 

Неожиданно во тьме я заметил фигуру старика, он шел 
прямо на меня. И чем ближе он подходил, тем отчетливее я 
мог разглядеть его. Это был не просто старец, казалось, что 
ему тысячи лет. Его волосы были полностью седыми и 
зачесанными назад. Голова опущена, брови торчали, они 
были очень длинными и густыми, и он сурово смотрел на 
меня исподлобья. С каждым его шагом я ощущал, что 
вместе с ним надвигается невидимая волна страха и ужаса. 
Когда он приблизился, мне не нужно было объяснять, кто 
передо мной: внутри я четко понимал, что это был дьявол. 
Мне стало жутко, по моему телу бежала дрожь. 

Он смотрел на меня из-под насупленных бровей. Его 
взгляд был полон ярости и смерти, а лицо было очень злым. 
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Это самая ужасная личность, которую я когда-либо видел. 
В страхе я стал кричать: “Во имя Иисуса Христа отойди от 
меня, сатана!” Но он не реагировал, наоборот, подошел ко 
мне еще ближе. Я снова закричал: “Во имя Иисуса Христа 
отойди от меня, сатана.” Он снова не отреагировал и 
подступил ко мне очень близко.  

Я вдруг услышал его тяжелое и злобное дыхание, но 
самое страшное – это были его глаза. Он настолько 
пристально смотрел на меня, а в его глазах я видел 
бездонную пропасть, там бушевал ад. Ни один фильм 
ужасов не способен передать эту жуть. Ад и его 
обжигающее зло гораздо реальней, чем мы можем себе это 
представить. В ужасе в третий раз я прошептал: “Во имя 
Иисуса Христа отойди от меня, сатана!” Он вообще не 
реагировал на мои слова… Внезапно я очутился в своей 
комнате. 

Оказавшись в спальне, я посмотрел на часы, было около 
четырех утра. Вокруг стояла леденящая тишина. 
Неожиданно я услышал голос Бога: “Умножь посты, 
потому что ты не готов сражаться с демоническим 
миром. Я буду учить тебя Сам и открою тебе тайны 
духовного мира. Я научу твои руки брани для того, чтобы 
ты мог разрушать дела дьявола. Но тебе нужно 
умножить посты и молитвы.”  

Посты, молитвы и служение освобождения 
После всего случившегося я на некоторое время перестал 

молиться за освобождение людей. В моей жизни начался 
уникальный сезон постов и усиленных молитв. Каждую 
неделю я старался быть в посту хотя бы 2-3 дня. Я никому 
не рекомендую делать точно так же. Следует отметить, что 
данное повеление пришло мне от Бога, и я чувствовал на 
это благодать. Но даже независимо от Божьей благодати у 
вас всегда есть право выбора. (Хочу сразу посоветовать: 
научитесь правильно входить в пост и выходить из поста, 
а также проконсультируйтесь со своим доктором.) Итак, 
я умножил посты и молитвы в своей жизни. Были такие 
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дни, когда я терялся, не помня, в посту я в тот день, или нет. 
Однако я продолжал смирять свою плоть и посвящать себя 
Богу. Так продолжалось около года.  

По прошествии этого времени я увидел сновидение. Мне 
приснилась девушка, лет 18-ти, я мог четко разглядеть ее 
лицо и то, как она выглядела. Во сне я молился за нее и 
увидел, как два беса вышли из ее тела. Я продолжал 
молиться и увидел, как демоны повернулись и стали 
атаковать друг друга, затем оба упали. Проснувшись, я стал 
размышлять: чем усерднее я молился, тем сильнее демоны 
били друг друга и сами себя уничтожили. Я понимал, что 
Господь снова призывает меня в служение освобождения. 
Бог начал шаг за шагом показывать мне, что происходит в 
духовном мире.  

Спустя несколько недель на вечернюю молитву к нам 
домой пришла молодая девушка. Она показалась мне очень 
знакомой, но я не мог понять, где я ее видел раньше и 
откуда я ее знаю. Мы все вместе поклонялись и пели Богу. 
Затем я стал служить людям, молиться и благословлять 
каждого. Положив руку на плечо этой девушки, я 
благословил ее и стал молиться за следующего человека. 
Как вдруг один из моих друзей остановил меня и сказал: 
“Посмотри, что происходит.” Обернувшись, я наконец-то 
узнал ее, как будто мои глаза открылись – это была та самая 
девушка из моего сновидения. У нее начались 
демонические проявления, и я понял, что Господь зовет 
меня служить ей. Мы отвели ее в другую комнату, и когда я 
молился, Бог полностью освободил эту девушку. 

 В тот вечер я вдруг осознал, что Господь поднял меня в 
силе и власти и повел дальше в служение освобождения. 
Бог начал открывать мне тайны духовного мира и давать 
знание того, что происходит, когда я возлагаю руки на 
людей и молюсь за них. В процессе преображения и 
соединения с Духом Божьим Бог Сам начал направлять 
меня и научать мои руки брани. Его силой я стал вести 
войну с врагом, разрушая дела тьмы.   
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ГЛАВА 6 
 

ЖАЖДА БОЛЬШЕГО 
 
Я был захвачен Богом и продолжал непрестанно искать 

Его лицо. Молодежные молитвы в нашем доме 
продолжались, и вскоре мы уже не могли вместить всех 
желающих. Поэтому мы перенесли эти собрания на 
территорию поместной церкви. Через время Дух Святой 
начал говорить в моем сердце о том, чтобы собирать 
молодежь со всего города Сакраменто и служить им. К тому 
времени вокруг меня сформировалась команда людей, 
которые помогали мне в служении. 

Стремительный рост служения 
 С самого начала Бог фокусировал мое внимание на 

развитии команды. Я хотел помочь молодым людям 
подняться в Боге и начать реализовывать свои дары и 
призвание. Господь вел меня именно в этом направлении, 
чтобы не только я сам раскрывал свой потенциал в Боге, но 
чтобы помогал другим становиться частью Божьего 
движения. Если хочешь идти быстро – иди один, если 
хочешь идти далеко – идите вместе. Я понимал этот 
важный принцип, поэтому старался всячески помочь 
молодым людям увидеть себя в Божьем предназначении. В 
то время я не осознавал, что Бог поднимает меня и ставит в 
позицию лидера, чтобы учить меня управлению, 
владычеству и власти.  

Вокруг меня образовалась довольно большая команда 
молодых людей, которые выполняли определенные 
функции в служении. Вместе мы начали творить историю. 
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Дух Божий говорил в мое сердце о том, чтобы 
организовывать каждый месяц общегородские молодежные 
собрания и приглашать молодежь со всего Сакраменто. 
Вскоре мы назначили первое служение.  

Всей командой мы дружно работали и делали все 
возможное: готовили программу, организовывали рекламу в 
городе, разрабатывали дизайн, готовили видео, вовлекали 
людей в домашние группы, занимались музыкальным 
служением и творчеством. Во время подготовки Господь 
очень ясно проговорил, чтобы мы взяли семь дней поста и 
молитвы. Поэтому помимо всей видимой подготовки мы 
распределили дни недели и входили в пост. И так перед 
каждым молодежным служением мы командой находились 
в посте и молитве в течение семи дней. 

 Спустя короткое время после начала служений наш зал 
был переполнен молодыми людьми. Новости быстро 
распространялись, и молодежь собиралась отовсюду. Я был 
удивлен благодати Божьей на этих собраниях, и не только я 
– многие лидеры и пасторы, услышав о том, что Бог делает,
приходили на эти собрания и переживали мощное движение
Духа Святого. Мне не хватит книги, чтобы описать все
действия Бога, которые происходили через эти молодежные
служения. Церковный зал, вмещавший до 600 человек, был
переполнен, порой люди не могли войти и оставались
стоять на парковке. Началось целое движение.

Время наедине с Богом стало еще более важным и 
ценным для меня. Чем больше росло служение, тем сильнее 
я нуждался в отношениях с Богом и Его водительстве. 
Поэтому каждый месяц я начал на несколько дней уезжать 
из города в горы; я снимал комнату в гостинице, чтобы 
полностью закрыться от суеты и просто побыть с Духом 
Святым. У меня начался новый сезон и удивительное время 
с Богом. Вскоре мои отношения с Ним стали приобретать 
совершенно другой уровень и характер.  

Однако в повседневной жизни происходили 
необъяснимые для меня вещи. Я испытывал сильнейшее 
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духовное противостояние. Против меня ополчился ад, силы 
демонического мира пытались остановить мою судьбу и 
предназначение. Дьявол атаковал мою жизнь со всех 
сторон! Но несмотря на все обстоятельства, я продолжал 
идти вперед, а препятствия наоборот, только делали меня 
сильнее.  

Шаг за шагом моя ответственность увеличивалась, 
церковь росла, служение набирало обороты. К тому 
времени я был рукоположен на молодежного пастора и 
начал вести пасторскую работу в церкви. Мы с женой 
старались служить людям и быть благословением для 
церкви и пастора. Так получилось, что в течение 
небольшого отрезка времени у нас прошел целый ряд 
служений, постов и молитв, где мы служили молодым 
людям в городе и молились за освобождение. После этого 
мы ощутили сильное напряжение и чувствовали усталость и 
физически, и морально, и духовно – нам просто нужен был 
отдых. Поэтому мы с Наташей и еще одной молодой парой 
решили поехать в Санта-Круз, снять дом на берегу океана и 
отдохнуть. Всё, в чем мы нуждались на тот момент – это 
несколько дней покоя.  

Пророк 
 Прямо перед отъездом мне позвонил один парень и 

сообщил, что в наш город приехал служитель, который 
очень мощно движется в пророческом даре. Он слышал обо 
мне и моем служении, и очень хотел встретиться. Я 
ответил: “Спасибо за мощных пророков, но я уезжаю на 
отдых.” И вдруг тот парень прямо начал просить меня и 
уговаривать: “Нет, не уезжай, ему обязательно нужно с 
тобою встретиться!” Меня это очень удивило. Мы 
договорились, что по пути из города я заеду в кафе и мы 
пообщаемся.  

 Итак, я приехал в кафе и стал ждать. Вскоре пришел 
этот парень со служителем постарше. Как только мы начали 
беседовать, служитель взял мою руку и начал молиться и 
пророчествовать. В конце он пророчески сказал: “И то, 
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куда ты сейчас едешь – не бойся, у Бога есть планы, Он 
хочет там что-то сделать.” После молитвы я 
поблагодарил его, попрощался и поехал на отдых в Санта-
Круз.  

Всю дорогу я размышлял об этом пророчестве. Мысли не 
давали мне покоя; если Бог сказал “не бойся”, значит будет 
что-то страшное, а я же так хотел отдохнуть... Мне были 
знакомы духовные переживания, я понимал, что есть 
особый язык духа и мог распознать то, каким образом Бог 
говорит со мной, поэтому те пророческие слова тревожили 
меня. 

 Я не бегаю за пророчествами, я верю, что мы должны 
выстраивать отношения с Духом Святым. А когда Бог хочет 
что-то сказать, то слово само найдет тебя. Я не искал этого 
пророка, он сам меня нашел. “Боже, – молился я, – Ты же 
знаешь, что я отдал себя под Твое водительство, поэтому 
все, что Ты хочешь – делай, я на самом деле хочу исполнять 
Твою волю!” 

Демоны и Заступник 
 Когда мы приехали в Санта-Круз, было уже довольно 

поздно. Все сразу пошли спать, но я спать не мог. Поэтому 
я остался один в зале, открыл Библию и просто читал ее. В 
какой-то момент я почувствовал, что в духовном мире что-
то начинает происходить. Через несколько часов я решил 
идти отдыхать. Как только я поднялся с дивана, то 
почувствовал, как пространство вокруг меня стало 
сгущаться. Ощущения были мне знакомы, нечто подобное я 
уже переживал, когда в первый раз встретился с Иисусом. 

 С каждым моим вздохом воздух вокруг меня сжимался. 
Я подумал: “Всё, это началось”. И чем ближе я подходил к 
кровати, тем сильнее ощущал, как сгущается атмосфера и 
начинает давить на мое тело. Я стал молиться духом, чтобы 
во всем была исполнена воля Господа. Как только я лег на 
кровать, то сразу же почувствовал сильнейшее давление на 
мое физическое тело, а затем толчок – и во мгновение я 
оказался высоко над землей. Я увидел город сверху, но 
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потом все исчезло… 
 Неожиданно в пространстве стали появляться фигуры и 

быстро приближаться ко мне. Это были бесы небольших 
размеров и разной формы. Они были омерзительными и от 
них невыносимо воняло. С их появлением атмосфера сразу 
же поменялась. Бесы появлялись из ниоткуда, их 
становилось все больше и больше. Они стали бросаться на 
меня. Однако позади себя я ощущал, как Кто-то буквально 
покрыл меня Собою. Я не мог видеть, Кто именно это был. 
Но каждый раз, когда демоны неслись на меня, чтобы 
атаковать, они не могли даже приблизиться и просто 
отлетали назад. Тот, Кто покрыл меня Собою, защищал 
меня и не давал причинить мне зла. Бесы продолжали 
бросаться и отлетать, и ничего не могли мне сделать.  

 Осознав свое бессилие, они стали издавать 
ненормальные резкие звуки, странные напевы и шипение... 
В настоящее время я служу в очень многих странах и 
теперь понимаю что это были за напевы. Однажды, когда 
мы служили в Африке, то всю неделю по ночам вокруг 
нашей гостиницы ходили колдуны и ворожили против нас. 
Я слышал там те же самые напевы, те же самые выражения 
и звуки, которые издавали эти бесы! Подобными звуками 
демоны вызвали других духов. 

 После их крика вдали стали появляться огромные 
существа, в несколько раз больше предыдущих. Они 
появлялись в атмосфере и стремительно неслись на меня, 
все происходило в доли секунды. С их появлением 
атмосфера еще больше изменилась. Демонов стало очень 
много, они были очень уродливыми, от каждого из них 
исходила ужасная вонь, а с собою они несли конкретный 
страх.  

Я заметил, что на плечах этих огромных демонов были 
погоны различного ранга, определяющие их власть в 
духовном мире. В ярости они бросались на меня, но Тот 
Кто покрывал меня Собою, не позволял им даже 
приблизиться ко мне, поэтому они отлетали назад. В тот 
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момент я реально пережил текст писания, где написано, что 
Тот Кто в нас, больше того, кто в мире (1Ин 4:4). И хотя 
демоны свирепствовали, они не могли причинить мне 
никакого зла.  

Неожиданно в их руках стали появляться очень яркие и 
блестящие предметы. Они махали ими прямо перед моими 
глазами, пытаясь захватить мое внимание. Было 
невыносимо трудно отвести взгляд от этих ярких 
предметов. Я все больше ощущал страх и не мог понять, что 
со мной происходит, потом я зажмурился. 

 Когда я снова открыл глаза, то оказался в своей 
спальне. В комнате стояла жуткая атмосфера. Меня 
ободряло слово от Бога, которое пришло ко мне через 
пророка до того, как все это случилось. Поэтому внутри 
меня была вера, что за всем этим стоит Бог. Я разбудил 
Наташу и стал все рассказывать и повторять: “Я не хочу их 
больше видеть, они ужасные!”  

Моя жена была свидетелем многих моих переживаний и 
даже начала к этому привыкать, притом по дороге в Санта-
Круз я рассказал ей о пророчестве. Мне было жутко, 
страшно и очень противно, к тому же я не мог понять, какое 
послание стоит за всем этим. Я стал просить Наташу 
молиться вместе со мной, чтобы Бог послал объяснение и 
сохранил от всякого зла. Когда в мое сердце пришел мир, я 
лег на кровать, и вдруг снова исчез… 

Огромный завод 
 В этот раз я оказался в огромном помещении, которое 

казалось бесконечным: ни спереди, ни сзади, ни по 
сторонам я не видел стен. Здание напоминало огромнейший 
завод. Внутри было установлено множество различных 
станков, машин, конвейеров – и всё было подключено и 
работало. Но вот почему-то самих работников было 
ничтожно мало – настолько, что большинство станков 
стояли пустыми и никто не выполнял на них работу. Те 
немногие люди, которые были задействованы, пытались 
выполнять работу за остальных, но они реально не 
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успевали. Людей катастрофически не хватало. А объемы 
труда были настолько велики, что там на самом деле нужны 
были даже не тысячи – миллионы работников.  

 Я наблюдал за всем происходящим сверху. Работа 
кипела, ее было очень много. Рабочие перебегали от одного 
станка к другому, потом к третьему, четвертому, 
выкладываясь по полной. Они вопияли о помощи, стараясь 
выполнить как можно больше работы. Причем такая 
ситуация наблюдалась на всей территории этого 
помещения. Если бы там было достаточно работников и на 
каждой позиции стоял человек, то пришла бы гармония, не 
было бы сбоев в процессе, и сама работа выполнялась бы 
качественно, своевременно и должным образом! 

 Конвейер шел, станки были включены, работы 
предстояло еще очень много и отовсюду слышались крики 
людей: “Здесь так много работы, помогите нам!” Чем 
больше я смотрел на всё это, тем сильнее сострадал им: 
“Бог, а где все остальные? Почему здесь так мало 
рабочих? Почему никто не приходит им на помощь?” Как 
просто было бы, если бы каждый человек стоял на своем 
месте и делал свою часть работы… Удивительно, но я мог 
очень громко слышать собственные мысли. “Боже, а кого 
они зовут? Кого просят прийти на помощь? Кого?!” И 
словно в ответ на мой вопрос, повернув голову, я увидел 
огромный коридор, по которому взад-вперед прохаживался 
невероятно тучный человек. Он был просто раздутый, 
огромнейших размеров; он слышал крики о помощи, но 
игнорировал их. И я подумал: “Да кто это вообще такой?” 

В тот момент Бог заговорил со мной и стал объяснять. 
Место, которое я видел, представляет работу в Его Царстве. 
Там так мало людей, которые на самом деле трудятся в 
Божьем Царстве. Не многие отдают себя под полное 
господство Духа Святого, чтобы исполнять то, что в сердце 
у Бога. К сожалению, многие люди не ищут воли Бога, а 
молятся о том, чтобы Он помог им поднять их собственные 
служения и ответил на их личные желания. Они строят свое 
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имя и созидают собственные царства, используя Господа, 
Его дары и помазание в своих собственных целях.  

Тактика дьявола – отвлечь от цели 
Ожиревшая личность – это народ, которому постоянно 

проповедуется слово, это образ людей, которые уже 
ожирели от знания и духовной пищи. Они каждое служение 
слышат призыв, слышат голос вопиющего в пустыне, чтобы 
приготовить путь ко второму пришествию Иисуса Христа, 
но не обращают свое сердце к исполнению Божьей воли и к 
труду в Его Царстве. Они игнорируют призыв идти на труд 
и служить Богу, поэтому из-за них страдают другие 
работники. А пастыри и служители продолжают неустанно 
кормить людей новыми откровениями.  

Господь продолжал: “Я также показал тебе духовный 
мир и ту тактику, которую использует дьявол против Моего 
народа в последнее время.” Бог сказал, что множество 
нечистых духов были высвобождены именно для того, 
чтобы отвлекать Божий народ. Бесы не могут приблизиться 
и причинить вред многим верующим, поэтому они 
используют различные отвлекающие маневры, чтобы 
захватить внимание христиан и отвлечь их от Бога. Дьявол 
крадет время, умело вовлекая человека в суету и в 
различные интересующие их вещи. Он пленяет мышление 
видимым миром настолько, что у человека не остается ни 
времени, ни сил, ни желания, чтобы познавать Бога и 
проводить с Ним время. Метод дьявола – отвлечь внимание 
от познания Бога и Его воли, чтобы жизнь человека пошла 
мимо цели.  

 …Я открыл глаза и снова оказался в своей комнате. 
Начинало светать. Мое физическое тело ныло от боли. В 
течение нескольких дней я все еще не мог прийти в себя от 
увиденного. После переживаний той ночи Бог начал еще 
больше просвещать меня и открывать тайны Его Царства. Я 
стал проводить больше время в общении с Богом, и Дух 
Святой постоянно побуждал меня не молчать, но говорить 
об этом везде.  
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К сожалению, дьяволу удалось отвлечь многих 
верующих и в какой-то момент забрать их внимание от 
Бога: где-то расслабились, где-то устали, где-то отвлеклись, 
пропустили, охладели, в мыслях появились другие заботы и 
приоритеты. Поймите, за всем этим стоят бесы и нечистые 
духи, которые высвобождены именно для того, чтобы 
отвлекать наше внимание от Бога. Сегодня многие 
христиане и сами не заметили, как стали отчуждены от 
жизни Божьей, они видят только нарастающую тьму и то, 
что делает дьявол, поэтому они испытывают страхи, 
сомнения, томление и духовную усталость.  

В то же самое время в этом мире есть целое движение 
Божие, есть другие люди, которые исполняют волю Бога, 
видят Его славу, чудеса, движение Духа Святого, слышат 
голос Божий и двигаются в Его силе. Знаете, почему такая 
разница? Их внимание – на Господе и на работе в Его 
Царстве! Они посвящают себя Богу и способны видеть то, 
что, к сожалению, другие перестали видеть. 

Каждый из нас призван Богом для работы в Его Царстве 
и каждому дана благодать по мере дара Христова для 
созидания тела Церкви, для того, чтобы каждый мог 
выполнить свою роль и функцию на этой земле. Апостол 
Павел пишет в послании к Ефесянам:  

“Из Которого все тело, составляемое и 
совокупляемое посредством всяких взаимно 
скрепляющих связей, при действии в свою меру 
каждого члена, получает приращение для 
созидания самого себя в любви” (Еф. 4:16).  

Я не хочу, чтобы вы были отчуждены от жизни Божьей. 
Поэтому давайте жить так, чтобы не сделал нам ущерба 
сатана, ибо нам не безызвестны умыслы его. 
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ГЛАВА 7 

УЧИСЬ 
ОСТАНАВЛИВАТЬСЯ 

Более шести тысяч лет дьявол изучает человека, он 
исследует, каким образом отвлечь человечество от замысла 
Бога. Нам часто кажется, что дьявол искушает нас только 
плохими вещами… Нет, он настолько хитер, он использует 
любые способы. Зачастую именно хорошие вещи отвлекают 
наше внимание от главной цели и предназначения. Сатана 
прилагает все усилия, чтобы украсть твое время, чтобы ты 
тратил себя на что угодно, только бы был отвлечен от 
самого важного, для чего тебе дан был отрезок времени.  

Самый важный ресурс 
Время – это важный ресурс и самая большая ценность 

на этой земле, потому что время – только на земле! Только 
физический мир имеет временное пространство. Заметьте: 
мы не контролируем время, а только управляем им. Вся 
твоя жизнь и предназначение напрямую связаны с твоим 
временным отрезком. Как далеко ты пойдешь и чего 
достигнешь в жизни, зависит от правильного управления 
временем.  

О чем сожалеет человек в последние минуты жизни? 
Что он просит? Боже, я хочу жить, мне бы еще время – 
хоть немного – я бы смог многое изменить. Когда человек 
переходит в вечность, его не волнуют вещи, ценные бумаги, 
дорогие автомобили; его не волнуют обновления новостных 
лент, лайки в соцсетях и прочая суета – он думает о другом: 
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о времени, которого не вернуть, о взаимоотношениях с 
Богом и с людьми.  

Все на этой земле связано со временем и 
взаимоотношениями. Однажды Дух Святой сказал мне: 
“Возьми эти ценности сейчас и держи их перед собой в 
течение всего отрезка жизни.” Ведь одно в жизни никогда 
не останавливается – время, оно уходит. Я уверен, что во 
всей полноте мы сможем понять ценность времени только в 
вечности. 

Правильное управление 
Итак, человек приходит в этот мир, в который ничего не 

может принести и из которого ничего не может вынести. 
Бог предопределил наше начало, конец и пределы обитания, 
дав человеку право владычествовать и управлять временем 
в течение отрезка своей жизни. В книге Деяния написано:  

“От одной крови Он произвел весь род 
человеческий для обитания по всему лицу земли, 
назначив предопределенные времена и пределы 
их обитанию, дабы они искали Бога, не ощутят 
ли Его и не найдут ли, хотя Он и недалеко от 
каждого из нас: ибо мы Им живем и движемся и 
существуем” (Деян. 17:26).  

Представьте, Бог недалек от каждого из нас и Он хочет, 
чтобы мы искали Его и ощущали Его – это говорится о 
близких отношениях с Богом. Он хочет привлечь нас к 
Себе, ведь только в Его присутствии мы будем способны 
видеть дальше и понимать ценность времени на земле, 
чтобы принести плод во время свое. К сожалению, многие 
христиане не осознают, кто они и что должны делать – они 
тратят себя и распыляются на все подряд, при этом у них 
нет ни результатов, ни продуктивности.  

В псалмах Давид пишет о важности принести плод во 
время свое (Пс. 1:2-3). Человеку, который приносит плод 
своевременно и преуспевает во всем, удается это не потому, 
что у него больше времени – нет; а потому, что он делает 
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именно то, что должен делать! Вот христианская жизнь: ты 
знаешь голос Бога, ты приходишь к Нему, Он говорит тебе, 
а ты делаешь то, что Он сказал. И когда ты повинуешься 
Его голосу, приходит успех, ты видишь открытые небеса и 
переживаешь излияние Его силы. Я увидел, что успех 
приходит тогда, когда ты знаешь Его волю и делаешь то, 
что Он говорит тебе. Если бы мы осознали, насколько 
драгоценно время, которое Бог доверил человеку в 
управление, мы бы не распылялись по мелочам, ведь этот 
ресурс ограничен. О, как важно принести свой плод 
вовремя!  

Чем меньше ты знаешь свое предназначение, тем 
сильнее тебя можно отвлечь. То, что я скажу, очень важно: 
человек может прожить чужую жизнь в свой отрезок 
времени, а свою жизнь и предназначение – упустить. 
Другими словами, возможно в свой отрезок времени 
зависеть от мнения людей, живя чужой жизнью, но у тебя 
не будет другого шанса прожить свою собственную жизнь. 
Дьяволу удалось настолько отвлечь внимание многих 
людей, что они постоянно зависимы от мнения 
окружающих и постоянно просматривают чужую жизнь, 
при этом пропуская свою. Страшно прожить жизнь мимо 
цели.  

Чем яснее ты понимаешь свое предназначение, тем 
больше начинаешь ценить время и освобождаться от всего 
лишнего – от всего, что отвлекает тебя от главной цели, 
включая многие занятия, вещи и даже людей. Ты поймешь, 
что дьявол может использовать даже некоторых людей в 
твоем окружении, чтобы отвлечь тебя от предназначения, 
отвлечь даже хорошими вещами. 

Благоугодная жертва  
Апостол Павел пишет в послании к Римлянам: “Итак 

умоляю вас, братия, милосердием Божьим, представьте тела 
ваши в жертву живую, святую, благоугодную Богу, для 
разумного служения вашего. И не сообразуйтесь с веком 
сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы 
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вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и 
совершенная”(Рим. 12:1-2). Чтобы познавать волю Божию, 
нужно не сообразоваться с этим веком и предоставить свое 
тело в жертву живую. Что же считается жертвой?  

Жертва не может считаться жертвой, если тебе это 
ничего не стоит. Каждый раз, когда речь идет о жертве, 
подразумевается отдать нечто ценное, что действительно 
дорого для тебя. Посмотрите на жертву Иисуса Христа: 
Отец отдал за нас Своего Сына – самое дорогое, что у Него 
было. Если бы Бог мог отдать все планеты, звезды и всё 
Свое творение, чтобы искупить человека, Он бы это сделал. 
Но цена за искупление из-под власти тьмы должна была 
быть равновеликой. От самого начала человек есть сын 
Божий, созданный по образу и подобию Божьему. Поэтому 
Богу нужно было заплатить эквивалентную цену и отдать 
Сына, чтобы выкупить Своих сыновей и дочерей. Он сделал 
это и возвратил нас в позицию сыновства. Эта жертва 
стоила Богу всего, стоила Самого Себя.  

Человек, поставивший перед собою цель, будет 
дисциплинировать себя и инвестировать время, чтобы 
достичь цели. Очень важно то, куда ты вкладываешь время 
– ведь именно в той сфере будет твое познание. В книге 
Псалмов написано: “Остановитесь и познайте...” (Пс. 45:11) 
Если твоя цель – познание Бога и Его воли, то необходимо 
научиться останавливать занятость и суету и направлять 
себя в познание Бога, в вечные ценности. А это всегда 
война двух миров, и кто кем побежден, тот тому и раб.  

Посмотрите: Иисус предоставил Свое тело в жертву 
живую в течение всего отрезка времени на этой земле, 
полностью посвятив Себя Богу. Каким образом мы можем 
последовать Его примеру? Предоставьте свое тело на весь 
отрезок жизни на этой земле, чтобы исполнять не свои 
желания и намерения, а познавать волю Бога, не 
сообразуясь с этим веком. Этот век – или поколение, в 
котором мы живем – имеет свою определенную культуру, 
ценности, образ жизни, и так далее. Да, все видимое в этом 
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веке реально, но оно временно, мы не должны 
сообразоваться с этим! А вот невидимое – вечно!  

Апостол Павел пишет следующее: “Не знаете ли, что 
тела ваши суть храм живущего в вас Святого Духа, 
Которого имеете вы от Бога, и вы не свои? Ибо вы куплены 
дорогою ценою. Посему прославляйте Бога в телах ваших и 
в душах ваших, которые суть Божии” (1Кор. 6:19-20).  
Нам нужно искать Бога и соединяться с Духом Святым – 
тогда мы сможем видеть Его глазами и направить свою 
жизнь на вечные ценности, потому что только Он знает 
намерения, какие имеет о нас, чтобы дать нам будущность и 
надежду. Только Он может направить нашу жизнь на стези 
правды ради имени Своего (Пс. 22:3).  

Настоящая жертва 
В своей жизни я начал предпринимать радикальные 

шаги, чтобы достигать цели познания Бога. Я все время 
жаждал большего. Поэтому, помимо ежедневных 
отношений с Богом, я стал каждый месяц уезжать в горы на 
несколько дней, чтобы проводить время в уединении с Ним. 
Я просто закрывался в гостиничном номере и много 
пребывал в слове Божьем и поклонении Богу. Поначалу я не 
замечал сильной разницы, однако я продолжал 
инвестировать себя в отношения с Богом. Я учился 
отсоединять себя от видимого мира, останавливать суету и 
просто быть в Его присутствии, чтобы познавать Бога и Его 
волю. Так было на протяжении многих лет, и по сути, я 
продолжаю это делать и сегодня. Это настолько 
удивительное время с Богом! 

Я помню, как долгое время у нас женой было очень 
сложное финансовое положение, были такие моменты, что 
у нас вообще не было денег. С человеческой точки зрения 
казалось безумием делать то, что я делал: тратить деньги на 
гостиницу каждый месяц, чтобы быть наедине с Богом, 
когда семья нуждалась в финансах. К тому времени у нас 
родился ребенок, и мне говорили, что лучше потратить эти 
деньги на ребенка. Да, мои действия казались 
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нерациональными и противоречили системе этого мира, а 
также приоритетам и ценностям моего поколения. В глазах 
людей это было несправедливо по отношению к моей семье, 
однако я чувствовал глубокую потребность оставаться 
наедине с Духом Святым и Его словом, потому что от этого 
зависело мое будущее и будущее моей семьи.  

Я реально понимал, что инвестирую в свое призвание. 
Были случаи, когда я занимал деньги у друзей, чтобы снять 
комнату и уехать на 2-3 дня и побыть с Богом. Я не мог 
объяснить того, что знал глубоко внутри себя – это не 
просто трата денег… Я говорил: “Бог, я настолько Тебя 
люблю, что готов платить любую цену, я поставил все 
свои главные ценности в Тебе. Я готов изменяться и 
служить всем.” Когда твоя любовь к людям, пусть даже 
самым дорогим, превышает твою любовь к Богу, ты 
начинаешь служить двум господам, а это невозможно… Но 
когда ты на самом деле любишь Бога больше всего, тогда 
ты сможешь любить и свою жену, и своих детей, и всех 
остальных людей. 

В одном из таких уединений я был в присутствии Бога 
и практически всю ночь читал Его слово. Как только я 
дошел до места в Евангелии Иоанна, где написано о 
пшеничном зерне, которое падши в землю, если не умрет, 
то останется одно; а если умрет, то принесет много плода 
(Ин.12:24), Дух Святой остановил меня. Я почувствовал, 
как атмосфера изменилась и комната наполнилась сильным 
присутствием Бога. Вдруг Дух Святой сказал: “Вспомни 
своего отца.” Мой отец разбился на мотоцикле в 35 лет. 
Многие люди, которые знали отца, отзывались о нем как об 
удивительном человеке, который имел близкие отношения с 
Богом. Мне рассказывали, что папа всегда говорил: “Мое 
служение – это моя семья”. Oн очень много молился за нас, 
много жертвовал и служил людям. Дух Святой сказал: “Ты 
вошел в труд, над которым не трудился, твой отец был 
этим семенем – посеянным, чтобы в тебе была жизнь; он 
стал зерном, чтобы ты имел то, что ты имеешь.”  
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Я был потрясен; для меня было так важно это 
услышать. Все мое тело дрожало от сильного присутствия 
Бога, и я начал говорить Ему: “Боже, я полностью отдаю 
себя Тебе, я обещаю, что буду Твоим голосом до 
последнего дыхания. Я буду пребывать в Твоем слове, я 
хочу, чтобы Твое слово стало плотью во мне. Я не хочу 
проповедовать свои мысли и мнения или впечатлять кого-
то. Я обещаю быть Твоим голосом до последнего дыхания и 
прожить свою жизнь ради другого поколения, чтобы воля 
Твоя была здесь на земле, как и на небе.” Я посвятил свою 
жизнь Ему, чтобы быть с Ним и делать все, что Он скажет. 
У меня нет того, что я хочу делать. Я полностью отдаю себя 
Господу, чтобы быть рабом Божьим. 

И сегодня, несмотря на свой обширный график поездок, 
я продолжаю постоянно уединяться с Богом и посвящать 
себя Самому Богу. В течение многих лет я натренировал 
себя отключаться от видимого, чтобы сосредоточить все 
свое внимание на невидимом, мире духа, и не быть 
побежденным системой этого мира. Я строил этот 
фундамент более семи лет, еще до того, как начал 
путешествовать. Сегодня во время своих поездок я стал 
использовать тот же метод и те же принципы – я все так же 
ищу Бога, пока живу в своем гостиничном номере. В 
поездках у меня иногда получается проводить даже больше 
времени с Богом. Для меня молитва — это не столько слова, 
сколько состояние и отделенное время с Богом. 

Время с Богом – показатель твоей любви 
 Время является единственным показателем того, что 
Бог имеет наибольшую ценность в твоей жизни. Если для 
тебя важна карьера, ты инвестируешь в нее свое время. 
Если ты любишь свою жену, ты не просто даришь ей цветы 
и подарки, а проводишь с ней время. Ты вкладываешь себя 
во взаимоотношения с человеком, которого любишь и 
который важен для тебя. Тот же самый принцип применим 
и во взаимоотношениях с Богом: время, отведенное на то, 
чтобы быть с Ним, свидетельствует о твоем посвящении 
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Ему. Время – показатель твоей любви. Если ты говоришь, 
что любишь Бога, но не инвестируешь время в эти 
отношения, то я могу тебе сказать, что у тебя нет любви к 
Богу.  

К сожалению, многие люди достигли в Боге 
определенных переживаний и остановились… Друзья, нам 
нельзя останавливаться на ощущениях, нам нужно идти 
дальше в Боге, пока мы не найдем Его Самого. Испытывай 
свое сердце, ведь можно любить больше то, что Божие, 
нежели Самого Бога. Нам нужно искать не просто 
исцелений и чудес, но Того, Кто исцеляет и творит эти 
чудеса. Поэтому, если ты действительно любишь Бога, ты 
будешь инвестировать свое время в отношения с Ним.  

Он доказал Свою любовь к нам, заплатив цену и 
принеся Себя в жертву. И чем больше мы будем познавать 
Бога и Его желания, тем сильнее внутри нас будут 
правильные образы Бога. Любящим Его Он дает знание. Во 
всех обстоятельствах ты сможешь доверять Богу настолько, 
насколько ты лично знаешь Его – ни больше, ни меньше. 
Поэтому я постоянно уединяюсь и инвестирую свое время, 
чтобы познавать волю Божию, которая – благая, угодная и 
совершенная.  

Друзья, я убедился, что Господь может взять простого 
человека из простого поселка, у которого нет связей, 
которому не будут много помогать, и Бог может открыться 
ему и использовать в Своих планах. Если ты серьезно 
посвящаешь себя Богу, то ты найдешь Его. Бог 
нелицеприятен, Он недалек от каждого, но каждый должен 
искать Самого Бога, не сообразуясь с этим веком, но 
предоставляя себя в жертву живую. Каждый день нам 
нужно идти глубже в Боге. Я отдаю свою жизнь, чтобы 
приобрести ее в Нем, в Его ценностях и Его полноте. Бог, 
Ты мое основание, Ты моя победа, Ты истинно Сын Божий, 
Ты самая большая ценность в моей жизни!  
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СРАЖЕНИЕ 
 

Когда я был в Санта-Крузе, Бог поднял меня в духе, и я 
увидел тактику сатаны и то, как оперирует духовный мир. 
Множество бесов направлено на то, чтобы отвлечь ваше 
внимание от Бога, обольстить ценностями этого мира, 
осуетить в умствовании и остановить в познании Божьей 
воли. Люди отвлекаются до такой степени, что у них нет ни 
времени, ни сил, ни желания быть наедине с Богом, поэтому 
многие христиане так никогда и не познали волю Бога о 
себе.  

Война за твое призвание  
Дьявол охотится за вниманием человека, он использует 

все видимое, любые способы и методы, чтобы украсть 
время и отвлечь от познания истины. А все потому, что 
истина освобождает и просвещает всякого человека, так что 
он начинает видеть предназначение и смысл своей жизни на 
земле. Если человек видит истину и возвращается в Божий 
замысел, он начинает служить Божьим целям. Поэтому 
дьявол нацелен отвлечь и удержать человека от истины. В 
Евангелии Иисус предупреждает, что в последнее время 
сердца людей будут поглощены пьянством, объедением и 
заботами житейскими (Лк. 21:34). Чрезмерные заботы 
житейские и суета – это враг нашему призванию. Все это 
будет стоять на пути познания Бога.  

Именно поэтому я начал уезжать каждый месяц из 
города: я хотел уединяться с Богом и отдавать Ему все свое 
внимание, чтобы исполняться познанием воли Его. Я 
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отсоединял себя от всего, что хоть как-то отвлекало мое 
внимание от Господа и просто проводил время с Духом 
Святым. Тогда Бог начал еще больше просвещать мое 
мышление и открывать мне тайны Своего Царства.  

За твое и мое призвание идет война. Человек – это 
прежде всего духовная личность, поэтому ты всегда 
находишься под влиянием духовного мира; понимаешь ты 
это или нет, но духовный мир всегда влияет на твой 
внутренний мир. Бог имеет Свои намерения о тебе, но 
также и дьявол имеет свои намерения, поэтому происходит 
столкновение двух господств – Царства Света и царства 
тьмы, и война за твое призвание.  

Божии намерения о твоей жизни во благо, они истинны и 
вечны, чтобы дать тебе будущность и надежду. Ты создан 
по образу и подобию Божьему, а образ и подобие – это 
отображение природы и сущности Самого Бога! И Бог 
хочет открыться в тебе и через тебя! Еще до создания мира 
ты был в замысле у Самого Бога и был частью Его плана. В 
книге Иеремии написано:  

“Ибо только Я знаю намерения, какие имею о 
вас, говорит Господь, намерения во благо, а не на 
зло, чтобы дать вам будущность и надежду” 
(Иер. 29:11).  

Бог из вечности произнес Свое предназначение о твоей 
жизни, и в этом предназначении кроется причина твоего 
рождения.  

Однако у сатаны тоже есть намерения относительно тебя. 
Но он враг душ человеческих, его замыслы против тебя, 
чтобы обокрасть и погубить. В Евангелии от Иоанна 
написано: “Вор приходит только для того, чтобы украсть, 
убить и погубить” (Ин. 10:10). Дьявол сражается за то, 
чтобы уничтожить твое предназначение, а затем и твою 
жизнь. Он не изобрел ничего нового, его оружием по-
прежнему являются ложь, обман и клевета, и намерения все 
те же – украсть, убить и погубить. Сатана использует образ 
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и дух этого мира, чтобы влиять на твое мышление и 
навязывать ложные ценности. Таким образом он 
удерживает от истины многих христиан и мешает Божьему 
замыслу в их жизни.  

Выбор – это мощное оружие в твоих руках  
Человек имеет свободную волю. Удивительно, ведь Бог 

доверил право выбора человеку: выбирать Его волю или 
оставаться под вещественным началом этого мира. Чем 
больше вы будете познавать Бога, тем больше будете 
понимать Божии намерения о себе. Если время – это самая 
большая ценность, то свободный выбор – это самое великое 
оружие, доверенное человеку.  

Любое оружие, созданное людьми, имеет различную 
мощность и силу – так же, как и выбор человека. Однако 
даже самое мощное оружие, такое как атомная бомба, не 
сработает, если человек не нажмет кнопку запуска. Поэтому 
использование оружия связано с выбором человека. Именно 
выбор определяет, что произойдет дальше, поэтому выбор 
имеет бóльшую силу. Так и в жизни: любое ваше решение и 
выбор – это мощное оружие в ваших руках. 

Выбор напрямую связан с ценностями и образом 
мышления. Это очень важно, ведь то, что определит 
бóльшую ценность – таков будет и выбор человека. Тактика 
дьявола в том, чтобы погрузить сердце человека во 
временные ценности и таким образом влиять на его выбор и 
решения. Дух этого мира мобилизует все видимые образы и 
систему этого мира, чтобы осуетить и завладеть вниманием 
человека. К сожалению, большинство христиан настолько 
осуетились в умствовании своем, что временные ценности 
стали главным приоритетом в их жизни. А там, где ваши 
ценности – там и ваше сокровище, там и ваше сердце, туда 
вы будете инвестировать свое время и внимание. 
Остановитесь и задумайтесь… Куда уходит ваше время и 
каковы ценности в вашем сердце?..  
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Изначально в замысле Бога  
 Однажды Господь сказал пророку Иеремии: “Прежде 

нежели Я образовал тебя во чреве, Я познал тебя, и прежде 
нежели ты вышел из утробы, Я освятил тебя: пророком для 
народов поставил тебя” (Иер. 1:5). Получается, что еще до 
того, как Иеремия был зачат, Бог предопределил его и 
поставил пророком для народов. Бог говорит это и сегодня. 
Прежде чем Он сформировал тебя в утробе матери, ты был 
в Его разуме и замысле. Еще до того, как ты появился на 
свет, Бог познал тебя, то есть исследовал, и предназначил 
тебя стать ответом для твоего поколения.  

В книге Псалмов Давид пишет: “Ибо Ты устроил 
внутренности мои и соткал меня во чреве матери моей” (Пс. 
138:13). Другими словами, духовный мир еще с утробы 
матери влияет на формирование человека. Далее Давид 
продолжает: “Зародыш мой видели очи Твои; в Твоей книге 
записаны все дни, для меня назначенные, когда ни одного 
из них еще не было” (Пс.138:16). Да, женщина вынашивает 
и рождает ребенка, но автором жизни является Бог, в Нем и 
сокрыто истинное предназначение твоей жизни на этой 
земле.  

Очень важно понимать, что есть духовный мир, есть 
видимый физический мир и есть человек, который является 
интеграцией духовного и физического. Духовный мир 
влияет на внутренний мир человека. Внутренний мир – это 
мировоззрение, образ мышления, интересы и ценности 
человека; это также поле сражения духовного мира, потому 
что из внутреннего мира человек затем творит видимый 
мир. 

Внутренний мир человека подобен духовной утробе, в 
которую попадает семя и рождается все видимое. 
Задумайтесь, ведь все видимое произошло из невидимого. 
Этот процесс напоминает рождение ребенка: семя попадает 
в утробу, зарождается жизнь, формируется младенец, а 
затем рождается на свет. Этот принцип очень духовен. Если 
вы посмотрите на любую вещь, которую мы используем в 
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физическом мире, то поймете, что когда-то это было лишь 
мыслью внутри какого-то человека! Затем он воплотил 
мышление в реальность. Таким образом появились стол, 
стул, телефон, машина, самолет и все остальное. Когда-то 
эти вещи были всего лишь идеей, но уже тогда они имели 
предназначение. Итак, человек принимает мысль и 
вынашивает идею – это невидимый образ внутри человека. 
Впоследствии в видимом мире человек творит тот образ, 
который видит внутри себя.  

А теперь задумайтесь о том, что вы были в разуме 
Самого Бога прежде создания мира! Он видел вас внутри 
Себя прежде, чем начал формировать ваши внутренности, 
Он вложил все необходимое, чтобы вы могли исполнить 
свое предназначение. Еще тогда внутрь вас была заложена 
цель от Бога. Поэтому ваше начало было не в утробе 
матери, а в Самом Боге. На самом деле, этот процесс 
экстраординарный. 

Чтобы познавать, нужно уметь останавливаться  
 Ваш отрезок времени на земле имеет огромное 

значение в замысле Бога. Поэтому за ваше призвание идет 
грандиозное сражение. Как только человек рождается в этот 
мир, все силы поднебесья и духа этого мира направлены на 
то, чтобы удержать его от Божественного предназначения. 
Каким образом? Захватить внимание и отвлечь от цели. 
Людям сложно остановиться, чтобы обновляться духом ума 
и познавать волю Творца.  

Как я упоминал ранее, есть дух этого мира, есть Дух 
Божий и есть человек – духовная личность. Дух этого мира 
несет образ учения этого мира, культуру и ценности, чтобы 
влиять на человека и сформировать в нем свой образ 
мышления. Дьявол диктует людям ложные ценности. В 
большинстве своем мы подвергаемся влиянию общества, 
мы вырастаем в обществе, которое поглощено суетой и 
заботами житейскими. Даже те, кто вырастает в 
религиозной среде, уже имеют образ мышления, 
сформированный строгими правилами и традициями. 
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Поэтому не важно, что именно повлияло на 
формирование ваших ценностей – мы все нуждаемся в 
обновлении мышления и просвещении, иначе мы не 
сможем познавать намерения Бога о себе. Библия говорит: 
“Но мы приняли не духа мира сего, а Духа от Бога, дабы 
знать дарованное нам от Бога” (1Кор. 2:12).  

Дух Божий несет учение Царства Божьего и хочет 
открывать нам вечные ценности, приносить свободу, 
обновлять мышление и формировать в нас ум Христов. Но 
все-таки именно человек принимает решение, какому 
образу учения придать свою жизнь! 

Помните, чтобы познавать – нужно уметь 
останавливаться! (Пс. 45:11) Познание связано со временем, 
поэтому ваше время имеет огромное значение. Куда вы 
будете инвестировать свое время, там будет ваше познание. 
Вот почему апостол Павел учит нас не сообразоваться с 
этим веком, но предоставлять свое тело в жертву живую, 
святую и благоугодную Богу (Рим. 12:1-2). Дорогие, мы уже 
не свои, но куплены драгоценною кровью Христа.  

Иисус сказал:  

“Вы – свет мира. Не может укрыться город, 
стоящий на верху горы. И зажегши свечу, не 
ставят ее под сосудом, но на подсвечнике, и 
светит она всем в доме. Так да светит свет ваш 
пред людьми, чтобы они видели ваши добрые 
дела и прославляли Отца вашего Небесного” 
(Мф. 5:14-16). 

Вы были предназначены для добрых дел, чтобы принести 
свет и культуру Божьего Царства в этот мир. Бог 
предопределил вас быть светом и стать ответом для многих 
людей.  

Сила тяготения 
Я верю, что вещи, которые Бог открыл мне и которые 

послужили ключом в моем призвании, станут 
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благословением и для вас. Я увидел, что все видимое имеет 
силу притяжения. Есть закон гравитации, который 
заключается в том, что в любой точке космического 
пространства есть гравитация, но лишь в непосредственной 
близости от крупного объекта притяжение очень сильное и 
заметное. Давайте посмотрим на пару Земля-Солнце. 
Радиус притяжения Земли огромнейших масштабов, и чем 
ближе тело к Земле, тем сильнее ощущается притяжение 
Земли. Но земное притяжение слабеет по мере того, как 
тело отдаляется от планеты. К тому же, существует 
мощнейшее гравитационное притяжение Солнца, которое 
притягивает и держит Землю на своей орбите. Мы сейчас 
говорим об огромнейших расстояниях. И чем ближе тело к 
Солнцу, тем сильнее притяжение Солнца.  

Дух Божий открыл мне, что существует духовный 
прообраз закона гравитации, где все видимое имеет силу 
притяжения. Чем больше внимания человек отдает 
видимым вещам, тем сильнее на него действует сила 
тяготения видимого мира. Дьявол знает об этом и потому 
использует образ мира сего и всю его систему, чтобы 
удерживать человека от вечного, от цели и предназначения. 

Бог показал мне следующее: чем меньше я инвестирую 
время в отношения с Ним, тем сильнее в моей жизни 
работает сила гравитации, то есть притяжение видимого 
мира. Библия называет это жизнью по плоти: “Ибо если 
живете по плоти, то умрете, а если духом умерщвляете дела 
плотские, то живы будете” (Рим. 8:13). Жизнь по плоти и 
дела плотские – это быть захваченным видимым миром и 
его ценностями. И чем больше я захвачен суетностью, тем 
сильнее в моей жизни работает закон притяжения, а это – 
жизнь по плоти. Дьявол хочет удерживать нас этой силой, 
чтобы мы никогда не смогли оторваться и увидеть себя 
Божьими глазами.  

Поэтому в своей жизни я научился останавливать суету, 
погоню, заботы, научился отключать свое внимание от 
всего видимого и инвестировать время в то, что вечно, 
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чтобы развивать отношения с Духом Святым. Тогда жизнь 
по плоти и все видимое стали терять свою силу, а меня стал 
еще больше притягивать мир Божий и жизнь в Духе 
Святом. Я стал смотреть на многие вещи с перспективы 
вечности. Друзья, очень важно научиться останавливаться и 
инвестировать себя в познание Бога. Помните: кто кем 
побежден, тот тому и раб.  

 Есть истинный свет, который сходит с небес и 
просвещает всякого человека. Во свете Его мы видим свет, 
и чем ярче будет свет в твоей жизни, тем меньше в ней 
будет тьмы. В Божьем свете я стал замечать те вещи, 
которые использует дьявол, чтобы удерживать меня от 
предназначения. Чем больше я пребываю с Ним, тем 
сильнее начинаю доминировать из духовного мира в 
физический.  

Научитесь уединяться с Богом и пребывать в Нем – тогда 
вы сможете принести много плода, и тем самым прославите 
Отца; видимый мир будет терять силу над вашей душой. 
Так было в моей жизни: через познание Бога я начал 
разрушать дела дьявола и разоблачать его ложь, методы, 
структуру правления и влияние. И Бог все больше научает 
руки мои брани (Пс.17:35). 

Помните, что за ваше призвание идет грандиозное 
сражение в духовном мире. Ваш отрезок жизни имеет 
особое предназначение, и это предназначение сокрыто в 
Боге. Вы призваны познавать Его намерения и стать 
ответом для вашего поколения. Через познание Бога вы 
сможете освободить людей от рабства лжи. В свою очередь 
эти люди, познавая истину, начнут исполнять волю Отца о 
себе и влиять на других людей, и нести им Божий свет. 
Таким образом Царство Бога, как закваска, начнет 
заквашивать все тесто.   
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ГЛАВА 9 
 

ПРИЗВАНИЕ 
 

Чем больше я предоставлял свое тело Богу и проводил 
время с Ним, тем сильнее Дух Божий просвещал меня, 
открывая духовную панораму замысла Бога. Однажды 
Иисус сказал Своим ученикам: “Итак молите Господина 
жатвы, чтобы выслал делателей на жатву Свою” (Мф. 9:38). 
Бог является Господином жатвы, Он руководит всем 
процессом, и всё находится под Его господством. Он есть 
тот, Кто призывает работников и посылает на труд, к 
которому вы были предназначены от начала мира. Но как 
узнать, к чему именно Бог призывает? И каким образом Он 
высылает на труд? 

Призваны быть с Иисусом 
В Евангелии от Марка написано: 

“Иисус взошел на гору и позвал к Себе учеников, 
кого Сам хотел, чтобы они с Ним были и 
посылать их на проповедь” (Мк 3:13-14).  

Если в вашем сердце есть желание исполнять волю 
Отца, то не упустите этот важный аспект: прежде чем 
Иисус начал посылать учеников на служение, Он позвал их 
к Себе, чтобы они были с Ним. Иисус сказал: “Моя пища 
есть творить волю Пославшего Меня и совершить дело Его” 
(Ин. 4:34). Да, Бог видит ваше желание и имеет 
предназначение именно для вас, но прежде всего Он зовет 
вас к Себе, чтобы вы были с Ним! Тогда Он сможет 
подготовить вас, чтобы высвободить со Своею силой, и вы 
сможете выполнять свою миссию в помазании. 
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 Я хочу выделить три вида призвания: внутреннее, 
внешнее и вечное. Они взаимосвязаны, как три ступени, 
которые следуют одна за другой, где последующая строится 
на предыдущей. Итак, первое – это ваше внутреннее 
призвание, которое определит внешнее призвание, а затем и 
вечное призвание. 
 Внутреннее призвание – это преображение в образ и 
подобие Иисуса Христа. Об этом пишет апостол Павел:  

“Ибо кого Он предузнал, тем и предопределил 
быть подобными образу Сына Своего” (Рим. 
8:29).  

Бог призвал нас в первую очередь быть с Ним и 
преображаться в образ Сына Божьего, это невидимый 
внутренний процесс. Помните, ваше первое призвание – 
внутренне уподобиться Христу, Его природе, сущности и 
характеру. Ведь смысл и суть христианства в том, чтобы 
иметь качества и природу Иисуса Христа. Быть 
христианином значит быть христоподобным. Апостол 
Павел пишет так:  

“Дети мои, для которых я снова в муках 
рождения, доколе не изобразится в вас Христос” 
(Гал. 4:19).  

Почему это так важно? От этого зависит ваше 
послушание Богу и то, сколько Бог сможет доверить вам во 
внешнем призвании.  

Внутреннее приведет к внешнему 
 Внешнее призвание – это ваше предназначение на 
земле, то есть ваша функция в деле Отца. Это временный 
элемент, ведь человек обитает в физическом теле до 
определенного срока. Вам дано было тело по причине 
предназначения, чтобы вы могли послужить Божьему 
изволению на земле, а затем ваш дух возвратится к Богу. И 
поверьте, ваше внешнее призвание намного больше всех 
ваших способностей и талантов, и больше вас самих. 
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Поэтому, чтобы выполнить свое предназначение на земле, 
вам необходима именно Его сила и Его помазание.  

Чем сильнее будет ваше внутреннее преображение, тем 
сильнее будет высвобождаться сила Божия через вас, и тем 
сильнее Бог будет прославлен в том деле, к которому вы 
призваны. Внутреннее призвание связано с постоянным 
возрастанием в познании Бога. Слово “познание” 
обозначает соединение с источником знания. Другими 
словами, чтобы познавать Бога, нужно быть в постоянном 
соединении с Ним и в постоянном общении с Духом 
Святым. Апостол Павел пишет об этом в послании к 
Коринфянам: “А соединяющийся с Господом есть один дух 
с Господом” (1Кор. 6:17). Когда мы соединяемся с Духом 
Святым, то становимся едины с Ним.  

Представьте: от нашего преображения будет зависеть, 
какого Бога мы отобразим и откроем людям на этой земле. 
Когда неверующий человек встречается со мной, то первое, 
с чем он должен соприкоснуться – это Бог, которого я 
представляю. Поэтому на каждом из нас лежит 
колоссальная ответственность быть отображением природы 
Христа, ведь это определит, захочет ли человек принять 
Иисуса и служить Ему. И поверьте, неверующего мало 
волнует наш статус и позиция в церкви: учитель, пастырь, 
музыкант… Главное, чтобы он смог соприкоснуться с 
природой Бога внутри нас. Только вот открываем ли мы 
истинного Бога? 
 Именно поэтому внутреннее преображение – самое 
важное и самое непростое, оно потребует смерти для себя. 
Однажды вы подойдете к моменту выбора между собою и 
Богом, и поверьте, это будет ваш Гефсиманский сад. 
Наивысший уровень преображения – стать подобными Ему. 
Библия так и говорит:  

“Доколе все придем в единство веры и познания 
Сына Божия, в мужа совершенного, в меру 
полного возраста Христова” (Еф. 4:13). 
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 Иоанн Креститель объясняет это так: “Ему должно 
расти, а мне умаляться” (Ин. 3:30). Многие люди теряются 
именно на этом этапе и проигрывают именно здесь. 
Предоставить свое тело в жертву живую и благоугодную, 
чтобы не сообразоваться с этим веком – это процесс 
длиною в жизнь, который не должен заканчиваться до тех 
пор, пока мы не достигнем вечного призвания. 

Вечное призвание 
Вечное призвание – это спасение и вечная жизнь. 

Человек вечен. Мы все призваны к вечной жизни, но вопрос 
в том, будет ли это вечная жизнь или вечное мучение. 
Иисус примирил нас с Отцом, чтобы там, где Он, и мы 
были с Ним. Во дни плоти Своей Он отображал образ Отца, 
смирял Себя, быв послушным до смерти, совершив всю 
волю Божию, поэтому Бог превознес Его и дал Ему имя 
выше всякого имени (Фил. 2:8-9). Уровень послушания 
Иисуса на земле определил уровень Его славы в вечности. 
И никто не сможет превзойти славу Иисуса на небесах.  

В вечности мы не будем все в одинаковой славе, у нас 
будут различные уровни славы. И лучшая награда на 
небесах – это не венцы, а уровень славы, который зависит 
от твоего послушания во внешнем призвании. Если бы Бог 
открыл тебе твою вечность и показал различные уровни 
славы… Если бы ты увидел, что слава зависит от твоего 
времени на земле, то какой бы стала твоя жизнь? Ведь 
вечность – это навсегда! Как бы ты стал смотреть на эту 
жизнь? Ценности, приоритеты, время, возможности, 
способности… Куда бы ты сеял все это?  

Чем больше я думаю о вечности, тем больше 
переживаю за свое внешнее призвание и все больше 
позволяю Духу Святому иметь дело с моим сердцем, с 
внутренним призванием. Ведь Бог смотрит именно туда, 
Его Дух проницает намерения сердечные. Чистые сердцем 
Бога узрят. Именно от внутреннего преображения зависит 
послушание Богу во внешнем призвании, и это определит 
уровень славы в вечном призвании. Поэтому очень важно 
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научиться слышать голос Божий и быть послушным Ему, а 
это связано с постоянным соединением с Духом Святым. 
Обратите внимание, насколько все взаимосвязано: как нить 
втрое скрученная – внутреннее приведет к внешнему и 
вместе они откроют вечное...  
 В послании к Колоссянам Павел пишет:  

“Не перестаем молиться о вас и просить, чтобы 
вы исполнялись познанием воли Его, во всякой 
премудрости и разумении духовном” (Кол. 1:9).  

Об этом Павел молился постоянно: чтобы уверовавшие 
познавали волю Бога, то есть знали Его намерения, желания 
и мысли. Это также призыв к каждому из нас, независимо 
от того, как давно вы приняли Иисуса. Молитесь о том, 
чтобы вам познавать, что есть воля Бога для вас! Вы 
рождены для большего. Поверьте, Бог имеет колоссальную 
судьбу для вас, которая придаст значение всей вашей 
жизни.  

Отношения, призвание и преображение  
В следующем стихе Павел пишет:  

“Чтобы поступали достойно Бога, во всем 
угождая Ему, принося плод во всяком деле 
благом и возрастая в познании Бога” (Кол. 1:10).  

Эти два понятия взаимосвязаны: познание Бога и 
познание Его воли. Невозможно познавать волю Божию, не 
возрастая в познании Бога. Через познание Бога мы 
соединяемся с Его образом мышления – тогда Он 
производит в нас Свои хотения и действия по Своему 
изволению.  

Дальше Павел говорит, чтобы мы поступали достойно 
Бога, во всем угождая Ему. Возможно ли это? Конечно, да, 
но только через полное послушание: когда мы слышим Его 
голос, а Он говорит нам что, как и когда делать, и мы 
исполняем. Вы будете радовать сердце Отца, когда 
научитесь ясно слышать Его голос и повиноваться Ему. Для 
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этого важно внутреннее преображение.  
 Писание учит:  

“Как от Божественной силы Его даровано нам 
все потребное для жизни и благочестия, через 
познание Призвавшего нас славою и благостью” 
(1Пет. 1:3).  

Именно через познание мы узнаем то, что даровано нам 
от Бога. Дух Божий проницает глубины Бога и никто не 
знает Божьего, кроме Духа Божьего. Познание возрастает 
через откровение, откровение приходит через близкие 
доверительные отношения, которым нужно уделять время. 
Видите, как все взаимосвязано? Время в общении с Богом 
определит глубину ваших отношений, уровень познания и 
уровень преображения.  

Я скажу больше: в процессе преображения из тайного 
приходит явное, именно из внутреннего призвания должно 
рождаться внешнее. Написано, что Отец твой, видящий 
тайное, воздаст тебе явно (Мф.6:6). Поэтому чем больше вы 
соединяетесь с Духом Божьим, тем больше уподобляетесь 
Ему. Вы начнете ценить Его водительство и услышите Его 
желания и Его голос – и тогда Он начнет выводить вас из 
внутреннего призвания во внешнее.  

Ваши отношения с Богом в тайной комнате постепенно 
начнут быть заметны в видимом призвании. Сначала вы 
учитесь слышать голос Бога в личном общении, где Он все 
больше станет направлять вас на тот путь, который 
определен лично для вашей жизни. Бог очень сильно 
заинтересован в вашем призвании и в том, чтобы 
направлять вас, а для этого вам нужно научиться слышать 
Его голос и понимать, каким образом Он говорит с вами. 
Так было в моей жизни. Проводя больше времени с Богом, 
я стал соединяться с природой Бога, и Его познание стало 
частью меня.  
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Причем тут моя стирка? 
Помню, как после работы я обычно закрывался в 

комнате и несколько часов читал Библию и молился, 
несмотря на то, что весь день проводил в молитве на иных 
языках, разъезжая по городу. Я просил Бога, чтобы Он 
говорил со мной и учил меня слышать Его голос ясно. 
Однажды, когда я так молился, вдруг внутри меня 
появилась очень яркая мысль: “Пойди и перекинь мокрое 
белье из стирки в сушку.” В то время мы с женой снимали 
недорогую квартиру рядом с прачечной, и чтобы постирать 
вещи, приходилось идти через всю парковку.  

Итак, я стоял на коленях и просил Бога, чтобы Он 
говорил со мной. А эта мысль внутри меня не давала покоя: 
“Иди и перекинь белье в сушку.” Я думал, что это дьявол 
отвлекает мое внимание от Бога, поэтому стал усерднее 
молиться и гнать от себя все мысли. Но чем сильнее я 
молился, тем яснее продолжал слышать эту мысль – так, 
что в какой-то момент я даже вскочил на ноги. Я рассудил 
так: если эта мысль от Бога и Он хочет что-то сделать через 
меня, то мне нужно сходить туда и просто проверить.  
 Я открыл входную дверь и посмотрел в сторону 
прачечной: какая-то женщина – похоже, азиатка – вошла 
туда. Я подумал, что, возможно, Бог хочет, чтобы я 
засвидетельствовал о Нем. Я направился туда, внутренне 
молясь: “Господи, если это действительно Ты говорил со 
мной, то дай мне это понять: когда я войду в прачечную, 
пусть она первая заговорит со мной и тогда я буду знать, 
что это Ты послал меня рассказать ей о Тебе.”  

Как только я вошел, женщина обернулась и спросила 
меня о том, как мои дела и как прошел мой день… Я понял, 
что в тот момент это Бог звал меня из тайного в явное, 
чтобы я мог послужить ей. Я стал рассказывать ей об 
Иисусе и делиться своим свидетельством. Прошло где-то 20 
минут, она стояла и все еще слушала, а по ее щекам 
катились слезы. Я спросил ее, хочет ли она принять Иисуса 
Христа в свое сердце. Кивнув, она поставила тазик в 



ПРЕДНАЗНАЧЕН 

86 

сторону, и сказала: “Да, я хочу.” Мы помолились, и эта 
женщина приняла Иисуса в свое сердце прямо там в 
прачечной; после чего она попросила помолиться за свою 
сестру, больную раком. Мы совершили молитву за ее 
сестру. Это такая честь и привилегия – приводить людей к 
Иисусу. Я попросил ее, чтобы она нашла церковь и начала 
регулярно посещать собрания. Затем мы попрощались и я 
пошел домой. 

И снова мысль остановила меня: “Оглянись и посмотри 
назад.” Я повернулся и увидел снова ту женщину: она 
сложила сухие вещи в корзину и выбежала из прачечной с 
улыбкой на лице. Женщина, казалось, даже не замечала, что 
я наблюдаю за ней, она радостная, побежала. В тот момент 
я снова услышал голос внутри: “Тебе приятно?” Я сказал: 
“Вау, Иисус, как здорово! Я чувствую такое 
удовлетворение! Да, мне очень приятно!” Бог ответил: “А 
как же Мне приятно, когда Мои дети знают Мой голос и 
слушаются Меня. Если бы вы повиновались Моему голосу, 
вы бы увидели, столько Моей силы и славы. Я исполнил бы 
Свои желания и хотения на этой земле.” Бог продолжал 
говорить мне: “Вот в чем суть призвания – быть со Мной в 
единстве, тогда Я буду говорить через близость с Духом 
Святым и посылать через Мой голос и слово знания, 
видение или откровение.”  

Есть язык духа, которым Бог говорит с нами, но суть в 
том, чтобы повиноваться Его голосу. Голос Бога звучит 
внутри нас, он многообразен. Духовный язык невозможно 
ограничить одним методом. Я понял, как из внутреннего 
приходит внешнее, а из тайного – явное. Когда я вернулся 
домой, то стал благодарить Бога. Неожиданно место 
Писания из послания к Колоссянам просто ожило внутри 
меня: “Дабы вы исполнялись познанием воли Его, во 
всяком разумении духовном, чтобы поступали достойно 
Бога, во всем угождая Ему.”  
 Эта история – всего лишь пример того, как из тайного 
преображения вытекает служение Богу, и не забывайте, что 
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внешнее служение определит уровень награды на небесах. 
Бог не будет доверять вам большего, если вы не научитесь 
быть верным в чем-то малом. С того дня прошло много 
времени, сегодня я нахожусь в международном служении и 
служу сотням тысяч людей на стадионах, Бог доверяет мне 
этих людей. Но все начиналось с одной души, с маленьких 
и простых шагов послушания, которыми нельзя 
пренебрегать.  

Не пренебрегай процессом преображения! 
 Я заметил, что когда мы доверяем Богу и повинуемся 
Его голосу, то начинает действовать помазание. Знаете, 
почему? Потому что помазание связано с твоим 
послушанием и именно с тем делом, которое Бог определил 
для тебя. Библия говорит, что Господь помазывает не на все 
подряд, а на что-то конкретное, ведь написано:  

“Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня 
благовествовать нищим и послал Меня исцелять 
сокрушенных сердцем, проповедовать пленным 
освобождение, слепым прозрение, отпустить 
измученных на свободу” (Лк. 4:18).  

Чем больше я стал пребывать с Ним и учиться слышать 
Его голос, тем больше Он начал направлять меня на стези 
правды, и именно на тот путь, который Бог предопределил 
лично для меня. Вскоре я увидел, как стало действовать 
помазание, и само помазание научало меня. Бог 
заинтересован в вашем призвании больше, чем вы сами, 
потому что это Его воля. Дух Святой хочет направлять вас. 
Он будет вести вас от внутреннего призвания во внешнее 
через простые шаги послушания, которыми Он научает 
повиноваться Его голосу.  
 Поэтому, дорогой друг, не пренебрегай процессом. Твое 
первое призвание – это быть с Ним и преображаться в образ 
Иисуса Христа. Возвышение не от запада и не от востока 
(Пс. 74:7). Через познание Бога и послушание Ему 
откроется твое предназначение, которое связано именно с 
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твоим путем на этой земле. Поэтому позволяйте Духу 
Святому иметь дело с вашим сердцем! И не впечатляйтесь 
видимым служением, серьезно, я прошу вас – не 
впечатляйтесь! Нам нужно научиться впечатляться Самим 
Богом и строить отношениями с Духом Святым, 
влюбляться в Него все больше и больше и постоянно 
преображаться. Это сохранит нас. До нас было много 
помазанных людей, но в какой-то момент некоторые из них 
уклонились от веры и сами себя подвергли многим скорбям. 
Это были сильные люди веры. То, с чем они не разобрались 
в своем сердце, однажды привело их к пагубе. Дьявол умеет 
выжидать, он подкармливает то, с чем человек не 
разобрался, пока это не вырастет в такие размеры, что на 
пике помазания, славы и чудес человек попадает в сеть и 
приходит сильнейшее поражение. Поэтому запомните, что 
внутреннее призвание самое важное! 

Я увидел, что лучшее, что могу сделать в своей личной 
жизни и служении – это постоянно преображаться в 
подобие Иисуса Христа. Это самое безопасное место для 
тебя и меня. Ваш уровень преображения поможет 
исполнить внешнее предназначение, и вы получите за это 
награду от Него и уровень славы в вечном призвании. Я 
верю, что лучшая награда на небесах – это не венцы, а 
уровень славы, который будет связан с близостью с 
Иисусом на небесах. Если бы мы могли заглянуть в 
вечность, которая никогда не закончится, мы бы стали 
мыслить вечностью и выстраивать все приоритеты в 
видимом мире от своего вечного призвания.  
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ГЛАВА 10 
 

ИЗБРАНИЕ 
 

В истории Моисея содержится сильнейший прообраз 
того, как Бог избирает человека и высвобождает призвание 
(Исх. 2). Однако избрание также делает и человек, чтобы 
предоставить себя Самому Богу. Избрание – это всегда 
процесс, и сила призвания зависит от уровня подчинения 
этому процессу.  

Представьте: Моисей вырос в доме царском, он был 
научен всей мудрости Египетской, там у него были 
колоссальные перспективы и возможности. Библия 
повествует, что Моисей был силен в словах и делах (Деян. 
7:22). Однако случилось так, что он вышел посмотреть на 
братьев своих, сынов Израилевых; увидев, как египтянин 
избивает еврея, Моисей пришел в ярость и заступился за 
обиженного. Возможно, уже тогда он чувствовал призвание 
и желал помочь своим братьям. Но, к сожалению, время 
было неверное: Бог еще не высвободил Моисея для 
исполнения его предназначения. В тот момент Моисей 
переборщил с собственной силой, убив египтянина. Затем, 
чтобы избежать смерти, ему пришлось бежать из Египта.  

Знаете, сегодня многие верующие имеют искреннее 
желание служить Богу, они также сильны в слове и деле. 
Они трудятся для Бога, и с виду кажется, что эти люди 
действительно делают много работы и научились служить 
Богу. Однако проблема в том, что они выполняют это 
собственными силами! Поймите, чтобы исполнить свое 
предназначение, вам понадобится намного больше, чем 
харизма, красноречие и какие-либо способности. Ведь те 
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обстоятельства, с которыми вам предстоит встретиться, 
потребуют намного больше, чем человеческие способности 
и силы… Бог хочет сделать в вашей жизни намного больше. 
Ваше предназначение настолько велико, что способно 
изменить видимый мир, но только если исполнять его не 
своею силой, a силой Бога. Поэтому вам реально нужна 
сила Духа Святого.  

За пределами повседневного 
 В книге Исход написано, что Моисей пас овец у 
Иофора, тестя своего, священника Мадиамского (Исх. 3:1). 
Я уверен, что он постоянно вспоминал Египет и свой народ. 
Шли годы, а Моисей все также продолжал пасти овец, изо 
дня в день его единственным занятием было управлять 
стадом. Вероятно, что все это время он водил стадо в 
определенном радиусе. Как долго это продолжалось? 
Наверно, лет сорок. Но написано, что однажды Моисей 
пошел дальше обычного и повел стадо далеко в пустыню, и 
пришел к горе Божьей Хориву.48 Сделал ли Моисей нечто 
особенное? Да, ведь пойти далеко в пустыню не так-то 
просто…  

Я вспоминаю свою поездку в Израиль. Во время одной 
из экскурсий я стоял на жаре под палящим солнцем и 
смотрел вдаль, а передо мной на многие километры 
простиралась пустыня. Тот момент побудил меня 
внимательнее взглянуть на историю Моисея, ведь чтобы 
пойти далеко вглубь пустыни и повести туда свое стадо, 
требовалось не просто желание, но особое усилие и твердое 
решение. Я верю, что Господь произвел в нем внутреннюю 
жажду выйти за пределы обычного и пойти дальше, потому 
что настало время для призвания Моисея.  

Перемены в жизни Моисея начались только тогда, 
когда он вышел за пределы обычного маршрута. Это 
решение привело его к горе Хорив, где у него произошла 
радикальная встреча с Богом. Моисей больше не вернулся к 
прежней жизни, а в судьбе всего Израильского народа 
начались колоссальные перемены.  
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Как часто в повседневной жизни мы вращаемся в 
радиусе своего комфорта: у каждого есть своя мера молитв, 
поклонения, постов, чтения Библии и посвящения времени 
Богу. Многие люди крутятся в определенном радиусе 
святости и никогда не идут дальше в познании Бога и 
посвящении себя Ему. А ведь написано: “Праведный да 
творит правду еще, и святый да освящается еще” (Откр. 
22:11). Я молюсь о том, чтобы Дух Божий побудил вас 
пойти дальше обычного в Боге. Именно там вы сможете по-
настоящему пережить реального и живого Бога. Однако 
перемены не придут, пока вы сами не примете решение 
идти дальше и что-то менять. 

А огонь пусть горит и не угасает 
 Когда Моисей приблизился к горе Хорив, то произошло 
следующее:  

“И явился ему Ангел Господень в пламени огня из 
среды тернового куста. И увидел он, что терновый 
куст горит огнем, но куст не сгорает. Моисей 
сказал: пойду и посмотрю на сие великое явление, 
отчего куст не сгорает. Господь увидел, что он 
идет смотреть, и воззвал к нему Бог из среды 
куста, и сказал: Моисей! Моисей! Он сказал: вот я. 
И сказал Бог: не подходи сюда; сними обувь твою 
с ног твоих; ибо место, на котором ты стоишь, 
есть земля святая” (Исх.3:2-5). 

В пустыне нет великого явления от того, что горит куст. 
Однако внимание Моисея привлекло то, что куст выделялся 
от остальных – он не угасал. Этот вид огня я испытываю в 
своей жизни: ты можешь всегда гореть для Бога, не 
перегорая, и это всегда будет привлекать внимание людей. 
Еще вначале моего пути люди, видя мою страсть по Богу, 
говорили, что со временем я перегорю и успокоюсь. Они 
утверждали, что это нормально для тех, кто недавно принял 
Христа: покричишь мол, а через год будешь как мы… это 
просто твоя первая любовь, но она пройдет.  
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Я не хотел соглашаться с их высказываниями. Откуда 
они взяли, что первая любовь должна пройти? Ведь в 
Откровении написано:  

“Имею против тебя то, что ты оставил первую 
любовь твою, итак покайся и твори прежние дела 
твои, а если не так, скоро приду к тебе и сдвину 
светильник твой с места его, если не покаешься” 
(Откр. 2:4-5).  

Я помню, что меня беспокоили их слова, я вставал 
ночью и молился Богу: “Бог, неужели в этом есть Твоя 
воля? Неужели я немного погорю, а потом успокоюсь и 
буду как те люди? Неужели горят только те, кто недавно 
покаялся или принял крещение, а потом становятся как 
все?” Меня реально беспокоило это и я хотел знать, что 
думает Бог и в чем Его воля.  
 Немного позже Дух Святой сказал мне открыть 
Левитам шестую главу: 

“А огонь на жертвеннике пусть горит, не угасает; 
и пусть священник зажигает на нем дрова каждое 
утро, и раскладывает на нем всесожжение, и 
сжигает на нем тук мирной жертвы” (Лев. 6:12). 

Бог ответил мне, что каждый день я должен класть 
дрова на жертвенник, предоставляя свое тело в жертву 
живую и тогда мой огонь будет гореть и не угасать. Воля 
Бога в том, чтобы огонь на твоем жертвеннике постоянно 
горел, а для этого священник, то есть ты, должен постоянно 
подкладывать дрова. И чем больше дров на алтаре, тем 
жарче пламя!  

Многие ожидают, что если на них возложат руки и 
помолятся, то огонь возгорится и будет гореть. Нет, есть 
цена, которую ты должен платить каждый день, и не 
потому, что тебе нужно благословение от Бога, а потому, 
что ты жаждешь Самого Бога и хочешь знать Его сердце. 
Огонь просто так не угасает. Угасает он только по одной 
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причине: если видимые вещи отвлекают нас от отношений с 
Богом каждый день. Если мы перестаем читать Библию, 
молиться, поклоняться, поститься, жертвовать, служить – от 
этого огонь угасает, ведь дров нет на жертвеннике. 

Сегодня я могу засвидетельствовать, что пламя огня 
действительно может расти и не угасать. Однако есть цена 
за огонь Божий в твоей жизни – цена, которую ты 
постоянно должен платить. Я молюсь, чтобы Бог дал тебе 
жажду и благодать каждый день пребывать в Его слове и 
молитве, и тогда огонь сам будет гореть внутри тебя.  

Служа людям по всему миру, я слышу одни и те же 
вопросы: “Как ты сумел не сгореть? Откуда у тебя 
постоянная внутренняя страсть по Богу? Откуда это 
пламя огня?” Я всегда отвечаю словами апостола Павла: “В 
усердии не ослабевайте; духом пламенейте; Господу 
служите” (Рим. 12:11). А чтобы по-настоящему Господу 
служить, нужно духом пламенеть, а чтобы духом 
пламенеть, нужно в усердии не ослабевать! А для этого 
священник должен каждый день класть дрова на 
жертвенник, это твоя цена, твои посты и молитвы. 

Момент отделения 
Моисею нужно было снять обувь с ног его, чтобы 

приблизиться к огню и стать на святом месте. Везде, куда 
приходит Бог, Он отделяет место для Себя. Какой глубокий 
пророческий момент! Наша обувь является прообразом 
хождения и скитания по этой земле. Есть цена не только за 
огонь на жертвеннике, но и за святое место, на котором ты 
сможешь стоять. Моисей снял свою обувь и встал перед 
Богом, и на том месте произошло отделение: Бог открыл 
Моисею Свое виденье и в этом виденьи было 
предназначение Моисея. После этого Моисей больше 
никогда не возвратился к своей прежней работе и прежним 
дням. Когда мы проводим время с Богом, Он начинает 
открывать нам Свое сердце и мы начинаем видеть и 
понимать Его волю. Бог говорит из среды огня, там ты 
услышишь Его голос, который будет говорить к тебе лично. 
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Мне всегда было важно пребывать в Его присутствии, 
слышать Его голос и видеть Его взглядом, я хотел, чтобы 
Он делился со мной Своим виденьем. Поймите, Бог не 
разбрасывается Своим виденьем. Когда Он открывает Свое 
сердце, Он хочет быть уверен, что человек возьмет 
ответственность и доведет до конца то, что Он открыл. Бог 
и сегодня ищет такого человека, чтобы открыть Ему Свое 
виденье и поделиться Своими желаниями. Ты можешь стать 
этим человеком, только помни, что за любым откровением 
стоит цена и ответственность.  

Итак, решение идти дальше привело Моисея к горе 
Хорив, где у него произошла радикальная встреча с Богом. 
Забегая наперед, хочу отметить, что, когда Моисей выведет 
народ из Египта, то он поведет их именно к горе Хорив и 
там произойдет обрезание народа. Эта деталь имеет 
огромное значение: ты не можешь повести людей туда, где 
еще сам не был с Богом. Хороший тот лидер, который ведет 
людей туда, где он уже побывал с Богом сам. 

Итак, пойди и выведи их 
И воззвал Бог к Моисею из среды огня:  

“Я Бог отца твоего, Бог Авраама, Бог Исаака и 
Бог Иакова. Моисей закрыл лице свое, потому 
что боялся воззреть на Бога. И сказал Господь: Я 
увидел страдание народа Моего в Египте, и 
услышал вопль его от приставников его; Я знаю 
скорби его, и иду избавить его от руки Египтян и 
вывести его из земли сей в землю хорошую и 
пространную, где течет молоко и мед, в землю 
Хананеев, Хеттеев, Аморреев, Ферезеев, Евеев, 
Иевусеев. И вот, уже вопль сынов Израилевых 
дошел до Меня, и Я вижу угнетение, каким 
угнетают их Египтяне. Итак, пойди: Я пошлю 
тебя к фараону; и выведи из Египта народ Мой, 
сынов Израилевых. Моисей сказал Богу: кто я, 
чтобы мне идти к фараону и вывести из Египта 
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сынов Израилевых? И сказал Бог: Я буду с 
тобою” (Исх. 6:12). 

За четыреста лет до рождения Моисея Бог говорил 
Аврааму об освобождении еврейского народа из рабства. 
Уже тогда Господь видел Моисея освободителем Божьего 
народа – тем человеком, который выведет сынов Израиля из 
египетского рабства. Господь из вечности познал Моисея и 
отделил его на эту роль, по этой причине Он дал рождение 
Моисею. И через послушание голосу Бога Моисей вошел в 
свое призвание. Он полностью посвятил себя Господу, 
поэтому Бог смог завершить Свою работу на земле через 
тело Моисея.  

Итак, открывая Свое виденье, Бог показывал Моисею 
его истинное предназначение в жизни. Посмотрите, что 
сказал Господь: “Я увидел страдание народа, Я услышал 
вопль их, Я знаю скорби их, Я иду избавить их.” Как 
здорово слышать такие слова от Бога, не правда ли? 
Спасибо, Господи! Аллилуйя! Аминь! Бог действует, да 
будет воля Твоя. Но тут Бог говорит Моисею: “Итак, пойди 
и выведи их…” 

Многие люди до конца не понимают значения этой 
части истории. Сегодня много таких пророчеств, когда Бог 
пообещал что-то сделать и сказал, что Он видит, знает и 
идет избавить. Поэтому многие верующие пребывают в 
ожидании того, когда придет Бог и Сам всё сделает. Нет, 
ведь в истории Моисея Бог еще показал, что Он дает 
предназначение человеку и потом действует через него. 
Поймите, что Бог есть Дух, и Ему нужно физическое тело, 
чтобы действовать в физическом мире. Богу нужен человек, 
который полностью предоставит себя, свое тело, как жертву 
живую, чтобы Бог мог действовать на земле. Поэтому когда 
Бог говорит к вам или посылает пророческое слово, вы 
должны предоставить себя Ему, обновлять свой разум 
познанием воли Его и взять ответственность за слово, 
чтобы исполнить волю Его здесь на земле, как и на небе.  
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Держи внимание на Самом Боге   
 Итак, Бог посылает Моисея к фараону, потому что 
именно фараон поработил сынов Израиля. Моисей ответил 
Богу: “Кто я, чтобы мне идти к фараону?” Представьте, от 
прежнего Моисея, который был силен в слове и силе, уже 
ничего не осталось. Там, в пустыне, выветрилось его 
высокомерие, гордыня, надменность и все остальное. 
Наверняка Моисей вспомнил тот момент, когда однажды 
уже пытался своею силой принести спасение своим 
братьям: “Бог, посмотри на меня, кто я такой? Я уже 
пробовал, у меня ничего не получилось…”  

Дорогой друг, знай, что когда Дух Божий начинает 
показывать тебе, кем в действительности Бог видит тебя, то 
это всегда будет больше того, что ты сам видишь. Его 
намерения о тебе гораздо больше, чем ты можешь себе 
вообразить! Если смотреть только на себя, то порой трудно 
поверить тому, что Бог может сделать что-то великое. 
Моисей был таким же, как и мы, он смотрел на себя, 
поэтому ответил Богу: “Кто я, чтобы мне идти к фараону и 
вывести сынов Израилевых?” (Исх. 3:11). Тогда Бог перевел 
внимание Моисея на Самого Себя: “Я буду с тобою”.  

Все, что Моисей должен был сделать – это поверить и 
отделить себя для Бога. Нам нужно смотреть не на свой 
потенциал и способности, а все внимание держать на Самом 
Боге, на Его величии и могуществе. В первый раз Моисей 
чувствовал потенциал и власть, ведь он был сыном фараона, 
и думал, что своею рукой сможет принести народу 
освобождение. Другими словами, его эго и 
самоуверенность стояли на пути. Но во второй раз, когда 
Моисей услышал призвание от Бога, то от прошлой 
самоуверенности ничего не осталось.   

Мы должны понять, что Бог призывает нас в Свое 
видение, а у Него одно видение, одно тело, одна вера и одно 
крещение. Поэтому у каждого из нас не должно быть 
собственного виденья, ведь мы – часть Его виденья, а в Его 
виденье есть предназначение каждого человека. Бог 
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является главой всего тела Церкви, а также главой нашей 
жизни. Написано: 

”Из Которого все тело, составляемое и 
совокупляемое посредством всяких взаимно 
скрепляющих связей, при действии в свою меру 
каждого члена, получает приращение для 
созидания самого себя в любви” (Еф. 4:16). 

Наша цель в том, чтобы исполнить волю Бога на земле 
как индивидуально, так и коллективно. А воля Бога 
заключается в том, чтобы вывести людей из рабства и плена 
– это является ключевым моментом для тех, кто посвящает 
себя Богу.  

Запомните, конечная цель любого предназначения – 
освободить людей во всех сферах, чтобы они могли 
служить Богу. Освобождение включает в себя сферу духа, 
мышления и тела. Иисус уже все совершил, и теперь наша 
задача – направить людей от недостатка знания к истине и 
показать им путь к свободе. Когда они познают истину, то 
истина освободит их, и люди начнут исполнять Божию 
волю в своей жизни.  

Сила имени 
“И сказал Моисей Богу: вот, я прийду к сынам 
Израилевым и скажу им: “Бог отцов ваших 
послал меня к вам.” А они скажут мне: “как Ему 
имя?” Что сказать мне им? И сказал Бог Моисею: 
“Я ЕСМЬ СУЩИЙ”. И сказал: так скажи сынам 
Израилевым: “Сущий послал меня к вам” (Исх. 
3:13-14).  

Имя – это не просто набор букв; оно определяет 
сущность и природу личности. Имя человека – это личное 
название человека, оно является важнейшей составляющей 
индивидуальности. Ваше имя – это больше, чем просто 
слово. В имени заложена природа и сущность того, кем вы 
являетесь.  
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В имени Бога также заложена Его индивидуальность и 
открывается Его сущность и сила. Поэтому мне кажется, 
что Моисей задал Богу самый трудный вопрос. Как Богу 
объяснить, Кто Он такой? Как дать объяснение 
необъяснимому? Он вечно Сущий, не имеет ни начала, ни 
конца, в Нем бездна богатства и премудрости, и Его сила не 
имеет границ. Представьте: мы всю вечность будем 
познавать Его. Небеса не могут вместить величие Господа, 
а мы пытаемся дать определение Богу. Как Ему описать 
Себя одним именем? Автору слов нужно было найти слова, 
чтобы определить Самого Себя. Поэтому Бог ответил: “Я 
есмь Тот, Кто Я есмь.”  

Когда мы произносим имя Иисуса, это не просто слова. 
В Его имени сокрыта Его сила, и чем больше мы 
преображены в образ Иисуса и Его характер, тем больше 
через нашу жизнь высвобождается Его сила. Почему многие 
люди произносят имя Иисуса, но ничего не происходит? 
Разница не в слове, а в преображении в Его образ.  

Итак, чтобы исполнить свое предназначение и вывести 
народ из рабства, Моисею требовалась сила и власть, 
превосходящая силу фараона. Поэтому Бог открывает Свое 
имя Я есмь и с этим именем посылает Моисея к фараону и к 
народу; другими словами Он посылает его, говоря “с 
тобою Сущий”. Представьте: через Моисея фараон увидел, 
что Бог превыше всего и что Он правит всем. Но для этого 
Моисею нужно было предоставить свое тело и полностью 
отделить себя для Бога. Благодаря послушанию Моисея 
сила Бога и Его величие стали известны по всей земле 
Египта и за ее пределами, Бог смог открыть Свое имя и 
показать фараону и народу, что Он – Господь. 

Изучите те радикальные перемены, которые произошли 
в жизни Моисея с момента, когда он решил пойти дальше 
обычного в пустыню. Скорее всего, Моисей даже не 
догадывался, к чему приведет его выбор. После встречи с 
Богом Моисей больше никогда не вернулся к своему 
старому образу жизни. Божие видение потребовало 
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стопроцентного посвящения и полной жертвы. Это гораздо 
больше, чем время от времени служить или помогать в 
церкви. Бог отделил Моисея для Себя, а Моисей, в свою 
очередь, полностью посвятил свою жизнь Ему. Поверьте, 
решение пойти дальше обычного в Боге может навсегда 
изменить вашу судьбу и вашу историю! 

Дорогой друг, Бог хочет отделить всю твою жизнь для 
Себя. Он избирает человека не со своим мнением, харизмой 
и способностями, но человека, который пойдет далеко и 
предоставит себя в жертву, чтобы Бог мог проявить Свою 
силу перед фараоном. Моисей был единственным 
человеком, с которым Господь говорил лицом к лицу, 
никому другому Он так не открывался. Есть много людей, 
которые просят у Бога откровения, но есть те, которых Он 
Сам ищет, чтобы открыть им Свое сердце и Свои желания, 
потому что Он знает, что они доведут виденье до конца. 
Такие люди посвящены не служению Богу, а Самому Богу – 
это самое важное.  

Сегодня, как и прежде, Бог ищет человека, с которым 
Он мог бы поделиться Своим виденьем. Однажды таким 
человеком стал Моисей, который пошел далеко в пустыню 
и встретился с Богом, после чего его жизнь радикально 
изменилась. Однажды… В моей жизни также произошел 
момент однажды, и я молюсь, чтобы однажды ты пошел 
дальше обычного в Боге и больше никогда не возвратился к 
прежней жизни. 
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ГЛАВА 11 
 

ПОСВЯЩЕНИЕ 
 

Моисей родился обычным человеком, однако в 
определенное время Бог открылся через него в силе, по духу 
святыни. Иисус Христос родился по плоти от семени 
Давида, но открылся Сыном Божьим в силе, по духу 
святыни. Апостол Павел был обычным человеком, но 
однажды Бог открылся через него в силе, и слава Господа 
была явлена язычникам, а дела дьявола были разрушены. 
Бог, а на что Ты смотришь? Что же Ты видишь такого в 
человеке, что открываешься через него в Своей силе? 

Полное посвящение Самому Богу  
Однажды Бог отделил Моисея и сказал: “Я хочу через 

тебя предстать перед фараоном и вывести из Египта народ 
Мой, Я откроюсь как Господь и покажу славу Мою”. Бог 
открыл Моисею Свое видение и Божие видение 
потребовало всего Моисея. В Ветхом Завете также 
написано, что по смерти Моисея Сам Бог говорит о нем 
следующее: “Моисей, раб Мой, умер” (И.Нав. 1:2). Моисей 
был полностью посвящен Богу, став рабом Самого Господа, 
и тогда Бог открылся через него в силе, по духу святыни. 
По духу святыни значит мерой посвящения себя Богу. 

Обратите внимание, что Бог отделил Моисея не просто 
для служения, Он отделил его для Себя. Моисей посвятил 
себя не служению Богу, а Самому Богу. А Бог уже 
совершал служение через него. Результатом полного 
посвящения стало излияние Божьей славы и помазания. 
Сегодня много людей, посвященных служению Богу, но не 
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так много тех, кто посвящен Самому Богу. Это не одно и то 
же! Богу прежде всего нужен ты сам, потому что за тебя Он 
отдал все… 

Моисей пророчествовал народу израильскому, говоря: 
“Пророка из среды тебя, из братьев твоих, как меня, 
воздвигнет тебе Господь Бог твой, – Его слушайте” (Втор. 
18:15). Он возвестил приход Иисуса Христа на землю, 
Который станет духовным “Моисеем” и разрушит власть 
фараона – власть дьявола – и выведет людей из рабства. И 
это пророчество исполнилось, когда Иисус родился по 
плоти и открылся Сыном Божьим в силе, по духу святыни. 
Христос отделил Себя, оставив славу небес, и пришел на 
землю, чтобы стать Сыном Человеческим. Как человек Он 
полностью посвятил Себя Отцу, чтобы воля Божия 
совершилась через Его тело на этой земле. Позвольте мне 
подчеркнуть, каким образом высвобождалась сила Божия: 
через полное посвящение Богу.  

Очень важно понимать, что святость имеет две грани, не 
одну! Святой – это не только отделенный от чего-то, но и 
отделенный для чего-то. К примеру, если я выберу себе 
чашку, то одновременно я отделяю ее от остальной посуды 
и определяю для себя. Мы видим в Священном Писании, 
что были разные вещи, которые посвящались Богу: они 
отделялись от остальных и освящались для Бога. Поэтому 
святой – это не просто отделенный от мира, это 
посвященный Богу.  

 Изучая жизнь Иисуса Христа, я вижу, что Он 
полностью смирил Себя, чтобы исполнить волю Отца. 
Иисус посвятил Себя настолько, что Он был в Отце, а Отец 
был в Нем. “Ибо Я говорил не от Себя; но пославший Меня 
Отец, Он дал мне заповедь, что сказать и что говорить” (Ин. 
12:49). Это стопроцентное посвящение!  

В Евангелии от Иоанна Иисус также открывает, 
насколько Он был соединен с Отцом: “Сын ничего не 
может творить Сам от Себя, если не увидит Отца 
творящего: ибо, что творит Он, то и Сын творит также. Ибо 



ПОСВЯЩЕНИЕ 

103 

Отец любит Сына и показывает Ему все, что творит Сам; и 
покажет Ему дела больше сих, так что вы удивитесь” (Ин. 
5:19-20).  

Видеть Отца творящим – это видеть Его желания, Его 
волю, иметь Его видение. К сожалению, немногие видят 
Отца творящего, они тоже творят, но это дела и служение 
рук человеческих. Посмотрите, Иисус не делал ничего от 
Себя, если не увидит Отца творящего… и это “если” играло 
колоссальную роль. Он сознательно стал слугою и рабом 
Небесного Отца – это был Его выбор и решение. Поэтому 
Сын Божий открылся в силе, по духу святыни. 

Иисус открывает сущность Отца  
Обратите внимание, что Иисус как человек имел право 

выбора: Он мог делать по-другому, от Себя. Когда в 
Гефсиманский сад пришли воины, чтобы взять Его, Он 
сказал так: “Неужели думаешь, что Я не могу теперь 
умолить Отца Моего, и Он представит Мне более, нежели 
двенадцать легионов Ангелов?” (Мф. 26:53). Этот текст 
показывает, что Иисус имел свободную волю сделать по-
другому. Однако Он смирил Себя, быв послушным даже до 
смерти, и смерти крестной (Фил. 2:8). 

В ту ночь в Гефсиманский сад пришли воины и 
служители первосвященников, чтобы схватить Иисуса. Как 
ни странно, но люди вооружились, абсолютно уверенные, 
что своею силой смогут взять Бога. Просто представьте эту 
картину: стоят люди с мечами и кольями и смотрят на 
Иисуса, а Он смотрит на них; при этом, Он в Отце, а Отец в 
Нем. Интересно, но даже в тот момент Иисус открыл им не 
Свою силу, а открыл Своего Отца. Он спросил их: “Кого 
ищите?” Ему ответили: “Иисуса Назорея.” Христос, зная 
все, что с Ним будет, говорит: “Я есмь” (Ин. 18:4-5). Они 
отступили назад и пали на землю. “Я есмь” – это имя Бога, 
которое было открыто Моисею на горе. А в имени Бога 
высвобождалась Его сущность и природа.  

Заметьте, что каждый раз, когда Бог открывал Свою 
сущность, то есть Себя, то выходила такая сила, что там 
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был и дым, и огонь, ветер и землетрясение, все таяло пред 
лицом Его, все менялось, воскресало, восстанавливалось, 
исходила сила, способная творить. Представьте, небеса не 
могут вместить величие Господа, тем более человеческое 
тело не способно выдержать Его силу, поэтому в тот 
момент пали все. 

 Бог открыл имя “Я есмь Сущий”, когда послал Моисея 
к фараону, чтобы освободить народ от рабства (Исх. 3:13-
14). Интересно, что Иисус перед тем как отдать Себя на 
смерть и освободить людей от рабства, также назвал имя “Я 
есмь Сущий”, снова открывая сущность Отца, и сила была 
высвобождена в Его имени (Ин. 18:5-6). Воины взяли 
Иисуса не потому, что имели большую силу – нет, Он 
добровольно отдал Себя на крест, чтобы полностью 
посвятить Себя воле Отца и совершить Божий план 
спасения.  

Сын Божий во всем прославлял Отца и открывал Его 
сущность на земле. В Своей заступнической молитве Отцу 
Он сказал: “Я открыл имя Твое человекам” (Ин. 17:26). 
Каждый раз, когда Иисус исцелял, Он открывал сущность 
Отца – Бог Целитель (Мф. 9:35). Когда Он кормил людей, 
Он открывал сущность Отца – Бог Обеспечитель (Лк. 9:16-
17). Когда Он воскрешал из мертвых, Он открывал 
сущность Отца – Бог Воскрешающий и Дающий жизнь (Лк. 
8:54-55). И весь народ искал прикоснуться к Нему, потому 
что от Него исходила сила и исцеляла всех (Лк. 6:19).  

Честь быть рабом Иисуса Христа 

Позвольте подчеркнуть: Христос не просто отделил 
Себя от славы неба, но и полностью посвятил Себя Богу. Он 
был рабом Отца, поэтому говорил, что видящий Его видел 
Отца (Ин. 4:9). Он добровольно отдал Себя на крест, сошел 
в преисподнюю, отнял силы у начальств и властей, властно 
подверг их позору, восторжествовав над ними Собою (Кол. 
2:15). Воля Бога совершилась на земле через Его тело. С 
чем связана Его сила? С духом святыни, то есть с 
посвящением Самому Богу. 



ПОСВЯЩЕНИЕ 

105 

 В Новом Завете апостол Павел пишет о себе 
следующее: “Павел, раб Иисуса Христа, призванный 
Апостол, избранный к благовестию Божию” (Рим. 1:1). Это 
означает, что Павел также был полностью посвящен Богу, 
став рабом Иисуса Христа. Поэтому через него открылась 
сила Бога, чтобы во имя Господа покорять вере все народы. 
Каким же образом Павел достиг чести быть рабом Иисуса 
Христа? 

 В послании к Галатам Павел пишет о себе:  
“Когда же Бог, избравший меня от утробы 
матери моей и призвавший благодатью Своею, 
благоволил открыть во мне Сына Своего, чтобы 
я благовествовал Его язычникам, – я не стал 
тогда же советоваться с плотью и кровью” (Гал. 
1:15-16).  

Когда Бог призвал Павла, тот не стал советоваться ни с 
каким мнением человеческим, но отделил себя для Бога. Он 
пошел дальше в Боге, “далеко в пустыню”, чтобы 
уподобиться Христу и познавать волю Божию. Павел 
посвятил всего себя Богу – тогда Господь смог открыться в 
нем и через него в силе, по духу святыни.  

Впоследствии Павел пишет о своем служении: “Ибо я 
не осмелюсь сказать что-нибудь такое, чего не совершил 
Христос через меня, в покорении язычников вере, словом, и 
делом, силою знамений и чудес, силою Духа Божия, так что 
благовествование Христово распространено мною от 
Иерусалима и окрестности до Иллирика” (Рим. 15:18-19). 
Благодаря полному посвящению апостола Павла Бог мог 
открыть Себя язычникам.  

Напомню, что посвящение – это процесс, который 
включает в себя как отделение от мира, так и посвящение 
себя для Бога. Написано: “Не любите мира, ни того, что в 
мире… ибо все, что в мире: похоть плоти, похоть очей и 
гордость житейская, не есть от Отца, а от мира сего” (1Ин. 
2:15-16). Многие люди отделили себя от мира, но они 
продолжают смотреть туда и всячески сражаться с грехом. 
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Чтобы отделить себя от мира, нужно развернуться и 
обратить все свое внимание на Бога. В послании к 
Коринфянам написано: “Но когда обращаются к Господу, 
тогда это покрывало снимается. Господь есть Дух; а где Дух 
Господень, там свобода” (2Кор. 3:16-17). Свобода начинает 
приходить в те сферы, которые мы подчиняем Ему. 

Все ответы уже внутри тебя 
Когда мы соединяемся с Духом Божьим и 

преображаемся, становится меньше нас и больше сущности 
Бога внутри нас. Таким образом происходит посвящение 
себя Богу. Поймите, Бог уже во всей полноте находится 
внутри верующего человека. Когда мы приняли Духа 
Святого, мы приняли всю полноту Божества внутрь себя. 
Уже все ответы, все будущее, вся сила, власть, чудеса – все 
это внутри тебя. Призвание – оно внутри тебя, вечность – 
она не впереди, она внутри, ответы – они внутри. Чем 
больше посвящение и преображение в твоей жизни, тем 
меньше становится тебя и больше Бога внутри тебя. 

Когда Бог призвал Моисея, тот смотрел на себя и 
взвешивал свои способности. Моисей знал, что такое 
Египет, поэтому ответил: “Кто я такой, я ничего не могу…” 
(Исх. 3:4-11). Поэтому Богу нужно было перевести 
внимание Моисея на Самого Бога. Господь сказал: “Я есмь 
Сущий, Я пойду с тобою и Я откроюсь через тебя.” Так и 
мы должны смотреть не на мир и не на себя, а только на 
Господа, взирая на Его славу! Тогда мы сможем давать 
Духу Святому свободу внутри нас и через нас.  

Я не вижу другого способа преображения в образ 
Христа, как только – взирая на Его славу. Нам нужно всегда 
видеть Его перед собою, отдавать Ему все свое внимание и 
поклонение. “Мы же все открытым лицем, как в зеркале, 
взирая на славу Господню, преображаемся в тот же образ от 
славы в славу, как от Господня Духа” (2Кор. 3:18).  

Иисус ничего не делал, прежде не увидевши Отца 
творящим; также и Давид говорил, что он всегда видел 
перед собою Господа (Пс. 15:8), – так и нам нужно 
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вооружиться тою же мыслью и все внимание 
сосредотачивать на Нем. А кто овладел нашим вниманием, 
тот овладел нашим поклонением. Бог ищет себе 
поклонников, которые будут поклоняться Ему в духе и 
истине (Ин. 4:23). 

Более самолюбивы нежели боголюбивы? 
 Однажды, пребывая в посте, я изучал Священное 

Писание и увидел одну истину, которая преобразила мою 
жизнь – и я верю, что это поможет и вам. Апостол Павел 
пишет в послании к Тимофею: “Знай же, что в последние 
дни наступят времена тяжкие” (2Тим. 3:1). Обратите 
внимание, что Павел говорит не о пророческом времени, а 
пророчески возвещает время – это большая разница. 
Пророческое время связано с суверенной волей Бога, его 
нельзя изменить. Однако в этом месте Писания Павел 
пророчески объясняет причины и следствия того, почему 
настанет тяжкое время. Время станет тяжелым не просто 
внезапно, из ниоткуда, это будет связано не с сатаной, хотя 
дьявол и будет использовать то, что мы игнорируем. Нет, в 
последние дни тяжелое время будет связано с людьми: 
“Люди будут самолюбивы”. А все остальные 
характеристики, которые перечисляет Павел – это всего 
лишь результат того, что люди будут самолюбивы:  

“Ибо люди будут самолюбивы, сребролюбивы, 
горды, надменны, злоречивы, родителям 
непокорны, неблагодарны, нечестивы, 
недружелюбны, непримирительны, клеветники, 
невоздержаны, жестоки, не любящие добра, 
предатели, наглы, напыщенны, более 
сластолюбивы, нежели боголюбивы, имеющие вид 
благочестия, силы же Его отрекшиеся. Таковых 
удаляйся” (2Тим. 3:2-5).  

Заметьте, что этот список начинается со слов 
“самолюбивы”, то есть внимание – на себе, а заканчивается 
“небоголюбивы”. Боголюбие – это когда все внимание 
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приковано к Нему, чтобы возлюбить Бога всем сердцем, 
всем разумением и всей крепостью.  

Удивительно, но Павел пишет все это не о людях, 
которые не знают Бога. Нет, он пишет это о тех, которые 
имеют вид благочестия, они взяты в удел, помилованны; 
Бог избавил их и отделил от мира, но мир так и остался 
внутри них. Это страшно: люди имеют только вид 
благочестия, силы же Его не имеют. Почему так? Если нет 
времени молиться и пребывать в тайной комнате, читать 
Библию и преображаться, то наши плоды кричат громче 
наших слов, а ведь Бог смотрит на сердце. Качества, 
которые перечислил апостол Павел скрыты внутри 
человека, их невозможно увидеть физически, а только как 
плод, как результат. Знаете, бывает так, что человек может 
твердить “во имя Иисуса” и ничего не происходит. Имя 
Иисуса имеет силу, но если человек не облечен в это имя и 
нет преображения в образ и подобие Самого Христа, то нет 
и Его силы!  

Итак, эти люди имеют только вид благочестия и носят 
имя, будто живы, но внутри они мертвы. Возможно даже, 
что эти люди посвятили себя служению Богу. Иисус 
говорил, что придет время, когда люди будут убивать друг 
друга, думая, что тем служат Богу. “Так будут поступать, 
потому что не познали ни Отца ни Меня” (Ин. 16:2-3). Я 
встречал много верующих людей, которые сражаются за 
внешний вид и отделение себя от мира. Но нужно 
понимать, что святость – это не форма и не внешний вид, а 
плод и соединение с Богом.  

Если в человеке преобладают качества, перечисленные 
Павлом, то он все еще не преображен в Божий образ, в нем 
все еще много ветхой природы. Поймите, сила на стороне 
посвящения Богу, а не просто отделения от мира. Павел 
предупреждает, что таковые не имеют силы, удаляйся их! 
Люди отделяют себя от мира, но так никогда и не 
посвящают самих себя Богу. Многие начинают служение и 
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становятся рабами служения, а мы должны стать рабами 
Иисусу. Богу нужен ты, Он отделяет тебя для Себя.  

Я верю, что Павел пророчествовал именно о нашем 
времени. Возможно в вашем окружении есть много людей, 
которые переживают “тяжкое время”, у них есть много 
боли, неизлечимые болезни, зависимости, трудные 
ситуации... Таким людям нужна сила Божия, способная 
изменить любые обстоятельства и изменить их тяжелое 
время. Представьте, они нуждаются, чтобы Бог пришел в их 
жизнь и мог открыться в силе, но через кого? Через 
человека, который полностью предоставил себя Богу.  

Возлюби 
  Однажды Дух Святой показал мне это место Писания и 

сказал: “Я хочу, чтобы Моя церковь имела Мою силу. 
Посмотри на этот стих снизу вверх. Посмотри на те 
качества, которые откроют Мою силу: первое – это быть 
боголюбивым.” Что произойдет, если мы начнем любить 
Бога всем сердцем, всем разумением, всей крепостью? Что 
произойдет, если будем взирать на Его славу и удерживать 
внимание на Нем? Начнется сильнейший процесс 
преображения и посвящения, в котором будут умаляться 
плотские качества.  

Божия сила находится на стороне боголюбия. Когда вы 
станете боголюбивы, тогда будете менее сластолюбивы, не 
напыщенны, не наглы, не предатели, в вас начнет 
преобладать добро, терпение, воздержание, уйдет гордость 
и клевета, вы перестанете быть сребролюбивы и 
самолюбивы. Все эти плотские качества начнут умирать 
внутри, и вы будете преображаться в Его образ; будет 
становиться меньше тебя и больше Бога внутри тебя. И 
тогда в тебе откроется Сын Божий в силе, по духу святыни. 

Поэтому, дорогой друг, я призываю тебя пойти дальше 
обычного в Боге. Влюбляйся в Бога все сильнее и сильнее, 
посвящай всего себя Ему, взирая на Его славу – и ты 
начнешь видеть Отца творящим. Праведный да творит 
правду еще и святой да освящается еще (Откр. 22:11). 
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Ревнуй о Его силе, Бог жаждет использовать тебя и через 
тебя открыться в Своей силе. Это нормально – жаждать 
Божьей силы, ревнуйте об этом, она исходит от Бога. Дух 
Святой говорит сегодня: “Я вижу тяжелое время, Я вижу 
скорби народа, Я слышу вопль, Я знаю, Я иду ответить, но 
мне нужен человек, который отдаст всего себя Мне, чтобы 
Я мог открыться в силе, по духу святыни.” 

Настало наше время 
Я искренне верю, что мы можем поменять тяжелое 

время в нашем поколении, когда откроются сыны Царства в 
силе Бога, по духу святыни. Он пошлет нас к фараону, 
чтобы освободить Свой народ от болезней, зависимости, 
проклятий, чтобы Своей силой разрушить дела дьявола и 
стать ответом для многих людей, чтобы Его воля была 
исполнена здесь на земле, как и на небе. 

 Однажды Иисус родился по плоти, но открылся Сыном 
Божьим в силе, по духу святыни. Он примирил нас Богом, 
вывел из рабства и изменил время. Однажды Моисей 
родился по плоти, но став рабом Господа, открылся в силе, 
по духу святыни - он изменил тяжелое время в своем 
поколении. Однажды Павел не стал советоваться с кровью 
и плотью, но взирал на славу Божию, и Бог открылся через 
него в силе, и дела дьявола были разрушены в его 
поколении.  

 Настало наше время. У нас в служении Flame of Fire 
(Пламя Огня) оперируют три главных принципа: полное 
посвящение Богу, полная жертва и полное послушание 
Духу Святому. Я считаю, что именно это определяет 
истинное христианство и высвобождает силу Божию. 
Однажды в своей жизни я принял решение полностью 
отделить всю свою жизнь, свое тело, свое время для Бога и 
быть посвященным Самому Богу. Я жажду преображаться в 
Его образ от славы в славу и от силы в силу, чтобы Сын 
Божий мог больше открыться во мне и через меня в силе, по 
духу святыни, и я мог становиться ответом для многих 
людей, выполняя Божие предназначение на этой земле.    
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ГЛАВА 12 

ПОТЕНЦИАЛ 
“Не видел того глаз, не слышало ухо и не приходило то 

на сердце человеку, что приготовил Бог любящим Его. А 
нам Бог открыл это Духом Своим; ибо Дух все проницает, и 
глубины Божии” (1Кор. 2:9-10). Бог приготовил нам 
намного больше, выше и шире; наш физический разум не 
способен воспринять и охватить Божественной полноты, 
так как это за пределами человеческих способностей. Когда 
Библия говорит, что Бог приготовил любящим Его, то речь 
идет о завершенной работе в духовном мире. 

Бог вне времени 
Господь ничего не начинает в видимом мире, не 

завершив этого прежде в духовном мире. Из невидимого 
произошло все видимое (Евр. 11:3). Бог сотворил и все 
видимое, и все невидимое, однако Сам Бог превыше всего 
сотворенного Им. Небеса – это Его престол и мир духов, а 
земля – подножие ног Его. Господь создал временнóе 
измерение, и это связано с Его волей и замыслом, но Он 
Сам превыше всего и не ограничен временным 
пространством.  

Бог есть Дух, а в сфере духа нет ограничений – Он 
находится вне времени и может пребывать во всех временах 
одновременно. Другими словами, Бог создал временнóе 
пространство, дав ему начало и завершив его, но Он Сам 
находится вне времени и видит всё временнóе пространство 
в целостности во всех поколениях, эпохах и родах 
одновременно.  
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Когда Бог творил первый день, Он одновременно 
находился во втором и третьем дне. Когда Бог творил 
второй день, то одновременно находился в первом и 
третьем дне, и в тоже самое время Он находился в твоем 
дне, когда ты читаешь эту книгу. Еще при создании мира 
Бог через Адама видел все человечество. Господь способен 
в завершенном времени видеть весь мир во всех временах и 
поколениях. В этом бездна величия и премудрости Господа.  

В книге Исаии написано:  

“Я возвещаю от начала, что будет в конце, и от 
древних времен то, что еще не сделалось, 
говорю: Мой совет состоится, и все, что Мне 
угодно, Я сделаю” (Ис. 46:10).  

Бог, находясь в древних временах, говорил о том, что 
совершится, но в Нем это уже было завершено – в этом Его 
совет и сила. Именно таким образом оперирует вечный 
духовный мир. 

Конец уже завершен 
Получается, что если Господь от начала возвещает 

конец, значит Он уже завершил конец. Написано, что Бог 
возвестил Аврааму о том, что его потомки будут 
пришельцами в земле не своей и поработят их, и будут 
угнетать их четыреста лет. Но Бог произведет суд над 
народом, поработившим их, и выведет евреев с большим 
имуществом (Быт. 15:13-16). Представьте, Бог уже тогда 
видел роль Моисея и утвердил его миссию, хотя самого 
Моисея еще не существовало в физическом мире. Таким 
образом, давая обещание Аврааму, Бог уже тогда познал 
Моисея и дал ему предназначение вывести народ из Египта.  

Бог из будущего посылает Свое слово в настоящее, 
потому что Он уже определил будущее и находится там. 
Бог всегда есть во всех временах. Скажу больше, книга 
Откровения – это уже завершенная работа Бога. Сейчас мы 
только добираемся до того, что возвещено в конце, где воля 
Бога будет выполнена Его рукою в этом временном 
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пространстве, и мы снова окажемся в пространстве 
вечности, где обитает Бог, где полнота наполняющего все 
во всем. Только в этой концепции мы способны понять то, 
что говорит Бог: “Ибо только Я знаю намерения, какие 
имею о вас, говорит Господь, намерения во благо, а не на 
зло, чтобы дать вам будущность и надежду” (Иер. 29:11). 
Он – Господь во всех временах, Яхве, Я есмь Сущий! Бог 
есть Альфа и Омега, начало и конец одновременно, при 
этом Он не имеет ни начала, ни конца. 

Твое рождение в этот физический мир свидетельствует 
о том, что твоя судьба уже завершена у Бога. Он прописал 
все дни для тебя назначенные, когда еще ни одного из них 
не было, потому что Господь из вечности видит всю Свою 
волю от начала до конца в завершенном времени. Когда мы 
осознаем, что в духовном мире нет временного 
пространства, то можем как сквозь тусклое стекло понять 
место Писания, где написано, что Агнец Божий был заклан 
от создания мира, исполнив всю волю Божию (Откр. 13:8). 

Прежде чем появился наш мир, мы находились в Боге, 
Он познал нас и позволил в свое время родиться, 
приготовив полностью нашу судьбу. В послании к 
Ефесянам написано, что Он избрал нас в Нем прежде 
создания мира (Еф. 1:4). Мы родились в этот мир, потому 
что этого хотел Сам Бог. Иаков также пишет: “Восхотев, 
родил Он нас словом истины” (Иак. 1:18). Поэтому Он 
ожидает от каждого из нас, что мы совершим то, что 
определено Им. 

Посланы родиться 
Но как мы могли быть в Нем прежде создания мира, 

хотя до зачатия мы не существовали? Таким образом 
оперирует духовный мир. В следующем примере вы можете 
увидеть духовный прообраз этому. В послании к Евреям 
написано, что сам Левий, принимающий десятины, в лице 
Авраама принес десятину Мелхиседеку. Как это возможно, 
ведь колено Левия появилось в видимом мире лишь 
четыреста лет спустя? Дело в том, что Левий находился в 
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обетованиях Божьих, в чреслах отца, когда Мелхиседек 
встретил его (Евр. 7:9-10). Постарайтесь отстраниться от 
временных рамок и посмотреть из вечности на 
завершенную работу Бога: то, что завершено в духовном 
мире, в свое время рождается в мире физическом. Таким 
образом, духовный мир запечатлел, что Левий, еще не 
родившись, принес десятину в лице Авраама Мелхиседеку, 
священнику Бога Всевышнего.  

Так и мы были в Нем прежде создания мира, и все 
начало быть через Его Слово. В Евангелии от Иоанна 
написано: “В начале было Слово, и Слово было у Бога, и 
Слово было Бог. Оно было в начале у Бога. Все чрез Него 
начало быть, и без Него ничто не начало быть, что начало 
быть” (Ин. 1:3). Захотев, Он родил нас Своим словом (Иак 
1:18). А в Его слове Его дух и жизнь. Исаия также пишет:  

“Как дождь и снег нисходит с неба и туда не 
возвращается, но напояет землю … Так и слово 
Мое, которое исходит из уст Моих, – оно не 
возвращается ко Мне тщетным, но исполняет то, 
что Мне угодно, и совершает то, для чего Я 
послал его” (Ис. 55:10-11).  

Он посылает Свое слово, которое суть дух и жизнь (Ин. 
6:63). Заметьте, что слово, посланное от Бога, несет в себе 
Божественный потенциал совершить то, для чего оно было 
послано. Если вы способны охватить это своим 
мышлением, то позвольте мне провести прообраз и 
пророчески сказать, что мы – слова в Его Слове. Через 
слово Свое Бог послал нас в этот физический мир. А слово 
Его не возвращается тщетным, доколе не исполнит то, для 
чего Он высвободил его.  

Ты был избран в Нем от начала мира, поэтому Он 
послал слово и родил тебя, заложив в это слово Свой 
Божественный потенциал, способный воплотить и 
исполнить то, для чего Он послал это слово. Слово вышло 
как семя от Бога. Он высвободил тебя из-за предназначения, 
поэтому Он говорит тебе: “Только Мне известны замыслы о 
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тебе, Я уже определил твою жизнь и завершил твою судьбу. 
Я имею намерения о тебе, чтобы ты в свое время принес 
плод и завершил то, ради чего Я послал тебя на эту землю.”  

Интересно то, что когда приходит пророческое 
послание от Бога, оно приходит из духовного мира, где нет 
временного пространства; оно исходит из вечности, чтобы 
возвестить завершенное будущее, и дать вам силу увидеть 
себя глазами Бога, увидеть то, что не видел глаз и не 
слышало ухо, и не приходило на сердце человеку, 
Божественный замысел о вас. Пророческий дар может 
видеть ваше предназначение в целостности и говорить 
намного выше всех обстоятельств, в которых вы находитесь 
сейчас. Слово от Бога даст вам вызов, и начнет вытягивать, 
доколе не придет исполнение этого слова.  

Только в присутствии Божьем, когда мы соединяемся с 
Духом Святым, мы начинаем видеть пророчески. Давид 
понимал ценность Духа Божьего в своей жизни, поэтому 
когда он согрешил, то начал в сокрушении умолять Бога: 
“Сердце чистое сотвори во мне… и Духа Твоего Святого не 
отними от меня” (Пс. 50:12-13). В Духе Святом мы 
способны видеть духовным взглядом из вечности 

Я верю, что в присутствии Божьем Давид был соединен 
с Духом Святым, поэтому он пророчески смог увидеть свою 
жизнь в самом начале, в зародыше, на стадии, когда он еще 
не родился. Об этом Давид пишет в одном из псалмов:  

“Ибо Ты устроил внутренности мои и соткал 
меня во чреве матери моей… Не сокрыты были 
от Тебя кости мои, когда я созидаем был в тайне, 
образуем был во глубине утробы. Зародыш мой 
видели очи Твои; в Твоей книге записаны все 
дни, для меня назначенные, когда ни одного из 
них еще не было” (Пс. 138:15-16). 
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Давид не мог бы видеть этого физически, но будучи 
пророком, он запечатлел данное откровение внутренним 
миром своего разума. 

Итак, если Давид пророчески увидел свою жизнь с 
момента формирования в утробе, то Иеремия увидел еще 
глубже. Он пророчески возвестил о том, что было задолго 
до зачатия:  

“И было ко мне слово Господне: прежде нежели 
Я образовал тебя во чреве, Я познал тебя, и 
прежде нежели ты вышел из утробы, Я освятил 
тебя: пророком для народов поставил тебя” (Иер. 
1:4-5).  

Бог из вечности отделил Иеремию, утвердив его 
пророком для народов, и когда в духовном мире все было 
завершено, Он позволил Иеремии родиться в физический 
мир. 

Что значит дар Божий? 
Иеремия пришел как дар от Бога для своего поколения. 

Пророк – это дар. Бог из вечности видел поколение 
Иеремии: Он видел события и потребности того поколения, 
которое нуждалось в пророческом даре и слове от Бога. 
Поэтому Господь из вечности послал слово, утвердив 
Иеремию как дар для своего поколения. А слово, вышедшее 
из уст Божьих, не возвращается тщетным, то есть 
бесплодным, но совершает то, для чего Бог послал его (Ис. 
55:10-11). Иеремия был даром от Бога и словом, посланным 
на эту землю в утвержденной позиции пророка.  

Порою нам сложно понять, что такое дар Божий, 
потому что мы больше обращаем внимание на таланты, 
способности и духовные дарования, которые связаны с 
самим даром от Бога. Иисус был даром для этого мира, 
посланным Богом на землю. Поэтому когда у колодца 
Иисус встретил женщину-самарянку, Он сказал ей такие 
слова:  
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“Если бы ты знала дар Божий и Кто говорит тебе: 
дай Мне пить, то ты сама просила бы у Него, и 
Он дал бы тебе воду живую” (Ин. 4:10).  

Другими словами, Иисус сказал женщине: “Если бы ты 
понимала, что Я дар для тебя, ты бы просила у Меня пить и 
Я ответил бы на твою нужду. Во Мне такой потенциал, 
такой источник, возможности, которые Я могу высвободить 
в твою жизнь!”  

Услышьте меня внимательно: то, что Иисус сказал, 
имеет глубокий духовный смысл. Дар – это сама личность с 
призванием, это истинное предназначение человека на этой 
земле. Человек является прежде всего духовной личностью, 
в которой содержится огромный Божественный потенциал, 
он должен раскрыться и стать ответом в своем поколении. 
Сама личность и есть дар Божий, а в этом даре уже 
заложены способности, таланты, духовные дарования и всё 
необходимое, чтобы раскрыться, выполнить миссию и 
принести плод. Иеремия пришел как дар. Иисус пришел как 
дар. Ты пришел как дар. Бог из вечности познал и утвердил 
тебя, чтобы ты стал ответом в своем поколении.  

“Возлюбленные, мы теперь дети Божии, но еще 
не открылось, что будем” (1Ин. 3:2). 

Мы рождены от Бога, и Дух Божий живет внутри нас, 
внутри нашего физического тела. Если я возьму пустой 
стакан и зачерпну воды из океана, то та же самая вода, что в 
океане, теперь будет и в стакане. Единственное, что 
ограничивает воду – это емкость, в которую она помещена. 
Мы с вами подобно этой воде были взяты от Духа Божьего, 
в нас живет тот же самый Дух. В Нем нет ограничений и 
нет временного пространства. Внутри нас есть доступ ко 
всему океану. 

Мы пришли от Него, мы Им живем, и однажды к Нему 
возвратимся. Мы рождены не просто прожить, но принести 
плод, ради которого Он дал нам жизнь и выслал из вечности 
в физический мир. Каждый из нас должен принести плод во 
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время свое (Пс. 1:2-3). Внутри тебя Духом Святым уже 
заложен Божественный потенциал, семя, которому нужно 
открыться. В этом семени и есть твое предназначение и 
Богом данная судьба. Ты – дар для твоего поколения, 
помещенный в физическое тело, дар, который должен 
раскрыться.  

Божественный потенциал внутри тебя 
Однажды Иисус, открывая тайны Царства Небесного, 

привел притчу о горчичном зерне, которое было посеяно на 
поле (Мф. 13:31-32). Посаженное зернышко обладало 
огромным потенциалом: оно раскрылось и стало деревом, 
так что прилетали птицы небесные и укрывались в нем. 
Видите: внутри этого маленького зернышка был заложен 
невероятный потенциал.  

Представьте, что в вашей ладони лежит черное семечко 
от яблока. Если смотреть на него физическими глазами, то 
это самое обычное зернышко и ничего более. Вы не видите 
будущего дерева и завершенной работы внутри. Так и 
человек, который не пребывает с Духом Святым, не видит 
свою жизнь из вечности, глазами Бога, поэтому определяет 
себя физическими способностями и физическими глазами. 
Когда мы смотрим на себя человеческим взглядом, мы 
можем чувствовать себя как это маленькое семечко: “Я 
ничего не значу. Что я могу? Я просто обычное семечко”. 
Но это ты себя так видишь, Божий взгляд абсолютно 
другой! Запомните: есть то, чего не видел глаз и не 
слышало ухо. Бог видит не просто семечко, но 
колоссальный потенциал, заложенный внутри. 

Однако чтобы семя раскрылось, его нужно поместить в 
правильную почву – тогда оно сможет вырасти деревом, на 
котором появятся плоды. В этих плодах снова будут семена, 
а в этих семенах снова деревья, а в этих деревьях снова 
плоды, а в этих плодах снова семена… так может 
продолжаться до бесконечности. Ты можешь смотреть на 
свою жизнь и видеть самое обычное зернышко, но когда 
Бог смотрит на тебя, Он видит духовное семя и потенциал 
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стать целым садом! Бог видит дар, который Он послал, и 
видит завершенную работу. И только ты сам можешь 
ограничить себя, если не захочешь видеть и не захочешь 
поместить себя в правильную почву.  

Заметьте, если семя поместить в неправильную почву, 
оно не вырастет. Например, оставьте семечко на столе – оно 
не раскроется и не прорастет даже через год, просто 
потому, что находится в неправильной среде. Если оставить 
его на том же самом месте и на следующие десять лет и 
снова проверить, там будет лежать то же самое семечко, 
только засохшее. К сожалению, это похоже на многих 
людей, которые оценивают свою жизнь физическими 
глазами и просто живут. Они никогда не соединили себя с 
правильной почвой, а значит, и не были раскрыты. Именно 
поэтому такие люди чувствуют себя засохшим семечком.  

Когда семя попадает в правильную почву, то вырастает 
дерево и появляются плоды. Плоды не идут к людям, но 
люди приходят к плодам. То есть плоды становятся ответом 
на нужды людей, утоляя их голод и жажду. Если бы мы 
только могли уразуметь, что внутри каждого из нас есть 
невероятно мощный Божественный потенциал, который 
связан с причиной нашего рождения, мы бы не 
ограничивали свою жизнь, а наоборот, начали бы искать и 
раскрывать то, что заложено в нас Богом. Поймите, 
раскрытие вашего потенциала напрямую связано и с 
виденьем, и с почвой 

Кладбища нераскрытого потенциала 
Итак, есть физическое зрение, а есть духовное – и это 

не одно и то же. Физическое зрение связано с физическими 
глазами, человеческой логикой и видимым миром, а 
духовное – с твоим внутренним миром и образом 
мышления. Именно в образе мышления, через обновленный 
разум мы способны увидеть то, что приготовлено нам 
Богом. Однажды Иисус сказал о фарисеях: “Оставьте их: 
они – слепые вожди слепых; а если слепой ведет слепого, то 
оба упадут в яму” (Мф. 15:14). Речь шла не о физической 
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слепоте, а о духовном неведении, которое рано или поздно 
приведет к поражению. Поэтому Иисус также 
предупреждал: “Берегитесь закваски фарисейской” (Лк. 
12:1). Какую закваску Он имел в виду? Он говорил об 
учении, ведь именно оно формирует образ мышления, в 
котором открывается внутреннее виденье или же неведенье.  

Бог заинтересован открыть духовное виденье каждому. 
Поэтому слово о Царстве сеется, но оно должно быть 
принято, должно укорениться и сформировать образ 
мышления, чтобы дать духовное виденье. Виденье 
определит, насколько раскроется семя и станет ли тем, кем 
видит его Бог.  

“Однако ко всякому слушающему слово о 
Царствии и не разумеющему приходит лукавый и 
похищает посеянное в сердце” (Мф. 13:19). 

Поэтому каждый несет ответственность за тот образ 
учения, который принимает. Так важно увидеть себя 
Божьим взглядом и быть посаженным в правильную почву, 
чтобы вырасти и принести плод.  

Однажды Майлс Монро (Myles Munroe), всемирно 
известный проповедник и автор многих бестселлеров, 
сказал следующее: “Самое богатое место на земле – это 
кладбище. Там лежат миллионы людей, которые никогда не 
стали тем, кем должны были стать. Они просто умерли как 
нераскрывшиеся семена, и унесли в могилу все позитивные 
вклады, которые могли сделать, но никогда не сделали. По 
всей земле кладбища огромные хранилища потерянных 
сокровищ: ненаписанных книг, картин, музыки, поэзии, 
невыраженных идей, нераскрытого потенциала и 
незаконченного роста. Трагично, что каждый день тысячи 
людей отправляются в могилы, так и не раскрыв всей своей 
славы.”1 Люди всю жизнь прожили, копируя кого-то, 

 
1 Майлс Монро "Предназначение и сила Божьей славы", (изд. "Светлая 
звезда", Киев, 2003), стр. 60 
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подстраиваясь и сравнивая себя с кем-то, находясь в 
постоянной зависимости от чужого мнения. На кладбище 
столько бизнес-идей и нераскрытых талантов; там столько 
пасторов, которые никогда не открыли церкви. Очень 
многие так и не выполнили свою миссию. Они не стали 
самими собою, кем должны были стать. 

Услышьте меня: Бог заинтересован в предназначении 
каждого человека больше, чем мы себе можем представить, 
ведь это Его замысел и воля. Сегодня так много людей, в 
жизни которых пришли наркотики, блуд, пьянство, 
депрессия и отверженность... Я верю, что их самая большая 
проблема – в отсутствии видения. Люди не знают своего 
предназначения и не видят смысла жизни, поэтому 
допускают все остальное и тратят себя впустую. Также Бог 
показал мне много молодых людей, которые сегодня 
страдают и не могут найти себя, а все по причине того, что 
предыдущее поколение не выполнило свою роль.  

Однажды Дух Святой сказал мне: “Именно от тебя 
зависит то, что будет происходить вокруг тебя и что 
будет после тебя.” Каждый из нас призван раскрыться и 
принести плод. Мы пришли от Бога, мы Им живем и к Нему 
возвратимся. Поэтому не сравнивай себя с другими, ты 
должен стать именно тем, кем Бог определил тебе стать. 
Твое поколение может страдать из-за того, что ты не 
приносишь плод, который должен принести. Ты – дар 
Божий для этого поколения, внутри тебя заложен 
удивительный Божественный потенциал. Я верю, что с 
Духом Святым у тебя получится раскрыться и стать 
ответом для своего поколения.  
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ГЛАВА 13 
 

МИРОВОЗЗРЕНИЕ 
 

Есть определенные причины, почему человек никогда 
не вошел в свое предназначение и не стал тем, кем видел 
его Бог. И причины не всегда в дьяволе! Какая же еще сила 
способна удерживать нас от Божественного 
предназначения? В Евангелии от Матфея написано: 

“Народ сей ослепил глаза свои и окаменил 
сердце свое, да не видят глазами, и не уразумеют 
сердцем, и не обратятся, чтоб Я исцелил их” 
(Мф. 13:15).  

Представьте: люди физическим зрением видели Христа, 
видели Его славу от Отца, исцеления, чудеса, слышали 
слова Божии. Однако Бог говорит, что в действительности 
они не видят и не слышат! 

И речь идет не о физическом зрении и физической 
реальности, а о другом видении, которое нужно человеку, 
чтобы увидеть Бога и Его волю. Сердца людей – то есть, их 
образ мышления – настолько огрубели, что они не могли 
видеть настоящую реальность, которая вечна. Физическое 
зрение связано только с физическим миром, но в духе ума 
мы способны видеть намного дальше, видеть и слышать Его 
волю с перспективы вечности. Написано, что у мудрого 
глаза его – в голове его (Еккл. 2:14), то есть в образе 
мышления, с которым связана способность виденья.  
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Мировоззрение формируется учением 
Почему же огрубело сердце человека? Почему глаза 

сомкнуты и нет разумения духовного? Почему мы с 
трудом слышим Божий голос? Многие об этом не 
задумываются, но именно образ мышления играет 
определяющую роль, а он формируется учением. И какому 
образу учения вы предали себя, тому вы и повинуетесь 
(Рим. 6:16-17). И как вы видите, так вы и живете. 

Поэтому очень важно предать себя учению Духа 
Святого, в котором мышление Бога – тогда вы будете 
способны видеть духом ума так, как видит Бог и 
впоследствии стать на этой земле тем, кем видит вас Бог. 
Существует множество учений, которым подвержен всякий 
человек: учения духа этого мира, учения человеческие и 
учение Духа Божьего.  

Учение духа этого мира нетрудно отличить: оно имеет 
в себе природу похоти – похоть плоти, похоть очей и 
гордость житейская (1Ин. 2:16). Дьявол пытается 
различными способами влиять на разум человека и 
навязывать свои мысли. Если человек принимает эти 
мысли, они дают импульс негативным чувствам. Порой 
мысли не только приносят болезни в тело человека, но и 
создают внутренние образы и виденье. Таким образом дух 
этого мира формирует неверное мировоззрение.  

На самом деле дух этого мира несложно распознать, но 
вот намного сложнее человеку разделить душевное и 
духовное – то есть, различить влияние человеческого 
учения и учения Духа Святого. Учение человеческое несет в 
себе природу душевную, связанную с логикой и видимым 
миром. Образ этого учения имеет логический ход мыслей и 
основан на приоритетах и ценностях физического мира. 
Вполне естественно, что все видимое и пережитое влияет на 
наше мировоззрение, ведь мы живем в этом мире.  
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Видеть Божьим взглядом 
Итак, если в вас преобладает душевное, логическое и 

человеческое – именно так вы будете видеть, думать и 
говорить, ведь от избытка сердца говорят уста. Однако 
душевный человек и необновленный разум не способен 
вместить виденье Бога. Апостол Павел пишет об этом так:  

“Душевный человек не принимает того, что от 
Духа Божия, потому что он почитает это 
безумием; и не может разуметь, потому что о сем 
надобно судить духовно. Но духовный судит о 
всем, а о нем судить никто не может. Ибо кто 
познал ум Господень, чтобы мог судить его? А 
мы имеем ум Христов” (1Кор. 2:14-16).  

Очень важно научиться распознавать, от какого духа 
учение, а об этом надобно судить духовно.  

Божий Дух несет учение Царства Божьего и открывает 
нам мышление Самого Бога. Он есть Дух Истины, который 
освобождает от нищеты и рабского мышления, 
поработившего нас изнутри. Он способен освободить от 
духа этого мира и разделить душевное и духовное в 
человеке. Иисус сказал:  

“И познаете истину, и истина сделает вас 
свободными” (Ин. 8:32). 

 Истина – это Божественный дух, и чем больше мы 
познаем истину, тем больше освобождаемся от духа этого 
мира: от гордости, тщеславия, отверженности, лжи, 
дьявольских мыслей; а также освобождаемся от 
человеческих учений и мнения людей. Посмотрите на 
Иисуса: во время Своей земной жизни Он не зависел от 
мнения людей, но был исполнен и водим Духом Святым. 
Ведь сколько бы ни было человеческих мнений о твоей 
жизни, они зачастую неверны. 

Единственное мнение о тебе, которое истинно и верно, 
исходит от Того, Кто создал тебя, Кто соткал в утробе 
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матери и утвердил твое предназначение на этой земле. 
Апостол Павел пишет:  

“Ибо кто из человеков знает, что в человеке, 
кроме духа человеческого, живущего в нем? Так 
и Божьего никто не знает, кроме Духа Божия. Но 
мы приняли не духа мира сего, а Духа от Бога, 
дабы знать дарованное нам от Бога” (1Кор. 2:11-
12). 

Дух Божий хочет освободить тебя и привести в такое 
состояние, когда ты не будешь зависеть от учений 
человеческих и мнения людей – ни от позитивных, ни от 
негативных; чтобы ничто не влияло на тебя, а только 
мнение Бога о тебе. Как же этого достичь? Через общение 
с Духом Святым. Нужно постоянно позволять Духу 
Божьему учить и влиять на твой образ мышления, чтобы ты 
мог обновляться духом ума и познавать, что есть воля 
Божия благая, угодная и совершенная (Еф. 4:23).  

Есть мышление Бога, Он видит намного выше, глубже, 
дальше, шире, чем мы способны охватить своим 
ограниченным мышлением. И Бог хочет открыть тебе Свое 
мышление. Дух Божий хочет открывать тебе глубины и 
намерения Бога о тебе. Ведь то, что Он приготовил для 
любящих Его, настолько великое и славное, что это 
невозможно понять душевным разумением, а только 
духовно, через обновленный разум. 

Твоя жизнь – результат образа мышления  
Поймите, обновление разума происходит не в логике 

человека, а в духе ума, значит – это духовная сфера, не 
физическая. Процесс обновления происходит не за один 
день, но через постоянное общение с Духом Святым. Дух 
ума и сфера мыслей человека — это самая настоящая 
реальность, это целый мир, в котором человек может 
видеть, чувствовать и переживать. Ты не знаешь, откуда 
приходят мысли и куда уходят, потому что это сфера духа, 
а если это сфера духа, то над мыслями доминирует дух. 
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Задумайтесь, ведь кто овладел вашими мыслями – овладел 
вашей жизнью, поэтому от образа мышления будет зависеть 
вся ваша жизнь. 

Когда ты исполнен Божьим Духом, ты становишься 
водим Его Духом, ты обновляешься духом ума и 
соединяешься с мышлением Бога; только тогда ты будешь 
способен понимать то, что невозможно понять плотским 
умом: что есть воля Божия; видеть невидимое, видеть 
глазами Божьими; тогда ложью и мнениями человеческими 
тебя не возьмешь – в тебе будет другой образ мышления и 
Божественный дух, Его чувствования и Его взгляд на 
ситуацию.  

Для того, чтобы озвучить свои мысли, нам нужно 
высвободить слово. Представьте: Иисус был Словом, 
которое пришло от Самого Бога. Слово стало плотью и 
обитало среди нас (Ин. 1:1-3). В этом тексте, описывающем 
слово, используется древнегреческое “логос” – мысль, 
высвобожденная наружу. Другими словами, Иисус стал 
Словом, чтобы озвучить мышление Бога и научить нас 
мышлению Отца. Поэтому Иисус говорил: “Слова, которые 
Я говорю вам, суть дух и жизнь” (Ин. 6:63). Сын Божий был 
соединен с Духом Отца и не от Себя говорил, а озвучивал 
слова, мысли и намерения Бога.  

Обратите внимание, что Иисус начал Свое служение со 
слов: “Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное” 
(Мф. 4:17). Покаяние в переводе с древнегреческого 
обозначает изменение мыслей, перемену разума и мнения. 
Хочу подчеркнуть, что покаяние – это не столько сожаление 
о прошлом, сколько новый взгляд человека на самого себя, 
на Бога и на все вокруг. Другими словами, Иисус говорил: 
“Измените свой образ мышления и примите Царство Божие, 
которое Я пришел возвестить вам.” Слова, которые вы 
слышите, влияют на мысли, а мысли создают образы, 
формируют внутреннюю реальность и виденье человека. И 
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только возвращаясь к учению о Царстве Божьем человек 
способен видеть так, как видит Бог. 

Учение Царства Божьего 
Будучи на земле, Иисус много учил о Царстве Божьем. 

Он говорил, что ко всякому, слушающему слово о Царствe 
и не разумеющему, приходит лукавый и похищает 
посеянное в сердце его: вот кого означает посеянное при 
дороге (Мф. 13:19). Представьте следующее: слово о 
Царстве сеется в сердце, однако оно должно повлиять на 
разум, чтобы раскрыться и принести плод. Это семя имеет 
огромную силу. Дьявол знает, что если придет понимание 
Царства Божьего, то появится правильное мировоззрение, и 
человек начнет понимать Бога – и тогда всё в его жизни 
начнет иметь предназначение. Поэтому если человек не 
прилагает усилий и не наклоняет себя к разумению слова о 
Царстве, приходит сам дьявол и сразу ворует посеянное.  

Иисус учил только о Царстве Божьем, потому что воля 
Божия связана со всей землей, и структура Царства видит 
всю землю и вмещает призвание каждого человека – в этом 
есть и твой отрезок времени, и твое предназначение. В 
отличие от Царства Божьего, религия не видит всю землю, а 
наоборот, лимитирует человека. Именно поэтому многие 
люди в религиозной среде не могут найти своего призвания 
и раскрыть свой потенциал.  

Религиозный образ мышления заквашен учениями 
фарисеев, саддукеев и закваской иродовой – все это мешает 
человеку понимать Бога и учение Царства Божьего. Такая 
закваска способна заквасить человека и негативно влиять на 
его образ мышления. Поэтому Христос выкорчевывал все 
то, что не Отцом насажено в образе мышления людей. Он 
был строг с этим и предупреждал своих учеников, чтобы 
они остерегались закваски фарисейской – то есть, учения 
фарисейского. Другими словами, Иисус говорил: 
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“Берегитесь этого, потому что мы перестанем понимать 
друг друга и начнем видеть по-разному.”  

Соединены с Главою, мы начинаем видеть одно 
Знаете, все разделения начинаются, когда люди видят 

по-разному. Допустим, я попрошу вас закрыть глаза и 
мысленно представить яблоко. Это довольно-таки просто 
сделать, только каждый из нас представит совершенно 
разное яблоко: у кого-то оно будет красным, у кого-то 
зеленым, желтым; большим или маленьким… Но чем 
точнее я опишу яблоко, тем сильнее мои слова повлияют на 
ваше внутреннее виденье и все мы в конце концов будем 
видеть один образ яблока. Например: “Большое зеленое 
яблоко”. Теперь мы видим одно, а если мы увидим одно – 
мы начнем говорить одно.  
  Сегодня многие люди по-разному видят служение Богу, 
по-разному понимают Его слово и даже видят Бога по-
разному, поэтому существует множество толкований и 
учений. Однако все, что не исходит от Сына Божьего – все 
это нужно оставить, как ветроучение. У нас должен быть 
образ мышления, в котором мы соединены с Христом как с 
Главою, через Дух Божий. Истинная теология – это Сам 
Иисус Христос, поэтому когда мы соединены с Ним, мы все 
начинаем видеть одни образы внутри себя, и тогда все мы 
начнем говорить одно. 

Об этом писал апостол Павел: 

“Умоляю вас, братия, именем Господа нашего 
Иисуса Христа, чтобы все вы говорили одно, и не 
было между вами разделений, но чтобы вы 
соединены были в одном духе и в одних мыслях” 
(1Кор. 1:10).  

Когда мы все соединены в одном духе, тогда мы видим 
одно и говорим одно. И Один Бог и Отец всех, Который над 
всеми, и чрез всех, и во всех нас (Еф. 4:6). И Тот, Который 
во всех нас, научает нас одному, Он научает нас Царству 
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Божьему и Своему виденью. Соединяясь с Ним в Духе, нас 
начинает волновать все то, что волнует Бога. 
 Иисус учил Своих учеников молиться так: “Да придет 
Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе” 
(Мф. 6:10). Поймите, на небе есть Царство Бога, и воля 
Божия в том, чтобы Его Царство пришло на всю землю, а 
Царство Божие – в Духе Святом! Поэтому Иисус 
пророчески говорил ученикам: “Я уйду, но тот же Дух, 
который внутри Меня, придет после Моего воскресения и 
научит вас всему. Он снарядит и направит на всякую 
истину, и продолжит через вас все то, что Я начал здесь на 
земле.” Только через соединение с Духом Святым мы будем 
способны исполнить волю Божию здесь на земле, как и на 
небе.  

Дьявол знает это, поэтому всячески удерживает 
человека, чтобы он не возвратился к учению о Царстве 
Божьем и не имел общения с Духом Святым. Пойми, если 
твой образ мышления не обновляется учением о Царстве 
Божьем и ты не соединен в постоянном общении с Сыном 
через Духа Святого – именно это удерживает тебя от 
предназначения. Учение Иисуса о Царстве Божьем – эта та 
правильная почва, в которую нам нужно погрузить себя, 
чтобы раскрыться и принести много плода, и тем самым 
прославить Отца. Ведь настоящее прославление 
заключается не в словах, а в исполнении предназначения. 

Представьте, что вы держите в руке новейший 
смартфон. Если он не подключен к провайдеру и в нем не 
активированы нужные функции – он не представляет собой 
ценности. Это просто конструкция, которая не используется 
по предназначению, и соответственно – не приносит славы 
и чести разработчику телефона. Однако когда телефон 
подключен и все функции в нем активированы, он служит 
нуждам человека; и чем больше телефон будет в 
употреблении, тем сильнее будет прославляться его 
создатель. Библия говорит, что мы прославляем Отца, если 
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приносим много плода, исполняя свое истинное 
предназначение.  

Я молюсь, чтобы через эту книгу вы начали жаждать 
большего и обратили внимание на тот образ учения, 
который влияет на ваше мышление. Иисус сказал:  

“Кто хочет творить волю Его, тот узнает о сем 
учении, от Бога ли оно” (Ин. 7:17).  

Я верю, что люди, которые готовы оставить все, что вне 
Бога, вне Сына Божьего и Его воли, которые наклонят свое 
сердце к разумению и скажут: “Я хочу исполнять волю 
Твою, чтобы она была здесь на земле, как и на небе…” – 
этим создается почва и Дух Святой начинает работу внутри 
человека. Обновление мышления происходит не за один 
день, но через постоянное общение с Духом Святым.  

Если вы воистину захотите исполнять волю Отца, вам 
дано будет знание и вы сможете видеть невидимое, ходить 
во свете, распознавать время, сезоны, Божии желания и Его 
волю. Дух Божий хочет открыть внутри вас Божественное 
мировоззрение, чтобы вы могли раскрыться, как семя, и 
стать тем, кем вы предназначены стать на этой земле, 
послужить Божьим целям и предстать пред Иисусом за свое 
послушание Его предназначению.  

Поэтому молитесь, чтобы Дух Божий искоренил 
изнутри вас все то, что не Отцом насажено. Просите, чтобы 
Дух Истины освободил вас и вы могли увидеть те сферы, 
которые нужно оставить – все то, что вне вашего призвания, 
все то, что отвлекает вас от предназначения. Пусть уходят 
всякая религиозность, учения человеческие и влияние духа 
этого мира, и пусть приходит понимание сыновства и 
учение Царства Божьего. Молитесь, чтобы Дух Святой 
открыл ваш разум к уразумению Писаний, просветил вас, 
чтобы вам понимать Его послание; просите, чтобы Бог 
расширил ваш разум, чтобы вы могли вмещать Царство 
Божие, которое будет внутри вас, чтобы оно вышло через 
вас. Просите, и Бог высвободит Свое помазание, которое 
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будет разрушать всякое ярмо и приносить ясность и 
понимание, и будет как огонь в костях ваших. Просите – и 
дано будет вам! Ибо все творение ожидает, когда откроются 
сыновья Божии и принесут Божию славу на эту землю!  
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ГЛАВА 14 
 

ОБНОВЛЕНИЕ 
 

Меня всегда интересовало мышление Бога, я захвачен 
именно этим. Из предыдущих глав вы уже знаете, что 
мнение Бога невозможно постигнуть человеческим умом 
или душевным пониманием, но только через обновленное 
мышление. Поэтому просвещение – это самый ключевой 
момент в христианстве. В сфере познания мы всегда 
должны идти дальше в Боге. Об этом молился апостол 
Павел: чтобы Бог просветил глаза сердца нашего и дал нам 
увидеть славное наследие и понять, как безмерно величие 
могущества Его внутри нас (Еф. 1:18-19). 

Если бы каждый из нас мог остановиться и посмотреть 
глубоко внутрь, то многие люди ощутили бы 
неудовлетворенность и отсутствие четкого понимания того, 
что вы исполняете Божие предназначение в своей жизни. 
Друзья, не отчаивайтесь, я верю, что откровения Духа 
Святого, изложенные в этой книге, принесут просвещение и 
в следующих главах вы найдете практические шаги в 
направлении вашего предназначения, так что вы сможете 
прожить оставшееся время на этой земле именно в согласии 
с Его волей. 

Я молюсь, чтобы вы, забывая заднее, простирались 
вперед, стремились к цели, к почести вышнего звания 
Божия во Христе Иисусе, и Бог дал вам способность 
увидеть жизнь намного дальше: дальше, чем видимый 
успех, дальше, чем бизнес, финансы, образование, дальше 
суеты этого мира и дальше, чем просто служение.  
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Перемены начинаются с головы  
В Евангелии от Матфея написано: “Ищите же прежде 

Царства Божьего и правды Его, и это все приложится вам” 
(Мф. 6:33). К сожалению, вся система этого мира учит 
искать то, что приложится, а не Царства Божьего. Система 
этого мира – это система рабства. В этом и есть обман: 
люди захвачены достижениями в этом веке, который вскоре 
пройдет.  

Сегодня многие даже не осознают, насколько ценности 
этого века сделали их рабами жизни, которая идет мимо 
цели. Грех обозначает бить мимо цели, и система этого 
мира настолько отравила образ мышления людей, что они 
стали рабами греха – рабами жизни мимо цели, которую 
Бог определил для каждого человека. Впрочем, до чего 
человек достиг, так он и мыслит, по тому правилу и живет 
(Фил. 3:16). Если вы научены неправильно – ваша жизнь 
пойдет неправильно, то есть вне своего предназначения. 
 Именно поэтому Иисус принес учение Царства 
Божьего, и первое, к чему Он призвал людей — это 
покаяние. Он говорил: “Покайтесь, ибо приблизилось 
Царство Небесное.” Покаяние означает изменение образа 
мышления. Другими словами, Христос говорил: “Пришло 
время изменить свой образ мышления, иначе вы не сможете 
вместить Царство Божие и принять другую жизнь, которую 
Я дам вам.” Ведь то, что Иисус завершил на кресте, стало 
основанием для нашей новой жизни по другую сторону 
креста. 

Когда рождается новая жизнь, то первое, что 
появляется из утробы матери – это голова ребенка. Подобно 
этой концепции, чтобы жить по-новому, перемены должны 
начаться с головы. Невозможно жить по-новому, а мыслить 
по-старому. Чтобы принять новую жизнь в Иисусе, нужно 
обновлять свое мышление и учиться мыслить по-новому. 
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Оригинальный замысел Бога 
Как вы уже знаете, образ мышления связан с образом 

учения. Поэтому Иисус принес Божественное учение, 
чтобы возвратить человека к мышлению Царства, оно 
является изначальным замыслом Бога. Если мы осознаем 
оригинальный замысел Бога и то, что происходило в Эдеме 
до грехопадения, тогда мы поймем то, что возвратил нам 
Иисус. 

Когда Бог сотворил человека по образу Своему, Он 
сказал: “Да владычествуют они” (Быт. 1:26). Человеку была 
отдана власть на земле, чтобы царствовать и управлять. 
Итак, Адам был помещен в Эдем и находился в 
присутствии Бога, где небеса были соединены с землей. Но 
однажды Адам через свое непослушание отсоединил себя 
от влияния неба на территории земли. Тогда Люцифер 
обманом отобрал власть владычества, которая 
принадлежала человеку.  

Итак, из-за непослушания одного человека дьявол со 
своей властью вошел в сферу поднебесья – территорию 
между небом и землей – для того, чтобы доминировать над 
землей и действовать на земле в сынах противления через 
тело человека.  

Завешенная работа на кресте 
До прихода Христа на эту землю тайна духовного мира 

была сокрыта от человека. Однако через смерть и 
воскресение Иисус разоблачил духовный мир и вернул 
человека в позицию власти. Христос является последним 
Адамом, который возвратил то, что первый Адам потерял – 
владычество. 

Писание говорит о том, что сделал Иисус для нас, и как 
Он Собою снова примирил небесное и земное! В послании 
к Колосянам написано:  

“Благодаря Бога и Отца, призвавшего нас к 
участию в наследии святых во свете, 
избавившего нас от власти тьмы и введшего в 
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Царство возлюбленного Сына Своего, в Котором 
мы имеем искупление Кровию Его и прощение 
грехов, Который есть образ Бога невидимого, 
рожденный прежде всякой твари; ибо Им 
создано все, что на небесах и что на земле, 
видимое и невидимое: престолы ли, господства 
ли, начальства ли, власти ли, – все Им и для Него 
создано; и Он есть прежде всего, и все Им стоит. 
И Он есть глава тела Церкви; Он – начаток, 
первенец из мертвых, дабы иметь Ему во всем 
первенство: ибо благоугодно было Отцу, чтобы в 
Нем обитала всякая полнота, чтобы посредством 
Его примирить с Собою все, умиротворив чрез 
Него, Кровию креста Его, и земное и небесное” 
(Колос. 1:12-20). 

 Христос примирил небесное и земное, отобрал силы у 
начальств и властей, властно подверг их позору, 
восторжествовал над ними Собою и даровал нам жизнь по 
другую сторону креста! Сын Божий Сам стал дверью, 
чтобы нам войти в Царство Божие и жить по другую 
сторону креста. А эта жизнь не под властью системы этого 
мира, но под властью Божьего Царства!  
 По первую сторону креста находятся все пророки и весь 
закон, который является детоводителем ко Христу. А где 
закон, там доминирует и сила греха, ведь закон указывает 
на все мои недостатки, поэтому по первую сторону креста я 
постоянно чувствую себя недостойным. По первую сторону 
креста священник постоянно приносил жертвы, а об Иисусе 
сказано, что Он однажды принес Себя в жертву и навсегда 
сделал совершенными освящаемых, воссев одесную Бога 
Отца – что свидетельствует о завершенной работе. 

Все, что Иисус завершил на кресте, стало основанием и 
началом нашей новой жизни по другую сторону креста. Он 
сказал:  
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“Я есть дверь и путь, кто войдет Мною и выйдет 
– тот пажить найдет” (Ин. 10:9). 

 По первую сторону креста мы входим, соприкасаясь с 
милостью Божьей, которая заключается в том, что 
наказание и смерть, которые мы заслужили, мы не 
получаем, потому что наказание понес Христос, взяв на 
Себя наши немощи и грехи. Теперь нам необходимо 
научиться жить в Иисусе по другую сторону креста, где 
действует благодать Божия! И по благодати мы получаем 
все то, что не заслужили! 

По первую сторону креста мы постоянно просим у Бога 
прощения и постоянно испытываем чувство вины, но по 
другую сторону креста мы учимся жить в прощении; мы не 
просим исцеления, а живем в исцелении, мы не просим 
свободу, а живем в свободе. Дух Святой дан нам по другую 
сторону креста, а где Дух Господень, там свобода. Он 
сделал нас сыновьями и царственным священством по 
другую сторону креста. Мы имеем ключи Царства, которые 
позволяют нам открывать то, что по праву теперь 
принадлежит нам как наследникам.  

Многие живут как сироты, а не сыны 
Слава любого царя в концепции царства заключается не 

только в его величии и богатстве, но и в образе жизни в его 
царстве. Именно образ жизни людей говорит о величии, 
могуществе и славе царя. В Царстве Божьем вообще нет 
статуса прихожанства, мы являемся сынами и 
священниками Его Царства – это Божий взгляд. Бог 
благословил нас всяким духовным благословением на 
небесах и на земле – и в этом Его благодать. Иисус обнищал 
ради нас, чтобы мы обогатились. Он взял на Себя наши 
немощи, и теперь ни бесы, ни болезни не имеют легального 
права в нашей жизни!  

Однако многие верующие на этой земле живут так, 
словно являются не сынами, но сиротами, у них всегда 
дистанция с Богом на небесах, с буквой в Писании и 



ПРЕДНАЗНАЧЕН 

138 

реальностью в их жизни. Поймите, чтобы научиться жить в 
Царстве Божьем по другую сторону креста, нам всем 
необходимо просвещение и обновление разума. 
Обновленный разум – это жизнь в Иисусе на небесах.  

Мы умерли и воскресли вместе с Ним, и Он посадил нас 
в Себе на небесах в позицию, которая имеет власть – власть 
Царства Божьего. Иисус отобрал всю власть у дьявола и 
сказал: “дана Мне всякая власть на небе и на земле” (Мф. 
28:18). Теперь в Иисусе мы имеем всю власть, чтобы 
исполнить всю волю Божию. Поэтому откровение Царства 
приведет нас к ответственности за то, чтобы восстановить 
Божию волю здесь на земле, как и на небесах, и разрушить 
все то, что дьявол соделал от третьей главы Бытия.  

Сверхъестественное становится логическим 
 Чем больше ты пребываешь в учении Царства Божьего, 
тем сильнее оно влияет на твое мышление. Подобно 
горчичному зерну, Царство Божие способно прорасти 
внутри тебя и стать большим деревом (Мф. 13:31-32). Это 
духовный процесс, который взращивает Сам Дух Святой 
внутри тебя. Когда ты наклоняешь себя образу учения 
Царства Божьего, оно начинает заквашивать твое 
мышление, приходит откровение и просвещение, 
захватывая весь твой внутренний мир. А на уровень 
откровения влияет совокупление с Божьей природой; 
откровение — это дверь в иное измерение.  

Видите, насколько важно искать мышление Царства 
Божьего; а этому научает Дух Святой, в Котором мышление 
Бога. В Духе Святом есть стопроцентная победа Иисуса 
Христа. Обратите внимание на одну закономерность: чем 
больше я расту в Духе Святом, тем сильнее усыновление с 
небесами и статус сыновства в моей жизни; и чем больше я 
соединяюсь с Ним, тем больше Его сущность во мне и через 
меня. Мы все можем иметь власть и силу Божию, но у 
каждого будет разный уровень власти. Это приходит не по 
моим заслугам, а как результат моей близости с Духом 
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Божьим. И сила Божия — это вознаграждение за близость с 
Духом Святым. 

Поверьте, через познание Бога и обновление мышления в 
вашу жизнь придут колоссальные перемены, этот процесс 
захватит вас настолько, что вы больше никогда не захотите 
возвращаться назад и жить как раньше. Как обнаружить 
обновленное мышление в жизни человека? Для него 
сверхъестественное становится логическим! 

Дорогой друг, есть совершенно другая жизнь в Иисусе по 
другую сторону креста. Я призываю тебя проводить время 
наедине с Духом Святым, чтобы Он обновлял твое 
мышление и открывал тайны Царства Божьего. Исследуйте 
тексты Писания, о чем учил Иисус во всех четырех 
Евангелиях – а Он учил только о Царстве Божьем. Царство 
Божие способно воскресить тебя в то состояние, кем видит 
тебя Бог! В тебе откроется Его сила и возрастет вера, 
которая будет производить перемены, давать тебе виденье, 
смелость, дерзновение, идеи – и ты начнешь действовать в 
согласии с Его волей, и многие вещи станут реальностью в 
твоей жизни.  

Позиция жажды всегда поведет тебя дальше и глубже в 
сферы Божественные, в Царство Бога живого, в глубины 
Бога, от силы в силу. Блаженны нищие духом, ибо их есть 
Царство Небесное!  
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ГЛАВА 15 
 

ВЛИЯНИЕ 
 
Таланты - это еще не призвание 

В этот мир человек рождается по причине своего 
предназначения, и Бог не скрывает от тебя призвание. Дело 
в том, что многие ищут конечный результат и не позволяют 
Богу вести их в предназначение. Бог – Великий Стратег: 
давая тебе рождение, Он уже вложил определенные 
качества, дары и таланты, напрямую связанные с твоим 
предназначением на этой земле. Но это лишь рычаги, 
которыми Бог хочет направлять тебя и вести через периоды 
жизни, чтобы поднять в позицию власти и управления, где 
на территории твоего влияния ты смог бы исполнить свое 
истинное предназначение. 

Следует подчеркнуть, что способности не обязательно 
являются твоим предназначением – они лишь связаны с 
ним, это лишь ключи к твоему призванию, которые пришли 
вместе с рождением. Вспомните Давида: у него с ранних 
лет проявились музыкальные способности, однако это не 
было его призванием! Казалось бы, что общего между 
гуслями и троном? Но именно способность искусно играть 
на гуслях привела Давида в дом царский – Бог видел в нем 
царя. Поэтому когда вы направляете свои дары на Божии 
цели, вы позволяете Духу Святому вести вас дальше в ваше 
предназначение. Придет время – и ваш дар сделает вам 
место на этой земле, это станет территорией вашего 
влияния. Но прежде всего ваш дар должен иметь послание – 
послание Божьего Царства. 
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Величие Иоанна Крестителя  
Однажды Иисус назвал Иоанна Крестителя величайшим 

из всех пророков, хотя тот не сотворил никакого чуда (Ин. 
10:41; Мф. 11:11). Когда мы изучаем пророков Ветхого 
Завета, как правило, мы обращаем больше внимание на 
чудеса и знамения, которые они совершили. Однако 
величие пророческого дара не в этом! Интересно, в чем же 
тогда величие? 

Дело в том, что в концепции царства перед появлением 
царя везде был посылаем предвестник или глашатай, 
который был голосом, готовящим путь царю и 
возвещающим его приход. Именно эта честь выпала Иоанну 
Крестителю. Все пророки до Иоанна возвещали о приходе 
Мессии, мечтая увидеть тот день, когда Сын Божий ступит 
на эту землю. Иоанн же, будучи последним ветхозаветным 
пророком, приготовил путь Царю.  

Именно пророческий дар поднял Иоанна на высокий 
статус пророка Израиля – это стало его территорией 
влияния, на которой он служил и исполнил свое 
предназначение. Он приготовил путь Господу, благовествуя 
Царство Божие. И величие его дара заключалось не в 
чудесах и знамениях, а в послании и миссии. 

Крещены в послание Царства 
В Евангелии от Луки написано, что до Иоанна был 

закон и пророки, а от времени Иоанна Царствие Божие 
благовествуется (Лк 16:16). Иоанн принес послание о 
Царстве Божьем, говоря: “Покайтесь, ибо приблизилось 
Царство Небесное!” (Мф. 3:1-2). Об этом он проповедовал в 
пустыне Иудейской и крестил там людей. Слово 
“крещение” – это перевод греческого слова баптизо, 
которое означает погружение. Однако это не просто обряд 
погружения в воду, значение “баптизо” в данном контексте 
намного глубже – погружение в образ учения.  

Представьте, Господь Иисус пришел к Иоанну и сказал: 
“Мне надобно креститься от тебя” (Мф. 3:13-14). Иисус не 
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пошел креститься от фарисеев, саддукеев или же от 
первосвященника Каиафы. Почему? Он не отождествлял 
Себя с их учением, а наоборот, хотел искоренить эту 
закваску из образа мышления людей – все то, что не Отцом 
насажено. Иисус крестился от Иоанна, погрузив Себя в 
образ учения, которое нес Иоанн Креститель. Затем 
Христос продолжил учить о Царстве Божьем, Он нес 
именно то послание, которое благовествовал Иоанн. После 
Своей смерти и воскресения Иисус дал поручение 
ученикам:  

“Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие 
всей твари” (Мк. 16:15-18).  

Поэтому важно осознать, что окончательная цель 
твоего призвания – принести послание Божьего Царства на 
территорию твоего влияния. Итак, с чего начинать и что 
делать? 

В пустыню Иудейскую стекалось множество людей, 
чтобы послушать Иоанна. Его проповедь о Царстве Божьем 
была радикальной, поэтому вызывала бурную реакцию. 
Многие крестились, и их реально волновал тот же вопрос: 
“Что же нам теперь делать?” Иоанн Креститель отвечал 
следующее: 

“У кого две одежды, тот дай неимущему; и у 
кого есть пища, делай то же. Пришли и мытари 
креститься, и сказали ему: учитель! что нам 
делать? Он отвечал им: ничего не требуйте более 
определенного вам. Спрашивали его также и 
воины: а нам что делать? И сказал им: никого не 
обижайте, не клевещите, и довольствуйтесь 
своим жалованием” (Лк. 3:10-14). 

Заметьте, Иоанн не сказал им оставить все. Ведь в 
видимом мире эти люди достигли определенной позиции. 
Иоанн Креститель понимал, что воля Божия связана со всей 
землей и со всей структурой управления, поэтому он учил 
людей изменить образ мышления и увидеть территорию 
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своего влияния, на которой они должны стать солью и 
светом.  

Что нам делать? 
Я проповедую послание Божьего Царства по всему 

миру и много учу о призвании человека. Вопросы, которые 
задают мне люди сегодня, такие же, как и во дни Иоанна: 
“Что нам делать на данном этапе жизни? Как послужить 
Божьим целям? И с чего нам начинать?” Друзья, погрузите 
себя в учение Царства Божьего, чтобы обновлялось ваше 
мышление. Бог поведет вас дальше в предназначение, для 
этого Он Сам вложил в вас способности и таланты, которые 
станут индикатором в направлении Божьего пути. Прямо 
сейчас у вас есть сильные стороны и те сферы, в которых 
вы лидируете – этим нельзя пренебрегать: они связаны с 
силой неба в вашей жизни! Вы должны направить их, чтобы 
своим даром нести Евангелие Царства и послужить Божьим 
целям там, где вы находитесь прямо сейчас.  

Иисус сказал, что мы – свет этому миру (Мф. 5:14-16). 
Мы с вами – посланники на этой земле и должны принести 
Божий свет во все сферы общества: мир политики, спорта, 
медицины, образования и так далее, чтобы люди, видя наши 
добрые дела, прославляли Отца нашего Небесного. Таким 
образом Божий свет будет распространяться повсюду. 

Что я имею в виду?  
Допустим, молодая девушка приходит к своему пастору 

и говорит:  
 – Пастырь, я хочу творить волю Бога на этой земле. 
 – Отлично, – ответил пастырь, – Иисус сказал: 

проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное; 
больных исцеляйте, прокаженных очищайте, мертвых 
воскрешайте, бесов изгоняйте; даром получили – даром 
давайте (Мф. 10:8). 

Пожав плечами, эта девушка ответила:  
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– Да, я понимаю, но я чувствую способность от Бога 
выучиться и стать врачом. 
   – Конечно, становись врачом, – ответил пастырь, – это 
дар, который сделает тебе место на земле, но твой дар 
должен иметь послание. Поэтому обязательно становись 
врачом и там, где ты будешь, проповедуй Евангелие 
Царства, больных исцеляй, бесов изгоняй, мертвых 
воскрешай!  

Через некоторое время к тому же пастору подошел 
молодой человек: 

– Пастырь, я хочу исполнить волю Бога в своей жизни.  
Пастырь ответил:  
– Это замечательно! Воля Божия в том, чтобы ты 

проповедовал Евангелие Царства, больных исцелял, 
мертвых воскрешал, бесов изгонял!  

– Да, но я собираюсь стать адвокатом.  
– Нет проблем, – ответил пастор, – становись 

адвокатом, если к этому тебя призывает Бог. Твой дар 
станет твоей кафедрой, с которой ты сможешь 
проповедовать Евангелие Царства, больных исцелять, бесов 
изгонять, мертвых воскрешать. На территории твоего дара у 
тебя будет влияние, поэтому используй свой дар не для 
собственной наживы, а чтобы повлиять на мир добрыми 
делами, распространяя послание Божьего Царства.  

Послушание определит награду 
Бог вложил внутрь тебя способности и таланты, 

которые связаны с твоим предназначением. Однажды ты 
дашь отчет перед Богом за то, как ты использовал их и 
насколько ты был послушен Его призванию. Каждый 
человек, который в Царстве Божьем, однажды предстанет 
перед Царем и даст отчет. И Царь лично будет выдавать 
награду каждому. Награда будет определяться 
послушанием предназначению. “И от всякого, кому дано 
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много, много и потребуется; и кому много вверено, с того 
больше взыщут” (Лк. 12:48). Бог дал каждому по силам его, 
поэтому величие награды будет заключаться не в 
количестве труда, а в мере послушания предназначению. 

Предположим, что ты был предназначен повлиять и 
привести к Иисусу 1 миллион людей, а я – только 100 
человек. И если за всю жизнь ты смог повлиять на 500 
тысяч человек, то в глазах людей ты имел колоссальный 
успех, твое служение было намного больше, чем мое. 
Однако Царство Божие оперирует не так, как видимый мир. 
Несмотря на успех в видимом мире, ты не исполнил свое 
предназначение полностью, потому что не привел 1 
миллион людей. Если я был предназначен привести 100 
человек, а привел 99, то я был послушен Богу больше, чем 
ты, и исполнил свое предназначение на 99%, а ты – только 
на 50%. Бог будет измерять все на основе послушания, и 
моя награда на небесах может быть больше, чем твоя.  

Бог хочет творить Свою волю через каждого из Своих 
детей, поэтому Он дал тебе твои способности и доверил 
территорию влияния. Ты рожден, чтобы повлиять на этот 
мир и твое призвание отличается от призвания других 
людей. Многие люди боятся полностью довериться Богу и 
полностью перейти на территорию своего призвания, и это 
только из-за незнания Самого Бога. Никогда не сравнивай 
себя с другими, иначе появятся зависть, отверженность и 
ранимость. Бог хочет, чтобы ты познавал Его и видел себя в 
Нем. Твоя настоящая жизнь – в Божьем предназначении. 

Бог приготовил великое, поэтому не останавливайся, но 
продолжай искать отношений с Духом Святым и погружай 
себя в учение Царства Божьего. Сделай выбор, чтобы 
служить людям именно там, где ты сейчас находишься. И 
Дух Святой начнет вести тебя дальше, и все больше 
направлять тебя в твое предназначение. Твой дар – это твоя 
территория влияния, где ты должен стать закваской 
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Царства, чтобы заквасить все тесто, проповедуя Евангелие 
Царства. 

Друзья, Бог предназначил нас стать солью и светом на 
всей территории земли. Я верю, что Божие предназначение 
для твоей жизни настолько велико, что оно никогда не 
остановится на тебе, потому что воля Божия – во все роды. 
Твоя жизнь связана со следующим поколением и с людьми 
вокруг тебя. Поэтому я хочу обратиться ко всем, кто читает 
эту книгу: старцы, отцы и матери, юноши и дети, мы нужны 
друг другу, чтобы вместе нести Божий свет во все сферы 
общества и чтобы каждый из нас начал влиять на 
территории своего дара: проповедовать Божие Царство, 
больных исцелять, бесов изгонять, мертвых воскрешать. Я 
верю, что вместе мы сможем исполнить волю Бога в нашем 
поколении и разрушить дела дьявола. 
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ГЛАВА 16 

ПРОЦЕСС 
Не важно, в каком вы сейчас возрасте – Бог хочет вести 

вас дальше! Бог заинтересован в вашем призвании даже 
больше, чем вы сами. Поэтому если вы наклонили свое 
сердце искать волю Отца и просите, чтобы Дух Святой вел 
вас – не переживайте, вы не пропустите свое время.  

Человек стремится поскорей увидеть результат, но Бог 
заинтересован в процессе: прежде чем ученики стали 
апостолами и начали проповедовать, исцелять, изгонять 
бесов, открывать церкви, писать послания – прежде всего 
Он позвал их к Себе; и далее начался интересный процесс 
роста, изменения, просвещения. В процессе Бог изменяет 
твое мышление и учит ходить перед Ним, чтобы 
впоследствии поднять и поставить в позицию первого – в 
этом заключается твое предназначение.  

Дело в том, что есть человеческие пути возвышения, а 
есть Божии. И многие ищут благосклонного лица 
правителя, но судьба человека – от Господа (Прит. 29:26).
Люди даже в христианстве пытаются любыми способами 
достичь какой-то позиции или должности: заискивая, 
используя связи, родственников, знакомых, кто-то 
“продвигает” своих детей – но это человеческие пути, в 
этом нет силы Божьей. Поэтому я всегда ищу Божии пути и 
верю, что возвышение не от востока и не от запада, но от 
Бога, Который есть судия и источник всего (Пс. 74:7-8). 
Когда Бог возвышает и ставит тебя – тогда Он наделяет 
тебя Своей силой и помазанием.  
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О чем дорогою вы рассуждали? 
В Евангелии от Марка изложена следующая история: 

 “Иисус с учениками пришел в Капернаум; и 
когда был в доме, спросил их: о чем дорогою вы 
рассуждали между собою? Они молчали, потому 
что дорогою рассуждали между собою, кто 
больше” (Мк. 9:33-34). 

Похоже, что у них был не просто разговор, написано, 
что в процессе они рассуждали; то есть братья начали 
конкретно выяснять между собою кто есть кто, и кто из них 
более значим в этом видимом мире…  

Не напоминает ли это ситуацию сегодня, когда люди 
друг перед другом выставляют фотографии в социальных 
сетях, чтобы показать всем свой “успех”? Они пытаются 
любым способом возвысить себя перед другими: дорогими 
домами, машинами, вещами, поездками; показать себя в 
карьере, в церкви – показать всем, что они больше и 
значительнее. Заметьте, что у учеников не было вопросов к 
Иисусу, но вот между собою… В процессе жизни 
проявилось их “я”, и каждый хотел выдвинуть себя как 
можно повыше. 

Я восхищаюсь Иисусом! Он не перебил их и не 
вмешался в процесс. Он поступил так, как поступил бы 
Отец. Библия говорит, что они пришли в дом… Часто дом 
пророчески отождествляет присутствие Божие. И когда они 
были в доме с Иисусом, Он затронул эту тему и спросил их, 
о чем они дорогою рассуждали между собою. Разве Он не 
знал, о чем они говорили? Конечно, знал! Но интересно, что 
Он позволил им об этом поговорить, чтобы то, что глубоко 
в мыслях, вышло наружу и ученики могли услышать самих 
себя.  

Самое важное — это не просто остановить человека и 
обрубить в нем желание к чему-то, но создать условия, 
чтобы человек понял и увидел себя с позиции Божьей. Я 
заметил из своего опыта, что есть моменты, когда мы друг 
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другу что-то доказываем, хвастаемся, кого-то унижаем и во 
всем разбираемся, пока не войдем в присутствие Божие. И 
когда мы соединяемся с Духом Святым, мы начинаем 
видеть Его взглядом и нам становится стыдно за самих 
себя. Боже мой, неужели во мне еще столько 
человеческого, ведь можно было бы по-другому 
отреагировать и все решить!  

Когда Иисус спросил учеников, они молчали, им стало 
стыдно за свои слова; они увидели, что выделяли самих 
себя и поднимали себя в глазах людей. Обратите внимание, 
что Иисус не упрекнул их за предыдущее обсуждение. Дело 
в том, что мы взяты от Духа Божьего и созданы для 
владычества. Поэтому нет ничего плохого в том, когда 
человек стремится прогрессировать. Это заложено внутри 
человека. Однако прийти туда нужно Божьим путем.  

Быть большим или первым? 
Поэтому Иисус сел, призвал двенадцать учеников и 

начал показывать Божий процесс возвышения:  

“Кто хочет быть первым, будь из всех последним 
и всем слугою” (Мк. 9:35). 

 Заметьте: ученики выясняли, кто из них больший, а 
Иисус говорит, кто хочет быть первым – в этом есть 
большая разница. Больший в этом видимом мире 
выражается через гордыню и превозношение, а первый – 
это подать пример и повести за собой. Больший – это 
господствовать, первый – управлять и взять 
ответственность. Поэтому Иисус от большего ведет их к 
первому.  

Бог заинтересован поставить Свой народ в позицию 
первого в этом видимом мире, потому что быть первым – 
это взять ответственность за то, что будет после тебя. Вы 
знаете, что Иисус – первый, и через Него все начало быть. 
Когда Ему было 33 года, Он взял ответственность за весь 
мир. Он – глава тела Церкви и основание, на котором мы 
стоим.  
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В семье муж находится в позиции первого – это 
ответственность за то, что будет после него. Адам был 
сотворен первым, и затем Бог привел Еву как помощника 
ему. Адам не лучше Евы, но Бог поставил его быть первым 
– главой и основанием семьи. Бог поместил Адама в Свое 
присутствие в Эдем, чтобы он управлял от присутствия 
Божьего. И когда муж управляет от присутствия Божьего, 
тогда основание семьи будет крепким.  

Быть первым – это благословение и обетование Бога 
для Его народа. В книге Второзакония написано: “Сделает 
тебя Господь главою, а не хвостом, и будешь только на 
высоте, а не будешь внизу, если будешь повиноваться 
заповедям Господа, Бога твоего” (Втор. 28:13).  

Быть во главе и вверху – это позиция, в которую Бог 
хочет поставить Свой народ. Мы не просто христиане, мы –
народ отделенный, взятый в удел, дети Божии, царственное 
священство, мы – посланники на этой земле. 

Первым значит стать последним 
Твое призвание связано с позицией первого в этом 

видимом мире. Бог хочет, чтобы ты взял ответственность и 
повлиял на то, что будет после тебя, но прийти в эту 
позицию нужно Божьим путем. Некоторые люди говорят: 
“Да зачем оно мне надо?”, другими словами – они говорят: 
“Мне все равно, что происходит, главное – чтобы у меня 
было все нормально”, – и это они называют смирением. 
Нет, это показатель гордыни; в таком случае на троне твоей 
жизни восседает твое “я”. Смирение – это взять 
ответственность, подать пример, научить других и повести 
людей.  

Очень важно, чтобы в позиции первого находились 
зрелые люди, которые призваны и поставлены Богом! Ведь 
если не так, то: “Горе тебе земля, когда царь твой отрок” 
(Еккл.10:16). Другими словами, горе тебе страна, когда в 
позиции первого находится человек незрелый и 
неспособный послужить людям. Нам хочется, чтобы 
президентом страны был зрелый Божий человек, чтобы 
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учителем наших детей был человек от Бога, чтобы в 
правительстве, в учебных заведениях, во главе любой 
компании стоял человек, у которого доброе сердце, 
правильный характер и который способен служить людям. 
Ведь приятно, когда в любой сфере общества в позиции 
первого стоит зрелый Божий человек, который не идет на 
компромисс с грехом и обманом, а может послужить 
людям. Сколько беды сегодня из-за того, что во главе стоят 
люди, которые пришли туда человеческим путем!  

Бог заинтересован поднять Свой народ, чтобы через нас 
навести порядок во многих сферах! Есть Божий путь 
восхождения, когда Он формирует Свой образ внутри нас. 
Господь не ищет талантливых и одаренных, Он ищет тех, 
которые предоставят себя под Его господство, чтобы Он 
мог сформировать их и сказать: “С этого дня Я начну 
прославлять тебя.” Но прежде всего Ему нужно вытеснить 
из нас все плотское, чтобы стало меньше нас и больше Бога 
внутри нас; тогда если Бог скажет тебе что-то сделать, ты 
не пойдешь на компромисс и не разбавишь это с 
человеческим.  
 Что означают слова Иисуса “быть из всех последним”? 
Представьте следующую ситуацию: в церкви после 
служения все разошлись, а помощник лидера попросил тебя 
остаться и пропылесосить в здании. Все поехали в ресторан, 
а ты один остался, то есть ты – последний. Обычно первая 
реакция: “А почему я, почему не кто-то другой?” Потому 
что Бог заинтересован поставить тебя в позицию первого, 
только прийти в эту позицию нужно Божьим путем. Затем 
Иисус добавил “и быть всем слугою”. Когда я делаю себя 
всем слугою, я не ищу отговорок и причин для оправдания, 
а наоборот, говорю: “Идите, я останусь и все сделаю”, – 
таким образом я становлюсь благословением для всех и 
слугою ближнему.  

В этой позиции ты остаешься незамеченным и учишься 
служить перед Богом, не ища внимания к себе, потому что 
внимание к себе – это пища для гордыни. Ведь глупо 
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постоянно жить, чтобы впечатлять кого-то и всем 
нравиться. На мой взгляд, это страшное рабство – 
постоянно жить, оглядываясь на мнения людей. Нам нужно 
научиться жить перед Богом! Когда Бог поднимет тебя, 
многие будут хвалить тебя и многие будут критиковать – но 
ни одно, ни другое не должно забрать твоего внимания от 
Бога и той миссии, которую Он поручил тебе. 

Разбирайся с мотивами сердца 
Я хочу показать очень важный принцип: это мотивы 

сердца, когда тебя никто не видит. Люди разошлись и все 
их мнения ушли; никто не видит, не поблагодарит, по плечу 
не похлопает… В тот момент важно не только то, что ты 
говоришь – Бог смотрит, что в твоем сердце. Он видит твои 
мысли издалека. В чем твоя мотивация теперь? Будешь ли 
ты делать это искренне и от всего сердца? Теперь 
начинается настоящее служение, когда ты делаешь не перед 
людьми, но перед Самим Богом для людей. 

 Все, что мы делаем, мы должны делать от души и как 
для Господа. И самая большая победа — это победа над 
самим собою, над своими желаниями, планами, 
приоритетами. Ты не можешь служить двум господам – 
Богу и твоему “я”. “Я” – это плоть, а всякий живущий по 
плоти Богу угодить не может, но противится Божьему, а 
значит, дает место дьяволу и пищу для бесов. Пища для 
бесов – это твоя гордыня, надменность, тщеславие, 
непримиримость, непрощение, ссоры между братьями – от 
этого нужно избавиться. Быть последним и всем слугою – 
эта позиция смерти, которой боится дьявол, потому что так 
становится больше Бога внутри нас и царство тьмы 
начинает рушиться. 

Иисус также учит быть верным в малом и верным в 
чужом (Лк. 16:10-12). Порой в маленьких вещах нужно 
больше силы, чем в больших. Даже если твой труд мал и 
незначителен в твоих глазах – важно, чтобы ты оставался 
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верным и делал все перед Богом. Как? Почему маленькие 
вещи, я ведь способен на большее? Да, никто и не спорит, но 
вопрос не в том, на что ты способен. Дух Божий хочет 
иметь дело с твоим характером, разбираться с мотивами 
сердца, с образом мышления и шаг за шагом формировать в 
тебе Божественные качества. Суть в том, чтобы ты 
позволил Богу учить тебя быть верным в малом. 

Следующий шаг – это быть верным в чужом. В чужом – 
это на территории призвания другого человека – то есть, в 
чужом бизнесе или служении. Допустим, если ты служишь 
в поместной церкви, ты находишься на территории 
призвания пастора этой церкви, доверенной ему Богом. 
Написано: “И как хотите, чтобы с вами поступали люди, так 
и вы поступайте с ними” (Лк. 6:31). В будущем люди будут 
поступать в твоем служении или бизнесе точно так же, как 
и ты поступаешь сейчас. В этом процессе Бог учит тебя 
быть верным в чужом.  

Будь верным там, где Бог поместил тебя 
Я помню, что после покаяния я не хотел просто так 

сидеть в поместной церкви. Я не понимал, как можно 
любить Бога и не любить церковь, в которую ты помещен, и 
которая является телом Иисуса Христа. Поэтому я прямо 
искал, чем послужить и кому помочь. В послании к Галатам 
написано:  

“Наследник, доколе в детстве, ничем не 
отличается от раба, хотя и господин всего: он 
подчинен попечителям и домоправителям до 
срока, отцем назначенного” (Гал. 4:1-2). 

Я верю, что есть назначенное время в твоей жизни, 
когда Отец поставит тебя в позицию твоего 
предназначения, но путь к призванию лежит через 
поместную церковь: Бог помещает тебя в тело, в котором 
ты растешь и развиваешься, ты подчинен попечителям и 
процессу, в котором Бог взращивает тебя.  



ПРЕДНАЗНАЧЕН 

156 

Когда я встретился с Иисусом, Он говорил мне о моем 
предназначении и о том, куда Он поведет меня. Только Он 
не сказал, когда это произойдет! В своей жизни я подчинял 
себя и старался делать в поместной церкви все, что говорил 
мне пастырь, я хотел быть верным во всем и слугою всем, 
быть верным в малом и верным в чужом. Я не ждал, когда 
меня попросят – я искал, чем могу послужить и выполнял 
любые задания. Внутри я постоянно спрашивал: “Бог, что я 
еще могу сделать?” Меня не волновало, почему другие не 
делают – я хотел быть благословением для поместной 
церкви и верным во всем. И в этом процессе Бог начал 
выводить меня в мое предназначение, ступень за ступенью, 
для того, чтобы поставить меня на территорию моего 
влияния, и я стал благословением для всех народов.  

С этого начинается возвышение: сделай себя последним 
и слугою ближнему, будь верен в малом и в чужом. Давайте 
научимся ходить перед Богом, жить перед Богом, делать 
перед Богом, не ожидая аплодисментов. Я учу этому свою 
команду служения. Настоящее служение начинается не на 
сцене, оно начинается глубоко в намерениях сердечных – 
там обитает Дух Божий. Нам нужно позволять Духу 
Святому добираться до намерений сердечных, чтобы не 
лицемерить. Я боюсь этого, ведь если мы не позволим Богу 
разбираться с мотивами внутри – особенно, когда у нас что-
то получается – мы можем потерять помазание. Друзья, 
никогда не станьте великими в глазах своих. Цените, когда 
Бог выравнивает вас в Его принципах. Все мы в процессе. 
Бог заинтересован в серьезном изменении нашего 
мышления и характера, чтобы вывести нас в позицию 
первого – позицию сыновства и царственного священства. 

Бог, испытай мое сердце – не на опасном ли я пути, и 
направь меня на путь вечный. Я хочу оставаться малым в 
глазах своих! Изменяй меня. Помоги мне побеждать самого 
себя. Я отдаюсь Тебе полностью, чтобы быть Твоим 
рабом и всем слугою. 
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ГЛАВА 17 

УРОКИ ИОСИФА 
Предназначение – это тайна, которая открывается 

индивидуально каждому человеку Духом Святым. 
Написано, что никто не знает Божьего, кроме Духа Божьего 
(1Кор. 2:11-12). Итак, если ты ищешь Божьего призвания в 
своей жизни – ищи его в Боге и Его замысле; не ищи, чтобы 
человек открыл тебе твое предназначение – Бог не отдаст 
этой славы никому. Да, Господь поставляет в церкви 
апостолов, пророков, учителей, пастырей для созидания 
святых на дело служения, но что касается твоего личного 
призвания – никто не знает Божий замысел, который был о 
тебе еще до утробы матери. Порой даже родители при всей 
их духовности, знаниях и опыте не могут распознать и 
увидеть волю Божию о тебе и не в силах объяснить многие 
вещи, которые происходят в твоей жизни. 

Дорогой друг, призвание от Бога не определяется 
статусом семьи, положением в обществе или культурой, в 
которых ты родился и вырос. Перечитывая историю Иосифа 
в Священном Писании, я вижу величайшие уроки, которые 
преподает нам Бог через его жизнь. Я называю их “уроки 
Иосифа”.  

Сны Иосифа 
Иосиф был близок к отцу и очень любим, потому что он 

был сыном старости его. Однажды Иосифу приснился 
пророческий сон и в простоте сердца он рассказал его 
своим братьям. Я прекрасно понимаю Иосифа, ведь этот 
сон не давал ему покоя. На самом деле, когда приходит 
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виденье от Бога, это воспламеняет веру внутри тебя, ты 
ищешь, кому рассказать и с кем поделиться. Однако братья 
возненавидели его еще более.  

“Он сказал им: выслушайте сон, который я 
видел: вот, мы вяжем снопы посреди поля; и вот, 
мой сноп встал, и стал прямо; и вот, ваши снопы 
стали кругом, и поклонились моему снопу. И 
сказали ему братья его: неужели ты будешь 
царствовать над нами? Неужели будешь владеть 
нами?”(Быт. 37:6-8). 

Правильный ответ – “да, так и будет”. Порой самое 
сложное для человека, который получил виденье – это 
поверить, принять и смириться. В глазах людей самое 
большое смирение кажется гордыней, но смириться – это 
подчинить себя Божьей воле, Его желаниям и позволить 
Богу быть Господом твоей жизни. 

“И возненавидели его еще более за сны его и за 
слова его. И видел он еще другой сон, и 
рассказал его братьям своим, говоря: вот, я видел 
еще сон: вот, солнце, и луна, и одиннадцать звезд 
поклоняются мне. И он рассказал отцу своему и 
братьям своим” (Быт. 37:8-10).  

Иосиф снова рассказал им, хотя, я думаю, что братья 
уже не хотели его слушать, была задета их гордость.  

“И побранил его отец его, и сказал ему: что это 
за сон, который ты видел? Неужели я, и твоя 
мать, и твои братья прийдём поклониться тебе до 
земли?” (Быт. 37:10).  

И снова самый смиренный ответ, который мог дать 
Иосиф – “да, именно так и будет”. Только представьте, как 
все выглядело со стороны и что происходило в сердцах 
братьев – они злились. Даже отец, который любил его 
больше других сыновей, не видел всей картины и не 
распознал Божьего призвания в жизни своего сына. А Бог 
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предназначил Иосифа стать первым и главою, ради его же 
отца, родственников и всего народа. 

Виденье часто не логично 
Через сновидение Иосифу открылась определенная 

картина его предназначения: Бог показал позицию, в 
которую Он поведет его. Другими словами, Бог позволил 
Иосифу увидеть себя так, как Он видел его на территории 
земли. Когда Бог дает виденье, возможно тебе многое не 
понятно, но ты уверен, что это обязательно произойдет в 
твоей жизни, потому что с виденьем высвобождается вера 
Божия внутри тебя. Иосифу не дано было знать, когда все 
это произойдет, потому что есть процесс и путь 
восхождения, в котором Бог формирует тебя. 

В 17 лет Иосиф видел те пророческие сны и только к 
30-ти годам он предстал перед фараоном и был возвышен. 
Все эти годы происходил процесс, которым Бог вводил 
Иосифа в тот сон, который он видел. Самое интересное, что 
в этом процессе Бог позволил ему быть отверженным всеми 
и потерять упование на всякого человека, чтобы Сам Бог 
стал его упованием. Слово от Бога испытало Иосифа, чтобы 
возвысить и поставить царствовать. Библия говорит:  

“Послал перед ними человека: в рабы продан 
был Иосиф. Стеснили оковами ноги его; в железо 
вошла душа его, доколе исполнилось слово Его: 
слово Господне испытало его” (Пс. 104:17-19).  

Бог формировал в нем лидера для всей нации. То, 
что мы часто называем испытанием, Бог называет 
процессом. На самом деле сложность состоит не 
столько в пути, который нужно пройти, сколько в твоей 
реакции на все обстоятельства. В процессе ты должен 
потерять себя, чтобы найти себя в Боге. Запомни: 
виденье потребует тебя всего.  

Посмотрите, с Иосифом поступили как с последним 
человеком: братья возненавидели, бросили в яму, 
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хотели убить, затем предали и продали в рабство в 
Египет.  

“И был Господь с Иосифом: он был успешен в 
делах, и жил в доме господина своего, 
Египтянина. И увидел господин его, что Господь 
с ним, и что всему, что он делает, Господь в 
руках его дает успех” (Быт. 39:2-3). 

Часто мы смотрим на эти тексты слишком 
консервативно. Ведь это был молодой парень, от которого 
отреклись родные братья. Все, что было ему дорого: семья, 
дом и весь его народ – остались позади. Он был отвержен и 
потерян, но не сломался! Что же держало Иосифа? Я 
верю, что осознание того, что Бог был с ним, и то виденье, 
которое он получил ранее – высвобождало Божий страх и 
веру в его жизнь. Очевидно, что у него были личные 
отношения с Богом. 

Верность и благоволение  
Обратите внимание, что Иосиф ходил перед Богом и 

делал все, что мог – это означает, что он не делал минимум, 
а делал все, что нужно было. Он оказался в позиции раба, и 
при этом сам себя сделал слугою всем, хотя мог обидеться 
на весь мир и не прилагать усилий. Почему же он 
старался? Ведь как рабу в чужой стране, ему не светило 
возвышение. Возможно, но он ходил перед Богом. Иосиф и 
сам до конца не осознавал, что выполняет принципы 
Нового Завета, которые спустя тысячелетия озвучит Иисус 
– быть верным в малом и верным в чужом. Иосиф служил 
искренне, делая все перед Богом, поэтому Господь в руках 
его давал успех. 

И снискал Иосиф благоволение в очах Потифара, 
господина своего, и служил ему.  

“И он поставил его над домом своим, и все, что 
имел, отдал на руки его. И с того времени, как он 
поставил его над домом своим и над всем, что 
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имел, Господь благословил дом Египтянина ради 
Иосифа, и было благословение Господне на 
всем, что имел он в доме и в поле. И оставил он 
все, что имел, в руках Иосифа; и не знал при нем 
ничего, кроме хлеба, который он ел. Иосиф же 
был красив станом и красив лицем” (Быт. 39:4-6).  

Если бы Иосифа заставляли все делать, то он бы 
никогда не заслужил благоволение Потифара. Также если 
бы он делал только перед господином, тот никогда бы не 
доверил ему своего дома. Иосиф оставался верен в бизнесе 
чужого человека, делая все как для Господа – поэтому имел 
благоволение.  

Не разменяй призвание на успех 
Верность в чужом подняла его в позицию управления 

над всем домом Потифара. Но если бы он не имел виденья, 
то принял бы успех в доме Потифара за самую лучшую 
благодать от Господа. Став управляющим, Иосиф вполне 
бы мог решить, что вошел в свое призвание, что его жизнь 
наконец-то состоялась, его верность и труды были 
замечены и оценены по достоинству! 

Но вот в чем опасность: успех в определенном сезоне 
жизни может удержать тебя от истинного предназначения. 
Именно вчерашний успех может стать большим врагом 
твоего призвания. Господь показал мне, что многие люди 
остановились в своем призвании и остались “в доме 
Потифара”! Им стало хорошо, там они стали наслаждаться 
жизнью. Да, важно быть верным в чужом, однако пусть 
успех в доме Потифара ни в коем случае не остановит тебя 
от настоящего предназначения, которое Бог имеет для твоей 
жизни. Мы не имеем права променять призвание на 
благословение. Слишком многие выбрали успех: они 
поднялись в чужом служении, увидели успех на территории 
своего дара и остановились там. Поймите, Бог хочет вести 
вас дальше в призвание – для этого Он будет снова и снова 
выводить вас из зоны комфорта! Многие боятся именно 
этого, поэтому ради позиции и успеха идут на компромисс. 
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Дело в том, что успех создает комфорт в жизни 
человека, но призвание создает саму атмосферу жизни 
внутри тебя. Люди, которые избирают оставаться в 
комфорте, в то же самое время теряют атмосферу жизни 
внутри, потому что настоящее чувство жизни и 
удовлетворения – только на территории твоего 
предназначения. Не останавливайтесь, позвольте Богу вести 
вас дальше в позицию первого, когда вы окажетесь в 
управлении, в своем предназначении. 
 У Бога были колоссальные планы для Иосифа – 
поэтому, чтобы повести его дальше, Он допускает 
сложности и испытания. Иосиф не стал идти на компромисс 
и оказался в темнице. По-человечески рассудить — это не 
возвышение, это кризис и крах, ниже некуда. Однако 
Господь знал путь, который нужен Иосифу, чтобы ввести 
его в предназначение и поставить царствовать.  

“И взял Иосифа господин его, и отдал его в 
темницу, где заключены узники царя. И был он 
там в темнице. И Господь был с Иосифом, и 
простер к нему милость, и даровал ему 
благоволение в очах начальника темницы. И 
отдал начальник темницы в руки Иосифу всех 
узников, находившихся в темнице, и во всем, что 
они там ни делали, он был распорядителем. 
Начальник темницы и не смотрел ни за чем, что 
было у него в руках: потому что Господь был с 
Иосифом, и во всем, что он делал, Господь давал 
успех” (Быт. 39:20-23).  

Это был путь восхождения. Самое интересное, что в 
тюрьме Иосиф также продолжал служить. Я вижу один и 
тот же почерк его характера, одни и те же качества, которые 
Бог выделяет в Священном Писании: где бы ни оказался 
Иосиф, он был слугою всем, верным в малом и чужом, и 
продолжал ходить перед Богом. Бог давал благоволение, а 
благоволение приходит только тогда, когда ты служишь не 
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перед людьми, а перед Богом. И снова Иосиф оказался в 
позиции управления.  

“После сего виночерпий царя Египетского и 
хлебодар провинились пред господином своим, 
царем Египетским. И прогневался фараон на 
двух царедворцев своих: на главного виночерпия 
и на главного хлебодара. И отдал их под стражу в 
дом начальника телохранителей, в темницу, в 
место, где заключен был Иосиф. Начальник 
телохранителей приставил к ним Иосифа, и он 
служил им. И пробыли они под стражею 
несколько времени. Однажды виночерпию и 
хлебодару царя Египетского, заключенным в 
темнице, виделись сны, каждому свой сон, обоим 
в одну ночь, каждому сон особенного значения. 
И пришел к ним Иосиф поутру, увидел их, и вот, 
они в смущении. И спросил он царедворцев 
фараоновых, находившихся с ним в доме 
господина его под стражею, говоря: отчего у вас 
сегодня печальные лица? Они сказали ему: нам 
виделись сны; а истолковать их некому. Иосиф 
сказал им: не от Бога ли истолкования? 
Расскажите мне” (Быт. 40:1-8).  

Иосиф замечал даже возможности, которые не входили 
в его обязанности. Представьте себе их разговор, Иосиф 
спросил: “А почему сегодня в тюрьме вы такие печальные?” 
Такой вопрос может задать только исцеленный человек, 
который действительно боится Бога и может послужить 
своим даром. 

Не иди на компромисс 
Когда Иосиф истолковал первый сон, он понимал, что 

ему посчастливилось помочь человеку очень высокой 
должности, который скоро выйдет из темницы, будет 
восстановлен и будет возле царя. Поэтому Иосиф сказал: 
вспомни обо мне, когда тебе будет хорошо. Однако суть в 
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том, что Иосиф не льстил и не заискивал перед людьми, 
ради человеческого расположения. Если бы он боялся 
больше человека, то бы не смог так откровенно 
интерпретировать второй сон! Сон второго царедворца 
предвещал смерть. Он знал, что хлебодара убьют, однако 
все равно сказал ему правду – не малодушествовал и не шел 
на компромисс. Если бы в сердце Иосифа было угождение 
людям – он бы не смог сказать такое человеку высокой 
позиции и власти. Иосиф не прогибался под человека, а 
говорил истину, которую ему открывал Бог. Он позволял 
Богу возвышать его в срок Отцом назначенный и был верен 
дару, который ему доверил Господь! Поэтому в устах его 
была только истина и он говорил то, что ему показывал Бог.  

Я увидел верность Иосифа: он во всем ходил перед 
Богом. Бывало, я также оказывался в ситуациях, где мне 
приходилось говорить открыто о том, что я видел, и о том, 
что говорит Библия – и не важно, кто стоял передо мной, и 
не важно, понравлюсь я после этого людям, или нет. Я не 
имею права идти на компромисс с истиной или 
малодушествовать, я должен быть верен Божьему слову, 
Его дару и призванию.  

В каком бы периоде жизни ты ни находился – не ищи 
лицеприятия, не льсти людям, но послужи им от чистого 
сердца, как для Господа. То, что Бог вложил внутрь тебя, 
никогда и никто не может забрать. Возвышение придет не 
от востока и не от запада, но от Господа (Пс. 74:7-8). И если 
возвышение от Него, то давайте искать Его пути и 
позволять Богу вести нас и формировать. Твое хождение 
перед Богом высвободит Божие благоволение, ты сам 
увидишь, как рука Всевышнего будет на твоей жизни. Все, 
что Бог хочет – это чтобы мы отдали себя под Его 
господство и водительство, были верны в малом и в чужом, 
сделались всем слугою и ходили перед Ним.  

Пришло время, назначенное Богом, и предстал Иосиф 
перед фараоном, и тот возвысил его и поставил господином 
над всем домом своим и правителем над всей землей 
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Египетской. И правил Иосиф всем Египтом, и приходили 
мудрецы, и он наставлял их, и старейшин Египта учил 
мудрости (Пс. 104:22-22). Позвольте спросить… А откуда 
у Иосифа знания и все ответы? Откуда премудрость и 
способность истолковать сны? Какую школу закончил 
Иосиф? Какую семинарию? Какую мудрость мог поведать 
мудрецам Египетским? Я верю, что самая большая 
мудрость – это зрелость в Боге, а страх Господень – это 
начало мудрости, и завет Свой Он открывает любящим Его. 
Зрелость связана с процессом, которым Бог ведет человека.  

Господь в один день возвысил Иосифа и поставил 
владыкою над всей землей Египетской, отцом фараону и 
господином во всем доме его. И когда 30-летний Иосиф 
стоял перед всем домом отца своего и всеми братьями 
своими, которые склонились перед ним, его позиция не 
сделала его высокомерным, надменным и гордым, а 
напротив, Иосиф стал достаточно зрелым, чтобы нести 
ответственность за все свое родство, всю нацию и все 
поколение. И сон Иосифа был исполнен – он стал 
благословением для всех народов. 
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ГЛАВА 18 
 

ПОЛНОТА 
 

Есть срок, назначенный Отцом для твоей жизни, когда 
придет полнота времени и Он сможет доверить тебе то, к 
чему на самом деле предназначил тебя. И опустится 
колоссальная ответственность за людей, которых нужно 
будет вести в обетование. Пусть Господь будет с вами! 

Проводите время с Богом и каждый день ищите Его 
лица. Продолжайте идти Его путем, доверяясь процессу. Я 
верю, что путь к предназначению лежит через поместную 
церковь, и не может быть полноценного роста и развития 
индивидуально, вне церкви. Ведь Бог поставляет 
служителей для совершения святых – этот процесс для нас 
не всегда комфортный… Сколько я встречал талантливых и 
способных людей, которые никогда не состоялись в своем 
предназначении: они расскажут, как нужно служить и что 
делать, только в их жизни нет приращения в теле и нет 
плода. Мы должны быть подчинены под главою Христом и 
соединены с Ним – тогда мы растем возрастом Божьим. А 
Бог верен Своему слову: Он обязательно будет производить 
работу внутри нас и вести нас на высоты, для нас 
недосягаемые. 

Рост служения  
Оглядываясь назад, я вспоминаю собрания в своем 

доме, где по вечерам мы молились и поклонялись Богу. 
Присутствие Божие было настолько сильным, что 
привлекало все больше и больше людей. Вскоре наша 
небольшая квартира не могла вместить всех желающих. 
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Поэтому, обговорив все с пастырем, я принял решение 
перенести эти собрания на территорию нашей поместной 
церкви, чтобы это служение не было индивидуально от 
церкви. Я всегда старался быть благословением для церкви, 
в которой являюсь членом и по сегодняшний день.  
 Итак, молодежное служение росло. Я видел, что Бог 
был со мной. Вскоре Дух Святой проговорил в мое сердце 
расширять это служение и организовывать собрания 
пробуждения для молодежи со всего нашего города. К 
этому времени я был уже рукоположен на молодежного 
пастыря и меня окружало много молодых людей, которые 
помогали мне. Из них я начал формировать команду. 
Служения для молодежи города проходили на базе 
поместной церкви каждое последнее воскресенье месяца. 
Мы подходили ко всему творчески, используя все 
возможности, чтобы повлиять на молодых людей и помочь 
им. Молва быстро распространялась и каждый месяц зал 
был заполнен молодежью.  
 Многие парни и девушки выходили на покаяние и 
получали освобождение. Чтобы продолжить служить им, 
мы начали формировать домашние группы. Все росло и 
приходило в движение. Я видел на себе руку Божию и Его 
благословение. Однако через время я стал замечать, как 
молодые лидеры возвышают меня и слушаются больше, 
чем старшего пастыря, которого Бог поставил в нашей 
поместной церкви. Я не хотел этого и понимал, что если 
ничего не поменяю, то молодежное служение вскоре 
наберет такие обороты, что принесет разделение и раскол 
церкви, после чего образуется другая церковь.  
 Я почувствовал сильную нужду в Божьем водительстве, 
поэтому закрылся в комнате и начал молиться об этом. Я 
помню, как ясно Бог тогда проговорил ко мне: “Я не 
призвал тебя разделять Мою церковь, Я призвал тебя 
стать благословением для всего Моего Тела”. Дух Святой 
показал, что Его планы для меня были намного больше. Я 
вдруг увидел, что успех в служении может закрыть мои 
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глаза и удержать от истинного Божьего предназначения в 
моей жизни. Бог готовил меня, чтобы через поместную 
церковь высвободить на служение, к которому я был 
предназначен. Мне нужно было довериться Богу и 
повиноваться Его голосу, чтобы стать благословением для 
всего тела Иисуса Христа. 

Время перемен 
 Поэтому, собрав молодых лидеров, и всех, кто был 
задействован в служении, я объявил: “С этого дня мы все 
будем полностью подчиняться старшему пастырю этой 
церкви и слушать то, что он скажет нам. Мы не сами по 
себе, мы – часть этой церкви и будем соблюдать ее порядок. 
Поэтому мы подчиняем себя под полное виденье этой 
поместной церкви.”  

Мое служение в церкви продолжало расти и набирать 
обороты. Вскоре я был рукоположен на пастора-
евангелиста. В видимом мире успех служения был 
неоспорим и нес благословение людям. Однако я знал, что 
однажды мне нужно будет пожертвовать успехом ради 
большего, ради истинного Божьего предназначения в моей 
жизни. Я понимал, что настанет момент, когда я должен 
буду “принести в жертву Исаака”, чтобы дать возможность 
Богу вести меня дальше. Этот процесс был весьма 
интересным и неординарным.  
 Наступил 2010 год, и с его приходом я прямо ощутил 
внутри себя, что внутренняя сила, которую я имел раньше 
для молодежного служения в нашей церкви, просто ушла. Я 
пытался разобраться с этим состоянием, ведь еще вчера у 
меня была куча идей, конкретное виденье и масса энергии! 
Почему-то все это отошло в сторону. То, что когда-то было 
так дорого для меня, теперь стало чужим и далеким. Я 
чувствовал, что это служение больше не мое…  
 В это время Бог начал говорить мне через тексты 
Священного Писания, что пришло время начинать 
международное служение. Мне казалось, что это был самый 
неподходящий момент. Ведь я был уже успешен как 
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служитель церкви. У меня как-то все наладилось: я вырос в 
служении и нес много ответственности в церкви, при этом 
чувствуя себя комфортно и уверенно. Чтобы идти дальше в 
призвании, я должен был полностью выйти из зоны 
комфорта, где у меня был успех и благословение. Команда, 
с которой я работал, была полностью связана с моей 
позицией и задействована в поместной церкви. Как я мог 
это все оставить? Зачем начинать что-то новое?..  

Я постоянно проверял свое сердце, потом каждый раз 
останавливал себя и спрашивал: “Как это вообще 
возможно, чтобы с нуля, с пустого места, начать 
международное служение? Ведь я один, у меня совершенно 
ничего для этого нет: ни финансов, ни поддержки, ни 
людей, которые бы стали рядом.” Однако, чем больше я 
проводил время с Богом, тем сильнее осознавал, что 
пришел срок Отцом назначенный в моей жизни. Так, 
однажды Авраам доверился Богу и повиновался призванию 
– он пошел в неизвестное. И я понимал, что должен сделать
то же самое. Пришло мое время, о котором говорил мне
Бог.

Выйти в правильное время 
Мы с Наташей постоянно молились и просили Бога, 

чтобы знать правильное время, мы боялись начать свое 
служение раньше срока. Мы хотели, чтобы Бог шел впереди 
нас. И еще для меня было очень важно получить 
благословение церкви – я не мог начинать свое служение, 
сломав мосты и захлопнув двери, доказывая всем, что я 
прав, что я рожден для большего, что Сам Бог призывает 
меня. Нет, мы с женой молились, чтобы в правильное время 
наша церковь благословила нас.  

Бог начал многообразно подтверждать Свое слово о 
том, что пришло Его время для нас: через Писание, через 
сновидения и через других людей. Я помню, как однажды 
ночью во сне Бог положил на меня Свою руку и помазание 
стало проходить через все мое тело. Я не только видел это, 
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но и чувствовал физически. Затем Бог сказал: “Иди, Я с 
тобою, делай то, к чему Я призвал тебя.”  
 Проснувшись утром, я ощутил необъяснимую 
уверенность, что Бог зовет меня. Однако обстоятельства 
видимого мира говорили обратное. В очередной раз в моей 
жизни начался Гефсиманский сад, борьба между видимым и 
внутренним миром моего духа. Я понимал, что мне 
придется сделать шаг веры, выйти из лодки и идти по воде, 
но я не знал, как! Постоянный поток вопросов заполнял мой 
разум. Как это вообще возможно? Кто меня поддержит? 
Так не бывает, я один. Как обо мне узнают? Кто меня 
будет приглашать служить?  
 В это время к нам домой приехали в гости миссионеры, 
у нас было прекрасное общение с ними. Когда мы 
молились, Дух Святой настолько сильно посетил нас, что 
миссионеры начали пророчествовать в мою жизнь. В тот 
момент я понимал, что со мной говорит Бог Отец, Он 
обратился ко мне как к сыну и призвал исполнить Его волю. 
Пророчество было очень строгим. Бог сказал, что будет 
спрашивать с меня за все, что Он доверил мне, Ему я дам 
отчет – я должен был повиноваться Его голосу, идти и 
делать то, к чему Он призвал меня.  

Дорогой читатель, когда в твоей жизни придет срок 
Отцом назначенный, ты четко будешь это знать: слово 
Божие будет находить тебя, Бог будет говорить внутри тебя 
и подтверждать извне. Именно так происходило в моей 
жизни. Бог подтверждал Свое слово, и я утверждался в том, 
что пришло время. Однако я всегда хотел, чтобы моя жена 
полностью стала частью этого виденья, а не просто была 
поддержкой рядом со мной. Поэтому я ожидал, когда Бог 
проговорит и к Наташе. Это поставило бы точку в моем 
решении.  

Однажды ночью Бог ответил и показал моей жене 
сновидение, после чего она несколько дней размышляла и 
ничего мне не рассказывала. Наташа вообще редко видит 
сны, обычно это больше со мной Бог говорит подобным 
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образом. Но в этот раз она увидела ясный пророческий сон. 
Во сне она стояла в очереди к престолу Божьему. Там было 
много людей, и один за другим они подходили к трону, 
чтобы дать отчет о своей жизни. Ангел подходил, брал 
человека и подводил его к трону Божьему. Впереди Наташи 
стоял я, и она увидела, как ангел, взяв меня за руку, подвел 
к престолу. Она стояла в очереди и смотрела на меня со 
стороны. Наташа не слышала разговор между мной и 
ангелом, только внимательно наблюдала за выражением 
моего лица. Ангел говорил со мной дольше, чем с другими 
– он что-то очень долго объяснял. Потом она увидела, как 
мое лицо поникло, и я опустил голову. Тогда она в трепете 
начала просить: “Бог, дай мне услышать, что происходит, 
и что ангел говорит Андрею.” Вдруг Наташа услышала 
последнюю фразу, которую сказал мне ангел: “Ты идешь в 
небеса, но ты не исполнил то, к чему был предназначен.” 
 Наташа проснулась и была в сильном страхе – она 
понимала, что именно сейчас Бог призывает нас и нам 
нельзя пропустить это время. Она не раз слышала от меня о 
том, что Господь говорил в мое сердце и слышала 
пророчество через миссионеров. Однако до конца Наташа 
не осознавала, какая борьба происходит внутри меня. Через 
несколько дней она посадила меня рядом с собой и начала 
рассказывать. Как только я услышал этот сон, все внутри 
меня взволновалось; я находился в очень сильном 
внутреннем трепете.  

Полностью сдаться Богу 
 Следующие несколько дней я не мог ни есть, ни спать – 
детали этого сна постоянно всплывали в моем сознании. Я 
понимал, что самое страшное для человека – это не смерть. 
Нет, самое страшное – это не выполнить Божие 
предназначение в своей жизни. Я постоянно размышлял и 
помню, как потом склонился перед Богом на колени и 
сказал: “Бог, я весь твой. Делай со мной все, что хочешь. Я 
не знаю, что меня ждет, и как это будет. Но я полностью 
отдаюсь Тебе.” В ответ я услышал Его голос: “Я Сам пойду 
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перед тобой. Я буду открывать двери и посылать тебя 
шаг за шагом в те города и страны, в которых Я вижу 
тебя. Я Сам буду заполнять твой график. И по мере 
послушания будет увеличиваться мера помазания в твоей 
жизни, и помазание будет производить успех в служении.” 
Бог начал говорить мне, чтобы я не рекламировал себя, не 
продавался и не проталкивал себя, а полностью доверился 
Ему и позволил Ему вести меня.  
 Во время той молитвы Бог направил меня подготовить 
все документы для регистрации некоммерческой 
благотворительной организации, разработать партнерскую 
систему и приготовить все необходимые формы для 
административной части служения. А также Дух Святой 
показал, что пришло время поговорить с пастором и 
попросить, чтобы церковь благословила нас.  
 Я начал все это выполнять. И первое, что я сделал – это 
собрал всю пасторскую команду и рассказал все как есть – 
все, что происходит со мной. Я поделился всеми 
откровениями и своими внутренними переживаниями, 
затем попросил благословить меня. Я верю, что Бог есть 
свет и в Нем нет никакой тьмы. Поэтому мы должны 
научиться ходить во свете, подобно как Он во свете. Тогда 
мы имеем общение друг с другом – и чем больше мы 
открыты, честны и прозрачны, тем сильнее наше общение с 
людьми. Когда я рассказал все пастырю и служителям, они 
в согласии благословили меня на служение, к которому звал 
меня Господь. 

Назначение в Германию 
Далее я сделал все, о чем говорил мне Бог. Когда были 

готовы все документы, связанные с администрацией, и 
служение было зарегистрировано, я стал ожидать слово от 
Господа. Ночью мне приснился сон: я увидел себя в 
Германии. Проснувшись, я четко понимал, что Бог зовет 
меня служить в Германию. Никогда раньше я там не был и 
никого там не знал, кроме своего старшего брата, который 
проживает там со своей семьей и сегодня. Хотя мы с братом 
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не были близки, я все же решился полететь к нему в гости, 
доверяясь Богу, и просто смотреть, что будет дальше. 
Единственное, что смущало меня – это время. Приближался 
сезон Рождества, мне казалось, что это был самый 
неподходящий момент. Зачем лететь именно сейчас, ведь 
все люди заняты предстоящими праздниками? Однако моя 
супруга сказала: “Не сомневайся, если Бог показывает – 
значит, надо лететь”. Я созвонился со своим братом, купил 
билет и полетел в Германию.  
 Я был рад встрече с братом, который также познакомил 
меня с пастором русской церкви, где состоял членом. Когда 
мы сидели и общались, пастырь предложил мне послужить 
в его церкви в предстоящее воскресенье. Я с радостью 
согласился. Воскресное служение в Германии, как правило, 
длится два часа. Однако в то воскресенье все началось как 
обычно, в 3 часа дня, а закончилось только к 9 вечера. Как 
только я стал проповедовать и молиться за людей, началось 
движение Духа Святого. Бог начал касаться многих людей, 
исцелять и освобождать свой народ. Я молился за всех 
людей, кто жаждал Бога. 
 В конце собрания вышел один мужчина, взял микрофон 
и начал рассказывать свою историю. Он жил в Германии 
уже некоторое время, работал и собирал деньги на то, 
чтобы нанять киллера и его руками убить одного человека в 
городе Алматы, Казахстан. К тому времени он насобирал 
достаточно финансов и через неделю должен был лететь в 
Казахстан, чтобы совершить это преступление. Во время 
служения Дух Святой настолько сильно коснулся его, что 
пришло озарение и он получил освобождение. Этот 
мужчина осознал, что все эти годы дьявол обманывал его 
так, что смыслом всей его жизни было – отомстить. Во 
время молитвы он пережил огонь Божий, и Господь 
полностью освободил его. Потом со слезами на глазах он 
сказал: “Я не хочу никого убивать. Я никуда не полечу, а 
этими деньгами хочу служить для Царства Божьего.”  
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 Представьте: передо мной стоял преображенный, 
свободный, счастливый человек. В этот момент мои глаза 
открылись и я понял, почему Дух Святой побуждал меня 
лететь в Германию именно в это время, перед Рождеством, 
и служить этим людям. Я вдруг подумал: “А что, если бы я 
не полетел? Что, если бы я опоздал? Что бы произошло 
тогда?..”  

После этого служения новости быстро 
распространились по городу среди русского населения. Ко 
мне стали приезжать люди, приглашали меня в свои семьи, 
просили молиться в их домах за освобождение и исцеление.  

Двери открываются 
Когда я вернулся в Америку, со мной связался один 

служитель и попросил встретиться. Он рассказал мне, что 
Бог проговорил в его сердце записать телевизионные 
программы с моим участием, где я мог бы рассказать свое 
свидетельство. Я согласился. Когда эти программы вышли в 
эфир, ко мне с разных мест удивительным образом 
посыпались приглашения с просьбами приехать и 
послужить. Это было действительно невероятно – в моей 
жизни все изменилось в один день: всюду стали 
открываться двери и Бог Сам стал заполнять мое 
расписание. Все происходило так быстро, что если бы я 
заранее не приготовил документацию и административную 
часть, у меня бы не было времени сделать это после, чтобы 
со всем справиться.  

К этому времени Бог стал побуждать меня развивать 
медиаслужение, которое открыло новые перспективы и 
возможности достигать людей. Я начал записывать 
программы, проповеди, свидетельства и распространял их, 
используя различные методы и каналы. Через 
медиаслужение мы начали достигать все больше людей по 
всему миру и служить им. Я заметил, что чем больше я 
служил, тем больше начинали происходить исцеления, 
чудеса и знамения. А приглашения продолжали поступать 
из разных городов. 
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 Есть один очень важный момент: я помню, как вначале 
боялся говорить о финансах. Я верил, что Бог позаботится 
обо мне, поскольку это было Его служение, не мое, только я 
не понимал, каким образом Бог будет все финансировать. 
Для партнерской системы все было подготовлено, только я 
об этом не говорил. И мне было как-то стыдно.  

Однажды, когда я служил в одной церкви, ко мне 
подошел молодой человек со своей женой и спросил о том, 
как он может ежемесячно поддерживать мое служение. Вот 
уж от кого, от кого, но от него я вообще такого не ожидал! 
Когда он назвал сумму денег – я был реально удивлен. Для 
нас с Наташей это была очень большая сумма. Я показал 
ему, что у нас в служении есть партнерская система, и он 
может заполнить форму и поддерживать нас каждый месяц. 
Он заполнил всю информацию и стал ежемесячным 
партнером нашего служения.  

Следующий случай удивил меня не меньше. Я получил 
письмо из штата Колорадо от женщины по имени Ирина. Я 
никогда раньше ее не встречал. Она прислала чек и 
написала, что Бог побудил ее стать партнером и каждый 
месяц поддерживать наше служение.  
 После этого Бог стал говорить мне, чтобы я не боялся 
говорить о финансовом партнерстве. Дух Святой сказал: 
“Твое дело говорить, а Я буду работать с сердцами Моих 
детей.” Люди отовсюду начали становиться частью 
виденья этого служения и инвестировать свои финансы в 
распространение Царства Божьего по всей земле. А также 
ко мне подходили некоторые люди и говорили, что Бог 
побудил их становиться частью нашей команды. Порой я 
переживаю такое состояние, как будто наблюдаю за всем со 
стороны. Это удивительно, все это делает Бог – Он 
направляет нас на стези правды ради имени Своего. 
 Международное служение Пламя Огня (Flame of Fire 
Ministry), которое началось в 2010 году, выросло и 
продолжает расти с каждым днем все больше и больше. 
Сегодня вместе с командой служения мы ездим во многие 
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страны и проводим огромные крусейды, семинары, 
конференции, школы, а также через нашу студию служим 
множеству людей, распространяя действия Бога и Его 
живое слово по всему миру. Я верю, что все это только 
начало видения, которое Бог показал мне, когда я был с 
Иисусом. 

Ступени 
 Недавно по каким-то причинам я проезжал свой старый 
район и увидел дом, в котором когда-то жил. Во мне что-то 
встрепенулось, и я подъехал поближе на машине, 
остановился напротив и открыл окно. Спустя годы, будучи 
уже в международном служении, видя славу Божию, я 
оказался на старом месте, откуда все начиналось. Подумать 
только – старые деревянные ступени, где по вечерам я так 
долго сидел и размышлял… То, что произошло дальше, 
трудно объяснить: я смотрел на ступени, как вдруг увидел 
себя, сидящего там – мне 22, я все потерял, мне так сложно. 
И повстречались два Андрея: Андрей из прошлого сидит 
там ночами весь в раздумьях о смысле своей жизни, и 
Андрей сегодня, у которого международное служение. 
Вдруг два Андрея встретились взглядом и посмотрели в 
глаза друг другу. И лишь одна фраза вырвалась из моих уст: 
“Не бойся, доверься Богу и продолжай, у тебя все 
получится!” 
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ПРИЛОЖЕНИЕ 1 

КАК НАС НАЙТИ 
facebook.com/AndreyShapovalPage 

instagram.com/itsandreyshapoval 

youtube.com/andreyshapoval 

ВКонтакте: vk.com/AndreyShapovalPage 

Если у вас есть свидетельство, связанное с данной книгой, 
пожалуйста, напишите мне об этом на электронную почту: 
аndrey@ffministry.com 

Вы можете узнать больше о служении Flame of Fire и стать 
частью этого виденья, заходите на наш сайт служения: 
www.ffministry.com 

Приглашаем вас стать участником нашей ежегодной школы 
“Территория Царства” и погрузить себя на неделю в 
атмосферу Божьего присутствия. Регистрация на сайте: 
www.kingdomdomain.com 

Если ваша организация или церковь желает пригласить 
Андрея Шаповала принять участие в конференции или каком-
либо мероприятии, свяжитесь с нашим офисом служения. Мы 
обязательно рассмотрим ваше приглашение!  

admin@ffministry.com 
+1(916) 472-0847
+1(916) 338-3390
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